
QUI SOMMES NOUS, LES ENFANTS DE DIEU?    Ou «La terre est le site d'essai final» 
 
 
 Quelle est notre véritable origine? 
 
 
Chapitre 1 
 
Le sujet que je vous propose est un sujet que généralement vous  n'entendrez pas dans les 
églises. Mais qui est important d'étudier pour approfondir la compréhension de nos origines. 
Beaucoup de pièces de casse-tête peuvent prendre leur place après cette étude. Et cela 
peut vous aider à mieux comprendre les mystères de Dieu et de son Royaume. 
 
Pour commencer cette étude je veux juste noter que  je vous transmet ce que mon frère en 
Jésus, un pasteur messianique a partagé dans son assemblée. J'ai apporté ma traduction 
pour vous en français. Mais sachez que je suis entièrement d'accord avec cette étude. C'est 
pourquoi je la expose pour vous tous. 
 
Pour débuter , il faut savoir que tout ce qui est sur terre c'est une image et un  modèle de ce 
qui est déjà était ou qui est au Ciel.  Car rien n'a pas été créé au hasard, mais toutes choses 
ont leurs modèles célestes. 
Actes 7 :  
44 Nos pères avaient dans le désert le tabernacle du témoignage, comme l'avait ordonné 
celui qui avait dit à Moïse de le faire selon le modèle qu'il avait vu. 
 
Le modèle que Yahvé a montré à Moïse se trouvait au Ciel.  
 
HÉBREUX 8 :  
1 Or la chose principale de notre discours, c'est que nous avons un tel Grand-Prêtre, qui est 
assis à la droite du trône de la majesté de Dieu dans les cieux, 
2 étant le Ministre du sanctuaire et du véritable tabernacle, celui qui a été dressé par le 
Seigneur et non pas par un être humain. 
3 Car tout grand-prêtre est établi pour offrir des offrandes et des sacrifices ; c'est pourquoi il 
est nécessaire que celui-ci ait aussi quelque chose à offrir. 
4 Car s'il était sur la terre, il ne serait même pas prêtre, puisqu'il y a des prêtres qui offrent 
les offrandes selon la loi ; 
5 lesquels font le service dans le lieu qui n'est que l'image et l'ombre des choses 
célestes, selon que Dieu le dit à Moïse, quand il devait achever le tabernacle : Prends 
garde, lui dit-il, de faire toutes choses selon le modèle qui t'a été montré sur la 
montagne . 
6 Mais maintenant, notre Grand-Prêtre a obtenu un service d'autant supérieur qu'il est le 
Médiateur d'une alliance plus excellente, qui a été établie sur de meilleures promesses. 
 
 
Nous allons prendre cela comme un fondement pour débuter. 
 

 



1 Corinthiens 10 :  
11 Or toutes ces choses leur sont arrivées pour servir d'exemples, et elles ont été écrites 
pour notre instruction, nous qui sommes arrivés à la fin des âges. 
 
Ce sujet n'est pas facile à découvrir dans la Parole de Dieu,car il est caché et présenté 
seulement par des petits indices et des petits allusions ici et là. Il faut être attentif aux détails 
dans les textes et avoir un esprit de chercheur. 
Cette étude n'est pas pour vous si vous vous contentez avec peu d'information sur des 
questions suivantes: d'où vient le péché ;  pourquoi le serpent a tenté Eve  ; qui sont ceux 
qui sont appelés «l’ivraie» par Jésus; 
ou encore pourquoi les fils de Dieu vont juger les anges..  ???.... ect.   Ce que vous pouvez 
apprendre avec cette étude peut vous secouer. Mais si vous cherchez des réponses aux 
questions comme celles-ci, cela sera une bénédiction pour vous. 
 
J'ouvre cette étude avec ce passage dans le livre de Nombre. 
 
NOMBRES 35 :  
11 établissez-vous des villes qui vous soient des villes de refuge, afin que le meurtrier qui 
aura frappé à mort quelqu'un involontairement, s'y enfuie . 
12 Et ces villes seront pour vous des villes de refuge pour échapper au rédempteur , afin 
que le meurtrier ne meure pas, jusqu'à ce qu'il ait comparu en jugement devant l'assemblée. 
13 De ces villes que vous donnerez, il y en aura six de refuge pour vous. 
14 Vous donnerez trois de ces villes au-delà du Jourdain, et les trois autres dans le pays de 
Canaan, qui seront des villes de refuge . 
15 Ces six villes serviront de refuge aux enfants d'Israël, à l'étranger et à celui qui séjourne 
au milieu de vous, afin que quiconque aura frappé à mort quelqu'un involontairement, s'y 
enfuie. 
 
Il y a certain temps, j'ai entendu des gens qui croient que l'humanité passe des testes sur 
terre. Et c'est la raison pourquoi il y avait plusieurs civilisations qui sont disparus. Étant 
chrétienne, à cette époque, je n'ai pas porté attention à cette idée, parce qu'on nous 
enseigne pas dans les églises . Ce qui est curieux, c'est que les non chrétiens, parfois, ont 
l'esprit de chercheurs plus que nous les chrétiens. Ils consacrent beaucoup de temps pour 
vérifier toute sorte de faits pour arriver à la conclusion quelconque. Mais nous, qui nous 
appelons enfants de Dieu, ne devons nous pas savoir mieux qu'eux?  
LUC 8 :  
10 Il répondit : Il vous a été donné de connaître les mystères du Royaume de Dieu, mais 
pour les autres, cela leur est dit en paraboles, afin qu'en voyant ils ne voient pas, et qu'en 
entendant ils ne comprennent pas. 
 
MATTHIEU 13 :  
10 Alors les disciples s'approchèrent, et lui dirent : Pourquoi leur parles-tu en paraboles ? 
11 Il leur répondit, et dit : Parce qu'il vous a été donné de connaître les mystères du 
Royaume des cieux, mais qu'à eux, cela n'a pas été donné. 
12 Car on donnera à celui qui a, et il sera dans l'abondance, mais à celui qui n'a pas, on 
ôtera même ce qu'il a. 

 



13 C'est pourquoi je leur parle en paraboles, parce qu'en voyant ils ne voient pas, et qu'en 
entendant ils n'entendent pas et ne comprennent pas. 
14 Et ainsi s'accomplit pour eux la prophétie d'Esaïe , qui dit : ‹ Entendez, entendez, et ne 
comprenez pas ; regardez, regardez, et ne discernez pas ! 
15 Car le cœur de ce peuple s'est engraissé, et ils ont endurci leurs oreilles, et ils ont fermé 
leurs yeux de peur qu'ils ne voient de leurs yeux, qu'ils n'entendent de leurs oreilles, qu'ils ne 
comprennent de leur cœur, qu'ils ne se convertissent et que je ne les guérisse . 
16 Mais bénis sont vos yeux, car ils voient ; et vos oreilles, parce qu'elles entendent ! 
 
1 CORINTHIENS 4 :  
1 Que les gens nous regardent comme des serviteurs de Christ et des gestionnaires des 
mystères de Dieu. 
 
Proverbes 25 :  
2 La gloire de Dieu est de cacher les choses, et la gloire des rois est de sonder les 
choses. 
 
 
Peut être vous ne savez pas, mais ceux qui ont déjà eu la pensée que l'humanité passe par 
un test ici,sur terre, ne se trompe pas ! Le passage cité plus haut , concernant des villes de 
refuge,nous parle d'un  modèle que Dieu a donné au peuple d'Israël. Mais ce modèle nous 
sert comme un indice . Si ce modèle des villes refuges était donné,c'est parce que Dieu a 
mis en pratique le même principe auparavant.  
Gardez en mémoire ce passage. Parce que nous allons faire un long chemin pour y 
retourner. Mais vous allez comprendre pourquoi. 
Le meilleur principe de faire des recherches c'est toujours commencer par le 
commencement χ. C'est pourquoi on va aller au tout début. 
Lorsque nous lisons le début de la création,dans le livre de Genèse, le premier verset  nous 
rapporte que Dieu a créé  les cieux et la terre.  
Et soyez rassurés que Dieu ne fait pas des choses en moitié. NON ! Tout a été vraiment 
parfait,sans la nécessité d'un perfectionnement quelconque. Mais dans le verset 2,  déjà là , 
on voit qu'il y a quelques événements qui se sont produits, puisque la terre est devenu vide 
et chaotique. 
Genèse 1 :  
2 Et la terre devint informe et vide ; les ténèbres étaient à la surface de l'abîme, et l'Esprit 
de Dieu se mouvait au-dessus des eaux. 
 
Et j'attire l'attention que c'est juste la terre qui a subi un changement, car on nous dit pas 
rien à propos du ciel. 
Les ténèbres étaient sur la surface de la terre. Mais, une minute! D'où viennent les 
ténèbres? Dieu les a pas créé! Ça veut dire qu'il s'est passé quelque chose qui a produit ces 
ténèbres, et en plus, cela a affecté la terre! 
Les termes « informe » et « vide » viennent des mots hébreux « tohuw » et « bohuw » qui 
désignent la confusion, le chaos, la vanité. 
Cela signifie qu'il s'est passé quelque chose qui a complètement changé la terre. Et que 
l'Esprit Saint a été obligé de créer la terre de nouveau.  

 



Une précision est donné ici. Les ténèbres étaient à la surface de l'abîme.  
 
Nous savons tous que les ténèbres représentent le Satan et ceux qui l'ont suivis . Et 
effectivement, les événements produits entre le verset 1 et 2 sont très nombreux!  
 
La Bible nous donne des réponses qui ne se trouvent pas tous dans la chronologie du texte. 
On doit les assembler morceau par morceau pour obtenir un bon tableau de toute cette 
histoire.  
Et c'est ce qu'on va faire avec de l'aide de Saint Esprit.  
Combien parmi vous déjà eu la pensée-question:« d'où vient le serpent qui parle»? Et 
pourquoi il a l'intention de pousser l'homme à la séduction? Ou encore , pourquoi Adam 
devait protéger ou garder le jardin et de qui, si Dieu a tout créé parfait ? (Genèse 2:15) 
 
2 Pierre 3 :  
5 Car ils ignorent volontairement ceci : C'est que les cieux furent autrefois créés par la 
parole de Dieu, et que la terre est sortie de l'eau, et qu'elle subsiste au moyen de l'eau, 
6 et que par ces choses-là, le monde d'alors périt, étant submergé par les eaux du déluge . 
 
L'apôtre Pierre, quand il mentionne le déluge ici, il parle du déluge avant Noé,et non pas du 
déluge de Noé. Pourquoi je dit cela? Parce que au moment du déluge de Noé le monde 
n'était pas détruit complètement. On sait que Dieu a sauvé 8 personnes, ainsi que les 
animaux terrestres. Les habitants de la mer n'étaient pas touchés. Il a gardé aussi toutes 
sortes d'espèces de plantes. Et en plus, les êtres appelés les Nephilims qui ont eu une 
forme des amphibiens sont tous restés dans l'eau!. Non, le déluge de Noé a seulement 
nettoyé la terre en partie,mais ne la pas détruit. 
Mais le premier monde a été vraiment détruit par l'eau,lorsqu'on lit la Genèse 1:2. 
Les mots «informe et vide» sont utilisés seulement 3 fois dans les Écritures. Et toujours avec 
la notion de négatif: la destruction, dévastation ou des ruines. 
En sachant que Dieu crée les choses parfaitement, ayant un plan parfait, nous devons se 
poser des questions «qu'est ce que c'était le monde avant l'humanité?» 
Qui l'a habitait ? Qui sont ces êtres lesquels vivaient avant que Adam et Eve soient créés? 
Si nous lisons  le prophète Esaïe ,il donne une partie de la réponse: 
Ésaïe 14 :  
12 Comment es-tu tombé du ciel, astre brillant, fils de l'aurore ? Toi qui foulais les nations, tu 
es abattu jusqu'à terre ! 
13 Tu disais en ton cœur : Je monterai aux cieux, je placerai mon trône au-dessus des 
étoiles de Dieu ; je m'assiérai sur la montagne de l'assemblée, du côté d'Aquilon ; 
14 je monterai au-dessus des hauts lieux des nuées, je serai semblable au Très-Haut. 
15 Et cependant tu as été précipité dans le schéol, dans les profondeurs de la fosse . 
16 Ceux qui te voient fixent sur toi leurs regards, ils te considèrent attentivement, en disant : 
N'est-ce pas celui qui faisait trembler la terre, qui ébranlait les royaumes, 
17 qui réduisait le monde habitable en désert, qui détruisait les villes, et ne relâchait pas ses 
prisonniers, ni ne les renvoyait chez eux ? 
 
Nous savons que ici on nous parle de Lucifer (astre brillant) 

 



Ces versets montrent qu'est ce que c'est passé AVANT des événements dans la Genèse 3. 
Si nous prenons en compte que dans la Genèse 3 on a juste Adam et Eve comme des 
humains, alors qui sont ces nations que Lucifer a foulé dans ce cas-là? 
On a d'autre passage où on nous dit que le premier monde a été détruit après une révolte 
globale. Apocalypse 12 nous mentionne que la queue de Dragon a entraîné le tiers des 
étoiles. Selon les Écritures «les étoiles» ce sont des êtres angéliques -Les Fils de Dieu. La 
majorité des théologiens  de tous les dénominations sont tous d'accord sur le fait que Lucifer 
a entraîné dans sa révolte le tiers des créatures célestes. Nous avons peu d'information sur 
le monde avant l'humanité. Mais, il semble que le “temps est très proche” , et que 
probablement cette révélation est importante et nécessaire pour la bonne compréhension, et 
joue un rôle important pour la meilleure motivation des croyants,et aussi pour comprendre le 
tableau complet de la création. 
 
Je ne sais pas pour vous,mais pour moi ,maintenant certains passages bibliques sont 
devenus plus clairs, lorsque j'ai pris en compte la possibilité de notre existence avant nos 
ancêtres terrestres,  d'Adam et Eve. 
Par exemple ce verset: 
Éphésiens 1 :  
4 ( a )Selon qu'il nous a élus en lui avant la fondation du monde... 
Nous avons une allusion pratiquement directe sur des créatures célestes,qui ont habitaient 
dans les lieux célestes,lesquels n’ont pas tombé à cause de leur fidélité à Lucifer,mais qui 
ne sont  pas étaient dans l'obéissance parfaite à Dieu d'une mesure où l'autre.  
Job 4 :  
18 Voici, il (Yahvé) ne se fie pas à ses serviteurs, il impute des erreurs à ses anges .. 
Si n'a pas commis de péché, tu es « pur»,mais si s'est révolté ,en joignant Lucifer, tu es « 
impur ». Tout est clair avec ces deux catégories. Mais si , comme dans ce verset , «il impute 
des erreurs» ou des fautes , c'est visiblement d'eux parlait Jésus lorsqu'il dit que  à Lucifer 
qui est devenu le diable, ce qui signifie calomniateur, et à ses «anges », ceux qui l'ont suivi, 
est préparé un lac du feu. Mais aux autres qui n'ont pas suivi Lucifer, mais en même temps 
ont été affecté par un virus de péché à certain degré, une autre possibilité était donné pour 
prendre une bonne décision cette fois-ci. 
Matthieu 25 :  
41 Alors il dira aussi à ceux qui seront à sa gauche : Maudits, retirez-vous de moi et allez 
dans le feu éternel, qui a été préparé pour le diable et pour ses anges. 
 
On peut comprendre maintenant que la chute de Eve , ainsi que Adam était quelque chose 
de prévu. Beaucoup pensent cela, surtout en judaïsme cela est toujours était enseigné 
comme si c'était une “ partie du programme”. 
Jésus/Yeshoua est venu dans ce monde ayant sa maman physique, Marie/Myriam. Et il est 
devenu semblable à nous en toutes choses, car nous aussi avons nos parents terrestres. 
Hébreux 2 :  
17 C'est pourquoi il a fallu qu'il soit semblable en toutes choses à ses frères, afin qu'il 
soit un Grand-Prêtre miséricordieux et fidèle dans les choses de Dieu, pour faire la 
propitiation pour les péchés du peuple ; 
Parce que le Père Céleste à soufflé notre âme en nous, selon l'Ecriture, laquelle a déjà 
existait. 

 



Job 38 :  
4 Où étais-tu quand je fondais la terre ? Dis-le, si tu as de l'intelligence . 
5 Qui en a réglé les mesures, le sais-tu ? Ou qui a appliqué sur elle le niveau ? 
6 Sur quoi ses bases sont-elles plantées ? Ou qui en a posé la pierre angulaire pour la 
soutenir 
7 quand les étoiles du matin se réjouissaient ensemble, et que tous les fils de Dieu 
poussaient des cris de joie ? 
18 As-tu compris l'étendue de la terre ? Si tu sais tout cela, dis-le ! 
19 Où est la demeure de la lumière, et où est le lieu des ténèbres, 
20 pour que tu les prennes à leur limite, et que tu connaisses le chemin de leur 
maison ? 
21 Tu le sais, car alors tu étais né, et le nombre de tes jours est grand ! 
 
Je ne pense pas que Dieu parle à Job avec sarcasme. Si on prend ce verset au sérieux, il 
est écrit  clairement que l'âge réel de Job est tel qu'il connaît ce qui était avant Adam et Eve.  
Bien sûr ceci est seulement une allusion, mais la Parole est abondé par ce genre d'allusions. 
 
Un autre exemple: 
 
Romains 8 :  
29 Car ceux qu'il a connus d'avance, il les a aussi prédestinés à être conformes à l'image de 
son Fils, afin qu'il soit le premier-né de beaucoup de frères. 
30 Et ceux qu'il a prédestinés, il les a aussi appelés ; et ceux qu'il a appelés, il les a aussi 
justifiés ; et ceux qu'il a justifiés, il les a aussi glorifiés. 
 Si nous acceptons que Dieu est toujours juste, alors il devient évident pourquoi différents 
gens ne vivent pas le même degré de souffrance ou encore n'ont pas les mêmes conditions 
de la naissance terrestre. Car cela devrait être en relation avec la mesure des actes et de 
décisions prises avant la vie terrestre. C'est ça ce qui a influencé finalement ces 
circonstances de la naissance , la vocation et globalement la vie entière. Mais à cause que 
notre Dieu est tellement miséricordieux, qu'il nous permet non pas seulement à obtenir le 
salut de nos âmes pour l'éternité dans Sa Présence. Non pas seulement revenir et hériter ce 
qui était gardé pour nous. Mais aussi participer dans l'oeuvre pour sauver peut-être nos 
anciens voisins, nos anciens amis, devenir co-ouvriers avec le Messie-JÉSUS, dans son 
programme du salut. C'est plus que l'honneur, en sachant qu'il nous promet en plus des 
récompenses. 
 
Souvenez-vous la parabole du fils prodigue? Elle a plusieurs niveaux d'interprétations. Une 
d'elles est celle-ci: 
Le fils prodigue c'est les Fils de Dieu lesquels étaient pénalisés à différents degrés. Ils 
étaient mises en dehors de la présence de Dieu, en se retrouvant dans la  « quarantaine 
spirituelle». Le Père ,qui est AMOUR , à toujours espérer à leur retour. Et lorsque son fils est 
revenu, il est entré dans son héritage. C'est notre histoire. Le chemin qui a été préparé pour 
que nous puissions revenir. Ce fils là, il est devenu prodigue, mais au début il a été 
engendré , et non pas adopté par grâce, comme qu'on voit aujourd'hui des croyants qui 
s'adressent au Seigneur. Ce fils avait déjà son statut royale, mais il a pris une mauvaise 
décision. Malgré cela, il n'a pas franchit la limite incontournable. Il est revenu dans son 

 



héritage, après avoir reconnu la véracité de son père, de ses propres torts, et même il a été 
prêt à prendre la position plus bas qu'il avait auparavant. 
 
2 Corinthiens 5 :  
20 Nous sommes donc ambassadeurs pour Christ, et c'est comme si Dieu vous exhortait par 
notre service ; nous vous supplions donc pour l'amour de Christ de vous réconcilier avec 
Dieu ! 
 
À vrai dire, on ne peut pas se réconcilier avec quelqu'un qu'on a jamais connu, et qui n'a pas 
été offensé auparavant. Mais si nous avons eu notre relation avec Dieu avant notre 
existence terrestre, et par nos actes erronés ou par les mauvaises décisions, nous avons 
douté de Dieu, dans ce cas, nous l'avons blessé, mais pas trahis. C'est pourquoi IL nous a 
offert une autre possibilité de restaurer la relation et confiance. Et même plus que cela, à 
recevoir le Messie en “bonus”. 
Je comprends maintenant pourquoi les anges sont dans la joie lorsqu'un pécheur se repent. 
Tout simplement parce qu'ils s'est sont connus avant en faisant partie d’une même grande 
famille. Peut-être quelqu'un était un ami de quelqu'un…. 
Et aussi , je comprends encore plus POURQUOI nous sommes tellement détestés par 
Satan, ex Lucifer et ses anges. Parce que leur destin est déjà décidé, car ils ont franchit la 
frontière ,et renié complètement le Père. Ils ont blasphémé l'Esprit Saint, en refusant 
l'écouter. 
Mais pas nous, nous avons encore la possibilité de revenir au Père. La porte est encore 
ouverte. Et non pas seulement revenir,mais aussi restaurer notre «sang royale» même 
avant de notre retour au Ciel. Nous avons l'héritage incorruptible réservé pour nous dans les 
lieux célestes, laquelle a été toujours la nôtre.(selon 1 Pierre 1:3-4)  
La jalousie, la haine, le ressentiment de nos ennemis est beaucoup mieux compris . 
 
Philippiens 3 :  
20 Mais pour nous, notre cité est dans les cieux, d'où nous attendons aussi le Sauveur, le 
Seigneur Jésus-Christ, 
 
Ceci est encore un autre verset qui me parle de cela. 
Le mot grec πολίτευμα, qui est traduit comme cité devrait être plutôt traduit résidence. 
 
Il est écrit que nous allons juger les anges. (1Cor.  6:3) 
 Après avoir dit ce qui est plus haut, ce verset devient beaucoup plus logique. 
Souvenez-vous que Jésus dit à ses disciples qu'ils vont juger les douze tribus d'Israël. 
(Matthieu 19:28 ) 
Non pas des indiens ou des chinois ou encore quelqu'un d'autre. Ceci est le principe 
spirituel. 
C'est pourquoi nous allons recevoir le droit de juger ceux avec qui nous étions. Et surtout 
que notre niveau ou notre statut n'était pas inférieur d'eux. 
 
Le terme «ange» , en hébreu «malakh» ,dans les Écritures de Tanakh ne signifie pas la 
même chose que dans le Nouveau Testament. Ceci nécessite d’une explication pour la 
meilleure compréhension des passages bibliques. Et c'est ce qu'on va faire plus tard. Le 

 



Père détermine la vocation, mais le ministère dans le Corps est décidé par Jésus,le 
Messie.(Eph. ,4). Le Saint Esprit libère les dons (1Cor.12) 
J’ose de penser que notre appel et les talents étaient mis en nous lorsque nous étions 
encore avant la création terrestre. C'est comme un code spirituels de notre âme qui était 
programmé en nous. Par exemple, si quelqu'un a été déjà talentueux dans la musique,il 
porte ce talent en lui aujourd'hui. ( Romains 11 :  
29 Car les dons et la vocation de Dieu sont sans repentance.) Seulement , après notre 
réconciliation avec le Père, le Saint Esprit commence à révéler ce qui était mis en nous et 
l'amplifier ce potentiel qui était donné. 
 
Jean 16 :  
28 JE SUIS issu du Père, et JE SUIS venu dans le monde ; maintenant je quitte le monde, 
et je m'en vais au Père. 
 
Nous avons chacun notre propre carrière sur terre pour revenir à notre héritage. 
Hébreux 12 :  
1 Nous donc aussi, puisque nous sommes environnés d'une si grande nuée de témoins , 
rejetons tout fardeau, et le péché qui nous enveloppe si aisément, et poursuivons 
constamment la course qui nous est proposée, 
2 portant les yeux sur Jésus, qui est le chef de la foi et qui la mène à la perfection. En 
échange de la joie qui lui était réservée, il a souffert la croix, ayant méprisé la honte, et il 
s'est assis à la droite du trône de Dieu. 
3 C'est pourquoi, considérez soigneusement celui qui a supporté contre lui-même une telle 
opposition de la part des pécheurs, afin que vous ne succombiez pas, en perdant courage. 
4 Vous n'avez pas encore résisté jusqu'à répandre votre sang en combattant contre le 
péché. 
5 Et cependant vous avez oublié l'exhortation qui vous est adressée comme à ses fils, en 
disant : Mon fils, ne méprise pas le châtiment du Seigneur, et ne perds pas courage lorsqu'il 
te reprend ; 
6 car le Seigneur châtie celui qu'il aime, et il frappe de la verge tous ceux qu'il reconnaît pour 
ses fils . 
 
Lors de la révolte au Ciel, la parole de Lucifer   était en opposition à la Parole de Dieu. Nous 
savons que Lucifer sera nommé  plus tard un menteur et accusateur des frères. 
Premièrement «ses frères célestes»,car il avait son plan de les entraîner dans sa révolte. 
Mais il a réussi à convaincre un tiers, mais pas tous. Ceux qui sont restés dans le doute 
(c'est nous) ne l'ont pas suivis en ce moment là. Mais à partir de notre existence terrestre il 
tente encore nous entraîner dans sa révolte. Mais cette fois-ci pour la perdition totale. Vous 
savez qu'il a déjà accusé Job devant Dieu, lequel était juste aux yeux de Dieu. C'est la 
même chose pour nous. Sauf dans ces temps là, c'était juste des paroles, tandis que 
maintenant notre Dieu a prouvé son amour et sa vérité par les actes. Lorsqu'il a permis à 
SON Fils souffrir et mourir pour nous. Yeshoua/Jésus a prouvé par ses actes SON véritable 
AMOUR pour nous, et comment son coeur est disposé à nous TOUS. C'est pourquoi il n'y 
plus d'excuses à tous ceux qui le rejette, et qui vont comparaître au jugement final. Mais 
TOUS les vivants maintenant ont encore la possibilité de faire leur choix. Le Père a tout 
calculé pour six milles ans. Ceux qui sont venus vivre dans ce monde par la naissance 

 



physique, c'est sont ceux qui ont eu une interrogation aux différents degrés. Quelqu'un a 
résidé dans les cieux, quelqu'un sur la première terre, mais à l'origine ils étaient des êtres 
angéliques. Nous ne le savons pas certainement, puisque le Seigneur nous a révélé une 
fine partie. Mais même ce qui est déjà révélé peut nous permettre à voir un tableau global et 
donner les réponses aux beaucoup de questions. 
Hébreux 2 :  
10 Car il était convenable que celui pour qui sont toutes choses et par qui sont toutes 
choses, puisqu'il a amené plusieurs enfants à la gloire, rende parfait le Prince de leur salut 
par les afflictions. 
11 Car, et celui qui sanctifie et ceux qui sont sanctifiés descendent tous d'un seul. 
C'est pourquoi il n'a pas honte de les appeler ses frères, 
12 lorsqu'il dit : J'annoncerai ton Nom à mes frères, et je te louerai au milieu de 
l'assemblée . 
 
Nous étions tous ses frères avant même d'être incarnés sur terre dans les corps humains.  
NOUS SOMMES TOUS DES FILS DE DIEU-TOUS D'UN SEUL! 
C'est de nous il est mentionné dans le psaume de David: 
Psaumes 82 :  
6 J'ai dit : Vous êtes des dieux , et vous êtes tous fils du Très-Haut. 
7 Toutefois, vous mourrez comme des hommes, et vous les princes vous tomberez comme 
les autres. 
 
Je comprends maintenant pourquoi il existe cette  fausse croyance déformée  en “carma", 
en relation de ce qui est passé dans nos vies avant et de ce qui nous sommes devenus 
après. Sauf que cette croyance erronée qui présume la réincarnation,  c'est une 
compréhension déformée de ce qui est passé dans la réalité. Car tout cela se passe une 
seule fois,et non pas plusieurs, comme cette croyance prétend dire. Le but et le sens n'est 
pas dans la perfection morale, mais décider qui est Le Roi et qui suivre. Beaucoup de 
choses ne s'est révèlent que lorsque la plénitude de temps vient. 
Éphésiens 3 :  
3 comment par révélation il m'a fait connaître ce mystère, ainsi que je l'ai écrit ci-dessus en 
peu de mots ; 
4 d'où vous pouvez voir en le lisant, quelle est l'intelligence que j'ai du mystère de Christ, 
5 lequel n'a pas été manifesté aux fils des humains dans les autres générations, comme il a 
été révélé maintenant par l'Esprit à ses saints apôtres et prophètes, 
6 à savoir que les gens des nations sont cohéritiers et d'un même corps, et qu'ils participent 
ensemble à sa promesse en Christ par l'Evangile, 
7 dont j'ai été fait serviteur, selon le don de la grâce de Dieu qui m'a été donnée selon 
l'efficacité de sa puissance. 
8 Cette grâce m'a été donnée à moi, qui suis le plus bas que le plus inférieur de tous les 
saints, pour annoncer parmi les nations les richesses incompréhensibles de Christ, 
9 et pour mettre en évidence devant tous quelle est la communion qui nous a été accordée 
du mystère qui était caché de tout âge en Dieu, qui a créé toutes choses par Jésus-Christ, 
10 afin que les principautés et les puissances dans les lieux célestes connaissent 
aujourd'hui par l'Eglise la sagesse infiniment variée de Dieu, 

 



11 suivant le dessein arrêté dès les âges, qu'il a établi en Jésus-Christ, notre Seigneur, 
 
1 Corinthiens 13 :  
11 Quand j'étais enfant, je parlais comme un enfant, je jugeais comme un enfant, je pensais 
comme un enfant ; mais quand je suis devenu homme, j'ai aboli ce qui était de l'enfance. 
 
 Chapitre 2 
 
 Au début de ma conversion, en lisant la Genèse après les premières deux chapitres, tout à 
coup, il  y a une apparition d'un serpent parlant, qui me semblait plus comme une conte 
d'enfant qu'une vraie histoire. En plus, quand est ce que tout est devenu si mal,si dès le 
début d'histoire tout a été si parfait? 
Le temps passait, les questions étaient mises en suspension, jusqu'à ce que à un moment 
donné une pensée à traversé l'esprit .Dans le verset 15 de Genèse 2 est écrit que Adam 
devait non pas seulement cultiver le Jardin, mais également le garder. La question: de qui le 
garder? 
Ça veut dire qu'il y avait un danger. Et, effectivement, il fallait à lire la troisieme chapitre pour 
découvrir que les problèmes puissent arriver de nulle part. C'est plus tard qu'on fait la 
connaissance de ce personnage, nommé Lucifer, lequel était au commencement      «astre 
brillant», un chérubin oint pour garder/couvrir. La situation a commencé un peu s'éclaircir, 
mais pas assez pour la bonne compréhension de toute histoire. 
Vous savez, bien souvent on n'a pas une bonne compréhension si on ne connaît pas la 
langue originaire des écritures. On voit juste en superficie. 
 
Romains 1 :  
19 parce que ce qu'on peut connaître de Dieu est manifesté parmi eux, car Dieu le leur a 
manifesté. 
20 En effet, les perfections invisibles de Dieu, à savoir sa puissance éternelle et sa divinité, 
se voient comme à l'œil nu, depuis la création du monde, quand on les considère dans ses 
ouvrages, de sorte qu'ils sont inexcusables ; 
 
Malgré tout cela, c'est  le Très-Haut qui révèle ses choses, car  nous ne pouvons pas  ni les 
comprendre avec notre intelligence , ni réaliser avec beaucoup de réflexion. Seulement par 
la révélation d'en haut. La PAROLE est la seule source de toutes révélations 
jusqu'aujourd'hui. Avant que la Thora était écrite, tous les cinq livres,  les révélations étaient 
transmises des parents aux enfants oralement, et aussi le Seigneur a révélé aux hommes 
ces choses directement. 
 
Mais plus tard, le Seigneur a communiqué par les mystères, par des paraboles et toutes 
sortes d'énigmes. Pourquoi c'est comme ça? Pourquoi ne pas dire ouvertement,sans 
cachette. Pourquoi parle-il avec des allusions et des indices? 
 
Proverbes 25 :  
2 La gloire de Dieu est de cacher les choses, et la gloire des rois est de sonder les choses. 
 

 



Ce verset nous permet à constater que pour ceux qui sont de la race royale peuvent trouver 
des réponses si ils creusent pour faire ses recherches.  
Jésus a dit assez souvent : 
Matthieu 11 :  
15 Que celui qui a des oreilles pour entendre entende ! 
 
Matthieu 13 :  
10 Alors les disciples s'approchèrent, et lui dirent : Pourquoi leur parles-tu en paraboles ? 
11 Il leur répondit, et dit : Parce qu'il vous a été donné de connaître les mystères du 
Royaume des cieux, mais qu'à eux, cela n'a pas été donné. 
 
Dans le livre  de Nombre ,du chapitre 4 à 8 ,on peut découvrir un principe très intéressant.  
 C'est un principe en rapport de la proximité ou l'éloignement du centre de la tente 
d'assignation, c'est à dire de la présence de Dieu manifeste. On peut voir dans la chapitre 4, 
des situations où des malades, qui ont eu des maladies incertaines, étaient envoyés hors de 
camp jusqu'à la guérison. Et dans la chapitre 5 une autre situation, dans la relation entre 
mari et femme. Pour régler cette affaire correctement , il fallait «tester la femme»,le 
sacrificateur  qui a été à la charge de ce «test», devait la amener le plus proche possible de 
lieu où la présence de Dieu se manifeste , c'est à dire près de lieu TRÈS SAINT. 
Nombres 5 :  
16 Le prêtre la fera approcher et la fera tenir debout devant Yahweh. 
 
On a éloignait hors du camp les lépreux d’une  forme de la lèpre particulière, laquelle selon 
la tradition, avait un lien avec des péchés de la langue : calomnie, faux témoignage, 
mensonges, querelles, etc.  Et également  on éloignait hors du camp ceux qui ont eu des 
péchés sexuelles. Ça sert pour nous d'une image prophétique que ce type de péchés font 
en sorte que Dieu éloigne hors de sa présence le plus loin possible. Il fait cela pour ne pas 
légitimer ces crimes lesquels pourraient les couvrir sous le nom de Dieu ou de sa Parole 
pour se permettre à satisfaire leurs désirs charnels, et de cette manière s'enraciner dans ces 
péchés encore plus. En judaïsme, si quelqu'un ne voulait pas se repentir,mais continuait à 
vivre de pécher, il n'avait plus d'accès à l'étude de Torah . Parce qu'ils ont eu le principe que 
si quelqu'un a permis au péché de s'enraciner dans son coeur, mais qu'il continue de rester 
dans la présence de Dieu en étudiant SA PAROLE, au lieu d'être changé par ELLE, il 
trouvera comment se justifier par ELLE. 
C'est pour cette raison que Dieu ferme pour ce genre de personne ces révélations et la 
compréhension profonde de SA PAROLE, jusqu'à ce que la personne corrige son coeur. À 
celui qui aime le Seigneur, et il faut noter que sans la vérité il n'y a pas d'amour.Or, Satan , 
lorsqu'il a été encore Lucifer, il a dépassé la limite. Il a été précipité « comme impur du 
montagne sainte». Par le même principe des lépreux et certains autres que nous avons déjà 
mentionné, étaient éloignés hors du camp. 
 
Dans la chapitre 5, au contraire, le problème relationnel concerne d'aider le couple de 
nouveau s'approcher de la présence de Dieu,puisque c'est LUI qui est le troisième côté, 
représentant des lois, dans tous les alliances entre maris et femmes. C'est littéralement et 
physiquement. Mais spirituellement, phonétiquement, la femme qui était pris en adultère, 
c'est des croyants, qui ont conclu leur alliance avec Dieu, et qui se sont refroidis dans leur 

 



relation avec LUI. Lorsque la femme regarde ailleurs, sur le côté interdit, la première chose à 
faire, c'est de courir vers Dieu, retrouvez plus SA présence. 
 
Vous voyez, deux principes différents. C'est pourquoi Dieu n'agit pas de la même manière 
avec celui qui endurcit son coeur par l'adultère de idolatrie, et il ne lui révèle simplement pas 
par son Esprit ce qu'il révèle aux autres. Parce que les uns reçoivent de Dieu les mystères 
du Royaume,et les autres non. Mais si l'homme change par la repentance, et son coeur se 
détourne du péché, cette situation aussi va changer. Voilà pourquoi la majeure partie des 
messages de Dieu viennent en forme de paraboles, les allusions prophétiques,etc. 
Pour que ça soit compris seulement par ceux qui doivent comprendre. Mais que ça soit voilé 
pour le reste. C'est pourquoi la Parole de Dieu a caché les sujets les plus profonds et 
importants, et pour les trouver  et correctement interpréter il faut de l'aide de l'Esprit Saint. 
 
Matthieu 13 :  
13 C'est pourquoi je leur parle en paraboles, parce qu'en voyant ils ne voient pas, et qu'en 
entendant ils n'entendent pas et ne comprennent pas. 
14 Et ainsi s'accomplit pour eux la prophétie d'Esaïe , qui dit : ‹ Entendez, entendez, et ne 
comprenez pas ; regardez, regardez, et ne discernez pas ! 
15 Car le cœur de ce peuple s'est engraissé, et ils ont endurci leurs oreilles, et ils ont fermé 
leurs yeux de peur qu'ils ne voient de leurs yeux, qu'ils n'entendent de leurs oreilles, qu'ils ne 
comprennent de leur cœur, qu'ils ne se convertissent et que je ne les guérisse . 
16 Mais bénis sont vos yeux, car ils voient ; et vos oreilles, parce qu'elles entendent ! 
 
La clé pour décoder. 
 
Souvenez-vous la situation avec des sadducéens ,ils ne voulaient pas croire à la 
résurrection? Dans la conversation avec Jésus,ils ont voulu que Jésus donne la preuve 
exclusivement selon la Torah,car ils n'acceptent pas rien que cinq livres de Moïse. 
Souvenez-vous quelle réponse Jésus leur a donné comme preuve? 
Matthieu 22 :  
31 Et quant à la résurrection des morts, n'avez-vous pas lu ce que Dieu vous a déclaré, en 
disant : 
32 JE SUIS le Dieu d'Abraham, le Dieu d'Isaac et le Dieu de Jacob ? Or Dieu n'est pas le 
Dieu des morts, mais des vivants. 
33 Et les foules qui écoutaient étaient étonnées par sa doctrine. 
 
J'attire votre attention sur son affirmation que le Père Céleste est le Dieu d'Abraham, d'Isaac 
et de Jacob. Ce qui n'est pas la preuve direct en soit. Parce qu'il n'est pas écrit littéralement 
sur la résurrection et sur la vie éternelle. Mais c'est qu'ici, le Seigneur nous donne une clé 
pour la compréhension des choses profondément cachés. Puisque dans la deuxième partie 
de ce passage, Jésus ,pour donner la preuve, apporte une compréhension du sens, les 
QUALITÉS du Père Céleste. Et à partir de cela il fait une conclusion. Ceci est une action de 
L'Esprit Saint-ouvrir la compréhension de la profondeur qui est dans La PAROLE par la 
démonstration du CARACTÈRE et l'essence même du PÈRE. Les sadducéens se tenaient 
devant le Messie sans cette compréhension, c'est pourquoi le entendent ils ont dû se taire. 
 

 



Un autre exemple sur la révélation concernant le parler en langues. Pour beaucoup c'est un 
sujet une pierre d'échappement. Comme nous le savons que le canon de Nouveau 
Testament était formé seulement au 4ème siècle de notre ère. Aux premier et deuxième 
siècles les 39 livres du Tanakh étaient des livres de l'Écriture Sainte , lesquelles étaient 
avant l'arrivée de Jésus le Messie. Alors, comment ou plutôt selon quelle écriture il fallait 
expliquer qu'est ce que c'est le parler en langues? Ce n'est pas un secret que la dernière 
chapitre de l'Évangile de Marc,où il y a le mention de ce parler, est un ajout plus tard. Et tous 
les théologiens le savent. 
Mais dans la deuxième chapitre des actes des apôtres, le Seigneur fait le miracle à la fête 
de la Pentecôte. L'Esprit Saint est descendu sur les 120 disciples et ils ont tous se mis à 
parler en langues étrangères lesquelles ils n'ont jamais appris! N'est ce pas c'est un 
miracle? Ici il n'était pas dit qu'ils ont parlé des langues des anges, lesquelles étaient 
mentionnés plus tard par l'apôtre Paul dans sa lettre aux Corinthiens. 
Mais regardez quel passage  du Tanakh l'apôtre Paul utilise (que l'Esprit Saint lui a donné 
comme confirmation) pour dire que lorsque tu prie en langues, tu ne sais pas de quoi tu prie. 
La raison reste stérile et il faut demander l'interprétation. 
 
1 Corinthiens 14 :  
21 Il est écrit dans la loi : Je parlerai à ce peuple par des gens d'une autre langue, et par des 
lèvres étrangères, et ils ne m'écouteront pas même ainsi, dit le Seigneur . 
 
C'est un passage du prophète d'Esaïe 
Ésaïe 28 :  
11 C'est pourquoi, il parlera à ce peuple par des lèvres qui balbutient et par une langue 
étrangère . 
12 Il leur disait : Voici le repos, donnez du repos à celui qui est fatigué ; voici le soulagement 
! Mais ils n'ont pas voulu écouter. 
 
Dites moi où il est dit directement à propos du miracle de parler en langues étrangères 
lesquelles n’étaient pas appris auparavant? On ne peut pas voir même avec une super 
imagination qu'on nous parle ici des langues angéliques (1 Cor. 13:1) 
Alors, la question que ça peut avoir une bonne raison d’être, de quelle manière le Père 
argumente tel ou tel événement par les passages de Sa PAROLE lesquels pas du tout 
évidents. 
Vous pouvez vérifier dans le Nouveau Testament quels sont des passages étaient utilisés 
pour confirmer telle ou telle prophétie, et vous verrez comment c'est vrai et profond ce qui 
est écrit à ce sujet: 
2 Pierre 1 :  
20 sachez d'abord ceci : Qu'aucune prophétie de l'Ecriture ne procède d'une interprétation 
particulière, 
21 car la prophétie n'a jamais été autrefois apportée par la volonté humaine ( par le 
raisonnement humain ), mais c'est poussés par le Saint-Esprit que les saints hommes de 
Dieu ont parlé. 
 
C'est justement pourquoi, il vaut mieux de ne pas être prompts pour négliger les choses 
seulement parce que c'est quelque chose qui dépasse notre paradigme, ou ne se concorde 

 



pas avec des enseignements repus auparavant. Mais il vaut mieux de se concentrer sur des 
faits, et avec un esprit de prière mettre ça en réflexion, étudiant et vérifiant bien comme il 
faut. 
 
 
Le monde parfait. 
 
Genèse 1:1- le monde qui est décrit dans ce verset c'est un monde parfait. Il n'avait pas de 
nécessité d'être encore améliorer. 
Nous avons plusieurs faits. Premièrement, nous avons les articles définis avant ces mots: 
les cieux et la terre. 
Genèse 1 :  
1 Au commencement, Dieu créa les cieux et la terre. 
 
Deuxièmement, ce qui est amplifié encore plus qu'avant ces mots il y a une proposition «eth 
 ce qui veut dire que c'est quelque chose d’accompli ou totale. Les savants de la ,  אֵת  «
langue hébraïque affirment que cette phrase rapporte que cette « composition » n'est 
simples Ciel et terre, mais dans un «ensemble absolue». 
C'est à dire avec tout ce qui vient avec.C'est la description du monde parfait. 
 
Une autre détail important est lié avec la langue. Dans la langue française c'est pas visible. 
Puisqu'il s'agit des verbes en hébreu :«bara» et «asah». Les deux verbes se traduisent 
comme «créer». Mais le verbe «bara» c'est créer de rien. Et le verbe «asah» c'est créer à 
partir de quelque chose existant. 
 
Genèse 1 :  
2 Et la terre devint informe et vide ; les ténèbres étaient à la surface de l'abîme, et l'Esprit 
de Dieu se mouvait au-dessus des eaux. 
 
Ce verset nous informe qu'il s'est passé une catastrophe majeure sur terre. La terre est 
devenu  vide et elle a subi une destruction. 
Le Ciel a gardé son intégrité, non pas comme dans la situation avec la terre. 
Cette situation avec la terre vraisemblablement était montré au prophète Jérémie 
Jérémie 4 :  
23 Je regarde la terre, et voici, elle est informe et vide ; les cieux et leur lumière ne sont 
plus. 
24 Je regarde les montagnes, et voici, elles sont ébranlées ; et toutes les collines sont 
renversées. 
25 Je regarde, et voici, il n'y a pas un seul homme et tous les oiseaux des cieux se sont 
enfuis. 
26 Je regarde, et voici, le Carmel est un désert ; et toutes ses villes sont détruites, devant 
Yahweh, devant l'ardeur de sa colère. 
27 Car ainsi parle Yahweh : Tout le pays sera dévasté, mais je ne ferai pas une entière 
destruction. 
 

 



Dans ce passage,il est montré que même la lumière ne passait plus sur terre! Tout a été 
dévasté, pas un seul être vivant! Le désert totale. Voilà ce qui s'est passé après la révolte de 
Lucifer et de tous ceux qui le suivis. Car la conséquence de la révolte c'est le jugement de 
Dieu. 
Ésaïe 14 :  
12 Comment es-tu tombé du ciel, astre brillant, fils de l'aurore ? Toi qui foulais les nations, tu 
es abattu jusqu'à terre ! 
13 Tu disais en ton cœur : Je monterai aux cieux, je placerai mon trône au-dessus des 
étoiles de Dieu ; je m'assiérai sur la montagne de l'assemblée, du côté d'Aquilon ; 
14 je monterai au-dessus des hauts lieux des nuées, je serai semblable au Très-Haut. 
15 Et cependant tu as été précipité dans le schéol, dans les profondeurs de la fosse . 
16 Ceux qui te voient fixent sur toi leurs regards, ils te considèrent attentivement, en disant : 
N'est-ce pas celui qui faisait trembler la terre, qui ébranlait les royaumes, 
17 qui réduisait le monde habitable en désert, qui détruisait les villes, et ne relâchait 
pas ses prisonniers, ni ne les renvoyait chez eux ? 
 
Le mot ּתֹּהו tohuw en hébreu se traduit 
informe, solitude, choses de néant, désert, déserté, fraude, désolation, vanité, vain, vide, 
choses vaines. 
C'est important de mentionner pour voir l'historique des choses. 
Ce mot- là est dans le verset de la Genèse 1:2 . 
Ésaïe 45 :  
18 Car ainsi parle Yahweh qui a créé les cieux, lui qui est le Dieu qui a formé la terre, qui l'a 
faite et qui l'a affermie ; qui l'a créée pour qu'elle ne soit pas informe , qui l'a formée pour 
qu'elle soit habitée ; JE SUIS Yahweh, et il n'y en a pas d'autre. 
 
Autrement dit,  L'Éternel n'a pas créé la terre ou n'a pas formé la terre et juste après l'a 
préparé pour une bonne utilité. Non, puisque avec ce mot «tohuw»,ça dit qu'il a fait ça ne 
pas en vain , ou encore pour que ça ne devient pas vain ,mais pour que la terre soit 
habitée. 
Ceci étant l'objectif primaire de Dieu,mais qu'il a été brisé par l'événement lequel n'était pas 
selon la volonté de Dieu.  
 
Erets 
Genèse 1 :  
10 Et Dieu appela le sec terre ; 
Le mot terre ici, c'est erets en hébreu. C'est un sol sec. 
Et dans le premier verset erets est là, mais dans le deuxième ce erets disparaisse à quelque 
part. 
 
Rekullah 
Ézéchiel 28 :  
16 Selon la grandeur de ton trafic(selon ton activité commerciale) , tu as été rempli de 
violence, et tu as péché (manqué la cible); c'est pourquoi je te jette comme une chose 
souillée hors de la montagne de Dieu , et je te détruis du milieu des pierres éclatantes, ô 

 



chérubin protecteur ! 
 
Le mot hébreu «rekullah» qui signifie marchandise, trafic, négoce, commerce. 
Ex chérubin protecteur  avant sa chute avait une activités diverses ,dans lesquelles il y avait 
d'autres participants sous sa gérance. Malheureusement cela a apporté des tristes 
conséquences. Ça fait penser ,comme une image associative des fonctionnaires dans les 
organismes gouvernementaux, ou des certains serviteurs dans les assemblées. Comment 
qu'ils doivent faire attention à ne pas être en danger en ayant leur activité si grande que ça 
peut contribuer au développement  de leur propre importance et de gloire, que bien souvent 
cela amène des conséquences tragiques. 
 
L'ancien monde était détruit par le déluge. 
 
2 Pierre 3 :  
5 Car ils ignorent volontairement ceci : C'est que les cieux furent autrefois créés par la 
parole de Dieu, et que la terre est sortie de l'eau, et qu'elle subsiste au moyen de l'eau, 
6 et que par ces choses-là, le monde d'alors (ancien , en original grec) périt, étant submergé 
par les eaux du déluge . 
7 Mais les cieux et la terre d'à présent sont gardés par la même parole, étant réservés pour 
le feu au jour du jugement et de la destruction des humains impies. 
8 Mais il y a une chose que vous ne devez pas ignorer, mes bien-aimés : C'est qu'aux yeux 
du Seigneur un jour est comme mille ans, et mille ans sont comme un jour . 
 
Selon les règles de l'interprétation des Écritures , nous devons prendre le sens littéral 
d'abord, et si il y a d'autre chose à tirer du passage, on applique cela ensuite. Ce 
passage-là, où l'apôtre Pierre nous parle de l'ancien monde, tout d'abord on doit comprendre 
le monde avant Adam et Eve. Il a été vraiment détruit au complet. Tandis qu'à l'époque de 
Noé la terre était plutôt nettoyée sans la destruction complète. Parce que les animaux, la 
nature végétale n'étaient pas détruit et que la famille de huit personnes était gardée. Ainsi 
que le système relationnel entre les humains à travers cette famille. 
 
Nous pouvons constater que le début était super parfait(Genèse 1:1), et tout à coup oups! 
Ça a piqué jusqu'à pratiquement zéro à ce qui concerne la terre. (Genèse 1:2). À partir du 
verset 3 la restauration de la terre commence. Ce n'est pas une restauration véritable et 
complète, mais un processus qui progresse. On pourrait dire que ce processus est 
semblable à un enfant , ou plutôt un adolescent qui a reçu la bénédiction maximale et lequel 
n'a pas pu la supporter à cause de sa immaturité. C'est ici que la parabole du fils prodigue 
fait allusion. 
 
Ceci nous pose une question métaphysique: si on comprend que ce monde ne peut pas 
tenir, pourquoi créer un monde parfait qui peut chuter,au lieu d'un monde à plus basse 
échelle et lui permettre à se développer graduellement à la perfection? Peut-être cette 
situation serait mieux et plus efficace? Il est difficile de répondre à cette question. Mais, 
selon ce que nous savons par les Écritures, à partir des révélations qu'elles nous donnent, 
pour qu'on puisse se forcer vers quelque chose, on a besoin d'un modèle, un idéal. C'est 
comme la situation avec des premières tables de pierres avec des commandements écrites 

 



par le doigt de Dieu. Ces tables n’étaient pas faites par la main d'un homme, mais elles sont 
devenus le modèle pour les autres faites par Moïse. C'est que pour cette fois-ci il fallait une 
participation de l'homme,un effort humain comme un collaborateur de Dieu. C'est un chemin 
de la persévérance pour la restauration de la relation avec le Père Céleste. Pendant cette 
restauration de la relation,en s’humiliant et en prenant conscience, l'âme de l'homme doit 
faire un choix en pleine conscience concernant le Créateur qui est le Père de TOUS. 
Incluant le Messie, Jésus/Yeshoua, son Fils, à travers lequel tout a été créé. Et par qui la 
rédemption était donné pour réconciliation avec lui-même. 
 
 
Chapitre 3 
 
On est arrivé à la troisième partie de cette étude, et j'espère que vous n'avez pas manqué 
les deux précédentes, car c'est important de rien manquer pour la meilleure compréhension 
par la suite.  
Pour chaque révélation à son temps et ses délais. Tout n'arrive pas à même temps. Parce 
que la révélation laquelle vient de la Parole de Dieu est une nourriture spirituelle. Et ce n'est 
pas toute la nourriture spirituelle facile à digérer. Ici on a le principe important. Dans la vie 
physique nous avons des étapes par rapport à la consommation de la nourriture. Au 
commencement de la vie c'est strictement le lait. Plus tard,on ajoute un peu des mélanges 
végétales et encore plus tard des mélanges de viande. Ceci permet à l'organisme de 
s'adapter pour bien digérer les végétaux et la viande. Et petit à petit le lait devient inutile , et 
même nuisible. C'est la même chose avec la nourriture spirituelle. Et la Parole nous parle de 
cela. 
 
Hébreux 5 :  
11 A ce sujet, nous avons beaucoup de choses à dire, mais elles sont difficiles à expliquer, 
d'autant que vous êtes devenus paresseux à écouter. 
12 En effet, vous qui devriez être des docteurs, vu le temps, vous avez encore besoin qu'on 
vous enseigne quels sont les premiers rudiments des oracles de Dieu ; et vous êtes 
devenus tels, que vous avez encore besoin de lait, et non d'une nourriture solide. 
13 Or quiconque use de lait, ne sait pas ce que c'est que la parole de la justice, parce qu'il 
est un enfant . 
14 Mais la nourriture solide est pour ceux qui sont déjà hommes faits, pour ceux qui, par 
l'habitude, ont leurs sens exercés à discerner le bien et le mal. 
 
Chaque croyant en Dieu a son âge  spirituel et sa propre marche avec LUI. Il est de même 
pour le Corps de Christ. Malgré des divisions au sein de L'Église, de la divergence 
dénominationnelle,  comme l'Épouse de Jésus,le Messie, comme pour son peuple élu. 
Il existe l'âge  spirituel général pour chaque moment de l'histoire. 
Au moment de sortie d'Égypte c'était la période de la préparation pour « la garderie», au 
moment de l’entrée en Canaan -c'est « la garderie». À partir du royaume de David et la 
construction du Temple, le peuple de Dieu est entré à «l'école». Mais après la résurrection 
de Jésus et l'infusion de l'Esprit Saint ,à la fête de Shavouot /Pentecôte, et le début de la 
prédication de la Bonne Nouvelle du Royaume aux nations- le peuple de Dieu a commencé 

 



ses études supérieures avec le stage . Comparé aux études physiques dans les périodes 
différentes, les études spirituelles impliquent toujours côté pratique, et non seulement 
théoriques. Et voici, ça fait pas longtemps que le peuple de Dieu est entré dans le 
«baccalauréat». Et il reste très peu pour passer à l'examen final. C'est pourquoi notre Père 
Céleste révèle ses mystères profondément sérieux dans ce cadre de « baccalauréat, 
lesquels étaient fermés jusqu'à  présent. 
 
Nous savons bien qu'il est impossible  que tout le monde puisse avoir le même âge spirituel 
en même temps. Car chacun de nous passe son chemin spirituel avec le Seigneur ,ainsi que 
son appel personnel, ce qui joue aussi un rôle important. C'est pourquoi  ce qu'est révélé à 
un , pas nécessairement doit être révélé à un autre. En tout cas, pas dans la même mesure. 
C'est vrai que le sujet que j'aborde n'est pas lié au salut de nos âmes, mais c'est une 
question de la plénitude dans la compréhension des plans de Dieu et aussi de notre identité 
en Jésus-Christ. On doit savoir qu'il veut nous mettre à un niveau particulier du pouvoir 
spirituel duquel on a besoin, pour accomplir SA VOLONTÉ PARFAITE dans ce temps 
difficile. 
Lisez ces versets:  
1 Corinthiens 2 :  
6 Or nous prêchons une sagesse parmi les parfaits, une sagesse qui n'est pas de cet âge, ni 
des chefs de cet âge, qui vont être anéantis ; 
7 mais nous prêchons la sagesse de Dieu, qui est un mystère, c'est-à-dire cachée, que Dieu 
avant les âges, avait prédestinée pour notre gloire, 
 
1 Corinthiens 14 :  
37 Si quelqu'un croit être prophète, ou spirituel, qu'il reconnaisse que les choses que je vous 
écris sont des commandements du Seigneur. 
38 Et si quelqu'un est ignorant, qu'il soit ignorant. 
 
Je ne veux pas blesser personne, mais c'est la vérité que même si quelqu'un a sa relation 
avec Le Père à un très haut niveau, il se peut que beaucoup de révélations  seront scellés 
jusqu'aux «derniers temps», comme c'était le cas de prophète Daniel. Parce que c'est lié à 
l'âge du peuple de Dieu en général. Et c'est maintenant que beaucoup de sceaux s'ouvrent, 
et les pièces de casse-tête se mettent en place. Ce qui est extrêmement important pour 
comprendre adéquatement ce qui arrive et  surtout ce qui vient . C'est une nécessité dans 
ces temps ténébreux, d'avoir intelligence basée sur les Écritures concernant des 
événements fondamentaux et de tout le processus, pour que l'ennemi ne puisse pas séduire 
«même ceux qui sont élus», malgré qu'il va essayer de le faire. Et ce qui est encore plus 
important, c'est que ayant ces révélations, en comprenant QUI NOUS SOMMES,le Père 
multiplie notre FOI pour propager et affirmation de SON ROYAUME ici sur terre. 
 
Les derniers 25-30 ans notre Père à commencé à accélérer la formation de son peuple, et 
aussi à faire un tri avec la purification de son peuple. D'un côté, les choses qui se révèlent 
présentement, c'est sont des choses oubliés,mais qu'ils se révèlent avec plus de profondeur 
et à plus haut niveau. Mais l'ennemi passe par la religion et des traditions d'hommes pour 
combattre en maximum ces révélations, car elles sont destructives pour son règne. Elles 

 



libèrent les enfants de Dieu pour qu'ils puissent entrer dans les niveaux inégaux de pouvoir 
et de puissance lesquels il ne peut pas combattre. 
 
 
La rédemption Céleste et terrestre. 
 
Je crois que ce qu'on appelle « la préexistence des âmes» c'est un des sujets très important. 
Puisque ce n'est pas seulement que ça nous apporte une bonne et profonde compréhension 
de qui nous étions avant, mais aussi la bonne compréhension de l'origine du péché et du 
conflit de l'univer dans sa totalité ,et non pas limité localement des périodes de 6-7 milles 
ans terrestres. C'est un petit période, malgré son importance, dans ce combat de 
l'opposition. Évidemment la plus grande importance c'est la rédemption de la création. En 
vérité, ce que le Père Céleste a fait à travers SON Fils Jésus n'est pas une simple 
rédemption par le Sang, c'est à dire par Sa Vie (car la vie de l'homme est dans le sang), 
pour ceux qui vivent (vivaient) sur terre, mais beaucoup plus important. Le Temple terrestre 
ou le Saint des Saints c'est juste un composant, mais il y a encore un qui est Céleste.  
Et si Jésus a «tout accompli» ici sur terre, alors pourquoi il existe le lieu Saint des Saints 
Céleste? Apparemment, Jésus n'a pas juste présenté son sang devant le Trône de son 
Père, comme c'est mentionné dans Hébreux, mais il est écrit qu'il sert le service sacerdotale 
là-bas. Il intercède pour nous tous, et il a la fonction du Grand Prêtre. 
C'est important de se rappeler qu'avec accomplissement de la mission terrestre de 
Jésus-Christ, sa prêtrise est juste commencé. Et que ce n'est pas seulement la terre avait eu 
le besoin passer par la rédemption, mais les cieux aussi. Les êtres célestes,ceux qui ont été 
affectés par la révolte, qui étaient trompés et séduits. Le but principal c'est de sauver 
TOUTE LA CRÉATION et les unir ensemble de nouveau. 
Colossiens 1 :  
20 Et, par lui, de réconcilier toutes choses avec lui même, aussi bien les choses qui sont 
dans les cieux que celles qui sont sur la terre, ayant fait la paix par lui au moyen du sang de 
sa croix. 
 
La révolte s'est produit au Ciel et sur terre. C'est pourquoi ce n'était pas suffisant de chasser 
les rebelles du Ciel. Ce n'est pas suffisant pour rétablir la pureté: les Cieux devaient passer 
par la rédemption et purification. Le conflit n'était pas seulement entre les êtres célestes qui 
ont gardé leur fidélité au Seigneur et ceux qui ont suivi Lucifer . Mais ce conflit s'est passé 
entre les êtres célestes  qui ont péchés et ceux qui n'ont pas étaient réellement dans la 
révolte. Ceux qui n'ont pas franchit la limite pour tomber dans le péché (une ligne rouge 
incontournable),mais qui étaient dans le doute quand-même. 
Même la repentance n'était pas suffisante au Ciel comme sur la terre. Il faut le sacrifice de 
sang. Et c'est seulement le SANG DE FILS DE DIEU-JÉSUS CHRIST pouvait faire ça. 
Seulement le sang de Jésus peut purifier et apporter la rédemption comme sur terre et au 
Ciel. Seulement son sacrifice et son sang pouvait apporter la réconciliation complète entre 
les créatures qui ont gardé leur fidélité et ceux qui sont chancelière, mais pas tombés dans 
le péché. 
Éphésiens 2 :  
16 et de réconcilier les uns et les autres avec Dieu pour former un seul corps par sa croix, 

 



ayant détruit par elle l'inimitié. 
 
Ce passage a plusieurs niveaux d'interprétations , incluant celui que nous avons vient 
d'aborder.  
Et encore un autre détail sur lequel le Seigneur a attiré l'attention. C'est concernant la Croix, 
l'instrument de l'exécution. Dans les Écritures est écrit « maudit celui qui est pendu sur le 
bois» 
Jésus n’est  pas mort sur terre, mais il a été suspendu au dessus de la terre. On pourrait 
dire qu'il a fait son oeuvre rédemptrice «entre le ciel et la terre». Ceci est devenu la propriété 
de tous. C'est un acte prophétique d'une grande importance, parlant du Sang de FILS de 
Dieu, du Créateur des créatures célestes et terrestre. 
Je présume que des lecteurs peuvent se poser des questions concernant certains versets 
bibliques sur l'état actuel. C'est à dire que ceux qui sont rachetés par Jésus occupent la 
position plus élevée que les anges. C'est pourquoi ils peuvent penser: «Pourquoi rêver que 
nous étions avant des anges, si maintenant en Jésus-Christ notre statut est plus haut?» 
Pour répondre correctement à cette question, nous devons un peu décortiquer des vrai 
termes. Comme par exemple qui sont des anges et des êtres angéliques en général. C'est 
pour éliminer toutes sortes de confusion. 
 
Qui sont des anges selon les Écritures. 
 
En hébreu le mot ange c'est « malakh». Ce qui ne signifie pas seulement la créature céleste 
, mais c'est un envoyé de la part de Dieu avec une mission ou avec un message. Ce mot là 
on retrouve dans les Écritures aussi en rapport des prophètes de Dieu et en rapport des 
ambassadeurs ou envoyés de Dieu. Voici quelques exemples de ces {«malakhim» 
terrestres}: 
Genèse 32 :  
6 Et les messagers {malakhim} revinrent auprès de Jacob et lui dirent : Nous sommes allés 
vers ton frère Esaü, et il marche aussi à ta rencontre avec quatre cents hommes. 
Nombres 20 :  
14 Puis Moïse envoya des messagers {malakhim} de Qadesh au roi d'Edom, pour lui dire : 
Ainsi parle ton frère Israël : Tu sais toutes les souffrances que nous avons eues. 
Josué 7 :  
22 Alors Josué envoya des messagers {malakhim} qui coururent à cette tente ; et voici, le 
manteau était caché dans la tente d'Acan, et l'argent sous le manteau. 
Ésaïe 42 :  
19 Qui est aveugle, sinon mon serviteur ? Et qui est sourd, comme mon messager { malakh} 
que j'envoie ? Qui est aveugle, comme celui que j'ai comblé de grâces ? Qui est aveugle, 
comme le serviteur de Yahweh ? 
 
C'est premièrement un envoyé, mais souvent il est important de vérifier le contexte pour 
savoir: un envoyé de qui. 
Si il est écrit «malakh Elohim» ou «malakh Yahvé, ça veut dire  ange de Dieu. Car on a une 
compréhension général qui est encré en nous que l'ange c'est absolument un être céleste. 
Oui, il existe un grand nombre des êtres célestes,avec une hiérarchie sur laquelle nous 
n'avons pas une bonne connaissance. Mais le Seigneur a décidé quand même nous donner 

 



une certaine mesure de la connaissance par les Écritures. On sait qu'il y a des séraphins, 
des chérubins,des archanges, des princes. Ils sont différencié par leur apparence, leur 
pouvoir, leur puissance et la gloire. Ils ont tous les différents fonctions et des objectifs pour 
lesquels Dieu les a créé. 
Mais aujourd'hui je vais focalisés sur un groupe de ces êtres célestes qui sont nommés dans 
les Écritures«des FILS DE ELOHIM» ou « des FILS du Très-Haut». C'est une catégorie 
spécifique des êtres célestes laquelle constituée le CONSEIL CÉLESTE. Ils sont tous des 
FILS de leur Père Céleste. La PAROLE ne révèle pas leur particularité, leur nombre etc. 
Mais nous pouvons seulement constater leur statut particulier vis à vis des autres êtres 
célestes,  ainsi que l'appel et pouvoir qu'ils ont.Dans les Écritures ils sont mentionnés aussi 
comme «le conseil des elohim»,-ce qui signifie «l'assemblée des dieux». Et ce ne sont pas 
«ceux»,qui ont péché et devenus des idoles, mais c'est ceux qui sont véritablement les 
enfants du Père Céleste, qui étaient et qui sont maintenant dans le CONSEIL Céleste. 
Ils ont encore d’autres noms -« gardiens», «vieillards» ou encore « les étoiles du matin». 
Et ce qui n'est pas confondre avec ceux qui s'appellent «anges-gardiens», lesquelles ont été 
envoyés protéger les premiers humains,mais qui ont chuté avec des femmes et de qui sont 
nés des Nephilims. Selon les Écritures, ils étaient aussi des FILS de Dieu (Genèse 6 ) 
 
Les FILS DE DIEU (Bnei Elohim)- le CONSEIL CÉLESTE 
 
Les FILS DE Elohim étaient des enfants de Dieu qui avaient la plus grande proximité avec le 
Père Céleste. Ils possédaient d’un pouvoir particulier étant dans son conseil céleste et 
portant le nom des étoiles matinales ou simplement des étoiles. Ils étaient présents au 
moment de la création de la vie sur terre: 
 
Job 38 :  
4 Où étais-tu quand je fondais la terre ? Dis-le, si tu as de l'intelligence . 
5 Qui en a réglé les mesures, le sais-tu ? Ou qui a appliqué sur elle le niveau ? 
6 Sur quoi ses bases sont-elles plantées ? Ou qui en a posé la pierre angulaire pour la 
soutenir 
7 quand les étoiles du matin se réjouissaient ensemble, et que tous les fils de Dieu (bnei 
Elohim) poussaient des cris de joie ? 
 
Job 1 :  
6 Or, il arriva un jour que les fils de Dieu (bnei Elohim) vinrent se présenter devant Yahweh, 
et Satan vint aussi au milieu d'eux. 
Job 2 :  
1 Or il arriva un jour que les fils de Dieu (bnei Elohim) vinrent pour se présenter devant 
Yahweh, Satan vint aussi au milieu d'eux pour se présenter devant Yahweh. 
 
Psaumes 89 :  
7 Car qui, dans le ciel, peut se comparer à Yahweh ? Qui est semblable à Yahweh parmi les 
fils de Dieu  (bnei Elohim) ?  
8 Dieu se rend extrêmement terrible dans le conseil secret des saints, il est plus redouté 
que tous ceux qui sont autour de lui. 

 



 
Exode 15 :  
11 Qui est comme toi parmi les dieux (parmi les elohim), ô Yahweh ! Qui est comme toi, 
magnifique en sainteté, redoutable, digne de louanges, faisant des choses merveilleuses ? 
 
Psaumes 97 :  
9 Car toi, Yahweh, tu es le Très-Haut sur toute la terre ; tu es infiniment élevé au-dessus de 
tous les dieux (elohim). 
 
Nous allons voir QUI était le sujet de la tentation du Lucifer, QUI il voulait entraîner dans sa 
révolte? 
Ésaïe 14 :  
12 Comment es-tu tombé du ciel, astre brillant, fils de l'aurore ? Toi qui foulais les nations, tu 
es abattu jusqu'à terre ! 
13 Tu disais en ton cœur : Je monterai aux cieux, je placerai mon trône au-dessus des 
étoiles de Dieu ; je m'assiérai sur la montagne de l'assemblée, du côté d'Aquilon ; 
14 je monterai au-dessus des hauts lieux des nuées, je serai semblable au Très-Haut. 
 
Lucifer était un chérubin-gardien: magnifique, sage, intelligent, possédant d'une grande 
puissance et de pouvoir. Mais il n'avait pas de statut de fils de Dieu (ben Elohim). 
C'est une créature céleste, un chérubin, avec 4 ailes, avec la fonction de garde,se trouvant 
très près de Créateur. Mais lorsque en dedans de lui l'iniquité est né, il se mis à rêver de 
soumettre les Fils du Très-Haut à son pouvoir. Il voulait devenir le chef du Conseil Céleste et 
être égal ou semblable au Très-Haut. 
Selon les Écritures, Lucifer  n'est pas une «étoile du matin»,ni même une simple «étoile», 
mais il a rêvait de poser son trône au dessus des FILS du Très-Haut. 
Ésaïe 14 :  
13 Tu disais en ton cœur : Je monterai aux cieux, je placerai mon trône au-dessus des 
étoiles de Dieu ; je m'assiérai sur la montagne de l'assemblée, du côté d'Aquilon; 
14 je monterai au-dessus des hauts lieux des nuées, je serai semblable au Très-Haut. 
 
Ce plan était en partie réussi. 
Apocalypse 12 :  
3 Il parut aussi un autre signe dans le ciel, et voici un grand dragon rouge feu ayant sept 
têtes et dix cornes, et sur ses têtes sept diadèmes. 
4 Sa queue entraînait le tiers des étoiles du ciel et les jeta sur la terre . 
 
Un tiers des FILS du Très-Haut ont été séduits. Mais combien d'autres êtres célestes et 
ceux qui ont habitaient sur terre à cette époque ont été impactés, nous ne le savons pas. 
Mais on sait seulement que le monde ancien et le déluge pré adamique ont eu lieu. C'est 
pourquoi notre sujet pourrait être appelé « La terre est le site d'essai final» 
 
Avant du premier déluge, il y avait beaucoup d'habitants dans les Cieux,à part des FILS de 
Dieu. C'étaient ceux qu'on appelle souvent des anges malgré que ce n'est pas tout à fait 
exact. Parmi ces êtres célestes il y a des séraphins à six ailes, des chérubins à quatre ailes 
et autres. Dans les Écritures ils ne sont pas appelés  des anges. Mais comme on a déjà 

 



mentionné plus haut, le terme ange est utilisé pour un envoyé ou messager. Sauf que 
souvent ce terme est employé pour parler des êtres célestes. En ce qui concerne de la terre, 
avant d'Adam, elle a été peuplée avec des créatures qui pourraient ressembler aux êtres 
célestes ou  possiblement aux humains avant d'être tomber dans le péché. Ils sont appelés 
conditionnement des êtres angéliques. Ils demeuraient sur terre. Ils avaient une hiérarchie, 
mais tout a été géré par le CONSEIL Céleste. Ce sont des FILS du Très-Haut qui ont eu 
l'autorité d'être des juges concernant les habitants sur terre avant le premier «déluge du 
Lucifer». 
 
Après avoir péché le premier, Lucifer a amené plusieurs des FILS de Dieu dans son dérive. 
Ils sont devenus pervertis et corrompus. Ils ont dévié le bon jugement qui leur était confié 
comme une des fonctions. Et Lucifer à cause de sa jalousie et son orgueil à s’est mis de 
briser la famille céleste. Et jusqu'à aujourd'hui il continue le faire encore par rapport des 
familles terrestres. Il haï le principe même de la famille.  
Même après qu'une partie des étoiles ou des FILS de Dieu, la majeure partie a resté fidèle 
au Père. Mais quand même il y avait ceux qui ont plus ou moins  «douté» ou « pendouillé». 
Ils ont pris le chemin erroné, commençaient à effectuer des jugements incorrectes  dans 
certains niveaux et de mal gérer. 
Le psaume 82 est un psaume très particulier. Il décrit l'assemblée céleste où Dieu dénonce 
ses FILS de mal juger et de prendre des mauvaises décisions et de mal agit. Car LES FILS 
de Dieu ont le statut des juges, selon le contexte de la Parole. Et leur devoir était  de juger et 
gouverner sur terre encore avant le premier déluge du Lucifer, lequel a eu lieu dans la 
Genèse 1:2. 
À cette assemblée des FILS de Dieu, le Père a dénoncé ces FILS qui ont dévié de la vérité. 
Il a déclaré son jugement avec une grâce et la miséricorde . Il a proclamé que ceux-ci vont 
avoir une autre possibilité de restauration ou la réconciliation. Malgré qu'ils sont des 
«elohim» (des dieux), ils deviendront mortels comme des «humains». Avant du péché au 
Ciel le terme «mortels» n'existait pas. Même «la mort» comme terme n'était pas encore 
connue. 
 
Psaumes 82 :  
1 Psaume d'Asaph. Dieu se tient dans l'assemblée de Dieu, il juge au milieu des juges. 
2 Jusqu'à quand jugerez-vous injustement et aurez-vous égard à l'apparence de la personne 
des méchants ? Sélah. 
3 Faites droit à celui qu'on opprime et à l'orphelin, faites justice à l'affligé et au pauvre, 
4 délivrez celui qu'on maltraite et le misérable, retirez-le de la main des méchants. 
5 Ils ne connaissent ni n'entendent rien, ils marchent dans les ténèbres ; tous les 
fondements de la terre sont ébranlés. 
6 J'ai dit : Vous êtes des dieux , et vous êtes tous fils du Très-Haut. 
7 Toutefois, vous mourrez comme des hommes, et vous les princes vous tomberez 
comme les autres. 
8 Ô Dieu ! lève-toi, juge la terre ; car tu auras en héritage toutes les nations . 
 
Nous savons à partir des Écritures que la grâce de Dieu c'est un qualité de Dieu laquelle 
surpasse le jugement juste de Dieu. C'est pourquoi le Père Céleste,en concordance avec 
son caractère , à s'est forcé de réaliser un plan à travers lequel ceux qui n'ont pas endurcis 

 



leur coeur définitivement pour entendre SA VOIX de l'Esprit -Saint, et non pas prendre le 
côté de Lucifer. On retournera plus tard sur ça plus en détail,mais pour le moment on va 
continuer ce qui est en relation avec les fils de Dieu  ( bneï Elohim ) ou les «dieux». Malgré 
que me CONSEIL est diminué, il n'a pas arrêté de fonctionner.  
Daniel 4 :  
17 Cette sentence est le décret de ceux qui veillent, cette résolution est un ordre des 
saints, afin que les vivants sachent que le Très-Haut domine sur le royaume des humains, 
qu'il le donne à qui il lui plaît, et qu'il y établit le plus vil des humains . 
Encore le verset que nous avons déjà mentionné 
Job 1 :  
6 Or, il arriva un jour que les fils de Dieu  (bneï Elohim )vinrent se présenter devant Yahweh, 
et Satan vint aussi au milieu d'eux. 
Job 2 :  
1 Or il arriva un jour que les fils de Dieu ( bneï Elohim) vinrent pour se présenter devant 
Yahweh, Satan vint aussi au milieu d'eux pour se présenter devant Yahweh. 
 
Et un autre passage 
2 CHRONIQUES 18 :  
18 Et Michée dit : Ecoute la parole de Yahweh ! J'ai vu Yahweh assis sur son trône, et toute 
l'armée des cieux se tenant à sa droite et à sa gauche. 
19 Et Yahweh dit : Qui est-ce qui séduira Achab, roi d'Israël, afin qu'il monte et qu'il tombe à 
Ramoth en Galaad ? Et l'un répondait d'une façon et l'autre d'une autre. 
20 Alors un esprit s'avança et se tint devant Yahweh, et dit : Moi, je le séduirai. Yahweh lui 
dit : Comment ? 
21 Il répondit : Je sortirai, dit-il, et je serai un esprit de mensonge dans la bouche de tous 
ses prophètes. Et Yahweh dit : Tu le séduiras, et même tu en viendras à bout. Sors, et fais 
comme tu l'as dit. 
 
Les FILS DE DIEU sont des juges. 
Les FILS du Très-Haut ont reçu de leur Père Céleste le droit de juger, à mener des affaires 
et de prendre des décisions. 
Exemples: 
Daniel 7 :  
9 Je regardai jusqu'à ce que les trônes soient placés. Et l'Ancien des jours s'assit. Son 
vêtement était blanc comme la neige, et les cheveux de sa tête étaient comme de la laine 
pure ; son trône était des flammes de feu, et ses roues un feu ardent. 
10 Un fleuve de feu sortait et se répandait de devant lui. Mille milliers le servaient, et dix 
mille millions se tenaient en sa présence. Le jugement se tint, et les livres furent ouverts 
. 
 
Pour  qui ces trônes ? Qui sont ces juges? L'événement s'est produit au temps de prophète 
Daniel et ceci est une description des événements de «derniers jours» ,juste avant que 
Yeshoua/Jésus reçoit son pouvoir de Son Père. (Matthieu 28:18)  . Rappelez vous le 
psaume 82 et Daniel 4 . C'est aux  bneï Elohim/dieux que le Père à délégué ce droit. Et c'est 
après dans l'avenir ce droit sera donné aux «tous les saints de Dieu», car c'est comme une 
transmission de l'estafette pour pouvoir juger. Ce que nous pouvons voir plus loin: 

 



Daniel 7 :  
18 Mais les saints du Très-Haut recevront le Royaume, et ils posséderont le Royaume 
éternellement, d'éternité en éternité. 
 
Remarquez qu'il est dit dans le futur les saints recevront le Royaume. Seulement après que 
les quatre bêtes qui symbolisent les quatre empires mondiales, s'élèvent, et que après eux 
le pouvoir serait donné à Christ, le Messie, au Fils de l’Homme. Et à travers lui aux saints. 
Aux Saints du Très-Haut, à ceux qui sont nés sur terre et obtenu par la conversion au Père 
le droit de devenir «enfant de Dieu» . Vous savez, être enfant de Dieu, ce n'est pas 
seulement redevenir un de ses FILS, mais c'est aussi par la réconciliation recevoir le pouvoir 
de FILS de Dieu (bneï Elohim). 
Jean 1 :  
12 Mais à tous ceux qui l'ont reçu , à ceux qui croient en son Nom, il leur a donné le pouvoir 
de devenir enfants de Dieu, 
C'est à dire que par Yeshua ou Jésus, on est pas seulement adoptés et introduits dans une 
famille, mais on reçoit ainsi le statut de pouvoir de membre de la famille. La parabole sur le 
fils prodigue nous donne cette preuve. Puisque ce jeune homme, en revenant au père a 
reçu la bague sur son doigt -le symbole du pouvoir de son père. 
Une allusion sur le droit et la responsabilité effectuer des jugements, comme cela doit être 
en rapport des bneii Elohim, les premiers juges d'Israël. 
EXODE 21 : 6 (BJC 2016) :  
Alors son maître le fera venir devant les dieux/elohim (juges), et le fera approcher de la 
porte ou du poteau, et son maître lui percera l'oreille avec un poinçon ; et il le servira pour 
toujours. 
 
Le Père Céleste avait dans son plan la préparation de ses enfants à entrer dans cet appel, 
et à  préparer son peuple à être conscient et d'avoir une bonne compréhension et d’être prêt 
à l'action dans cette direction. 
Rappelons qu'en Égypte Moïse et Aaron se préparaient à rencontrer le pharaon. Et le 
Seigneur leur a dit: 
Exode 4 :  
15 Tu lui parleras donc et tu mettras ces paroles dans sa bouche ; JE SUIS avec ta bouche 
et avec la sienne, et je vous enseignerai ce que vous aurez à faire. 
16 Et il parlera pour toi au peuple, et ainsi il sera ta bouche, et tu seras dieu (elohim) pour 
lui. 
Dans ce passage on voit que Dieu va parler par la bouche des deux, mais c'est Moïse qui a 
reçu le pouvoir d'être elohim/dieu.  Dans ce contexte on peut comprendre cela comme il est 
à la place du Conseil qui contient les «elohim» ou les Fils du Très-Haut, comme c'est 
mentionné dans Daniel 4:17, où la déclaration du verdict de ce Conseil Céleste a été 
proclamée pour le roi Nabuchodonosor. Pourquoi c'est comme ça qu'on devrait 
comprendre?  Parce qu'il est écrit que Dieu sera «avec sa bouche», comme lorsque les Fils 
de Dieu ont recevaient les bonnes solutions par l'Esprit Saint lors du Conseil Céleste, faisant 
la déclaration pour libération de la Parole de Dieu. 
Car Dieu lui-même n'a pas besoin d'avoir de l'aide pour trouver des solutions aux 
problèmes. Voilà pourquoi selon le contexte c'est plus véridique d'entendre que «elohim» 

 



-c'est les Fils du Très-Haut ayant le statut des juges. Parce que c'était le commencement du 
jugement d'Égypte à cause que le Pharaon ne voulait pas laisser la liberté à Israël. 
 
Psaumes 82 :  
6 J'ai dit : Vous êtes des dieux /elohim, et vous êtes tous fils du Très-Haut. 
 
Alors, bneï elohim -c'est sont des FILS du Très-Haut. Ce n'est pas un simple schéma où il y 
a un patron et ses subordonnés. Mais c'est une véritable famille. Et c'est exactement la 
famille du Père Céleste constitue le CONSEIL. Vous pouvez vous poser la question sur les 
autres créatures célestes. Les chérubins, séraphins et autres, qui ils sont? Est-ce qu'ils font 
partie de la famille ou juste des serviteurs ? 
Comme il est écrit: 
Hébreux 1 :  
13 Et auquel des anges a-t-il jamais dit : Assieds-toi à ma droite, jusqu'à ce que j'aie mis tes 
ennemis pour le marchepied de tes pieds ? 
14 Ne sont-ils pas tous des esprits administrateurs, envoyés pour servir en faveur de ceux 
qui doivent recevoir l'héritage du salut ? 
 
C'est une très bonne question importante. Pas au point de la vie ou la mort, comme qu'on 
dit, mais pour une bonne compréhension de plan de Dieu concernant de « la semence de la 
promesse », concernant de la Fiancée du Messie,et de tout le tableau du plan rédempteur 
en général. Sans cela beaucoup de pièces de l'Écriture, des détails peuvent paraitrent 
inutiles, car on sait pas trop où il faut les placer pour qu'ils ne nuisent pas ce tableau 
général. Tout cela a un rapport avec ce que dans le Corps de Christ, cette révélation sur les 
FILS du Très-Haut avant d'Adam, étaient et ils sont encore la FAMILLE DU PÈRE 
CÉLESTE,qui sont ce Conseil des veilleurs ou des gardiens, qui sont des JUGES sur des 
trônes près de Grand Trône où est assis le Très-Haut ,le Père Céleste. Cette vérité est resté 
cachée. Voilà pourquoi souvent en lisant ces passages on peut entendre des interprétations 
bizarre, quelque chose de tordus. 
Nous allons retourner au sujet des esprits serviteurs plus tard. Pour le moment, je vais 
focalisés sur les FILS du Très- Haut. 
 
Dans les Écritures ils portent aussi le nom des étoiles ou étoiles du matin. 
Job 38 :  
7 quand les étoiles du matin se réjouissaient ensemble, et que tous les fils de Dieu 
poussaient des cris de joie ? 
 
Le terme «l'étoile du matin» n'est pas juste quelque chose de romantique, mais selon 
l'Écriture c'est un symbole prophétique d'un pouvoir et du puissance spirituelle, de la position 
du pouvoir spirituel, ni plus ni moins. 
Les étoiles c'est les sources de la lumière, et l'étoile du matin c'est celle qui est associé à la 
planète Vénus, laquelle est appelée à Israël ancien la planète du Messie ou l'étoile du 
Messie. Parce que sa lumière, le matin,  à peu près plus que 15 fois plus forte que la lumière 
de tous les autres étoiles. C'est pourquoi Jésus lui-même a dit: 
Apocalypse 22 :  
16 Moi, Jésus, j'ai envoyé mon ange pour vous confirmer ces choses dans les églises. JE 

 



SUIS la racine et la race de David, l'étoile brillante du matin. 
 
Les anges ,comme les esprits serviteurs ,ne sont pas nommés par le terme «les étoiles» 
dans les Écritures. 
Des armées célestes c'est premièrement et principalement des anges de Dieu de différentes 
puissances, différents niveaux de pouvoir et d'appels. Mais les étoiles dans les Écritures 
c'est seulement ceux qui sont des «bneii elohim», ils sont soulignés dans les Écritures 
comme une catégorie spécifique de tous les êtres célestes, malgré qu'ils font partie des 
armées de Dieu. 
Deutéronome 4 :  
19 De peur aussi qu'élevant tes yeux vers les cieux, et voyant le soleil, la lune, et les 
étoiles, toute l'armée des cieux, tu ne sois poussé à te prosterner devant eux, et que tu ne 
les serves : C'est ce que Yahweh, ton Dieu, a donné en partage à tous les peuples, sous 
tous les cieux. 
 
Daniel 8 :  
10 Elle s'éleva même jusqu'à l'armée des cieux, elle fit tomber à terre une partie de l'armée 
et des étoiles, et elle les foula . 
 
Si dans le premier passage on voit juste une allusion, que dans le deuxième une 
confirmation selon le contexte du texte de l'Écriture il est question des êtres vivants, 
célestes. Mais comme indirectement des croyants, nés sur terre. Et dans Daniel 8:10 est 
clairement la séparation entre «l'armée de Dieu» et des «étoiles». 
Tous les premiers chapitres de la lettre aux Hébreux montre la différence fondamentale 
entre le Messie Jésus et des anges de Dieu, ainsi que quelques passages intéressants et 
importants où c'est mentionné: 
Hébreux 2 :  
5 Car, ce n'est pas aux anges qu'il a assujetti le monde à venir dont nous parlons. 
 
16 Car en vérité il n'a nullement secouru les anges, mais il a secouru la postérité d'Abraham. 
«secouru»: ἐπιλαμβάνομαι ( epilambanomai) mieux traduire comme venir en aide ou saisir. 
Donc, ceci concerne non pas seulement Jésus, mais tous ceux qui sont LA POSTÉRITÉ 
d’Abraham. Ça veut dire que la postérité d'Abraham a le statut particulier. C'est ce qu'on va 
aborder dans la prochaine chapitre. 
 
Dans le Nouveau Testament le mot «ange» est attribué à un être céleste, tandis que dans l’ 
Ancien, comme qu'on a déjà vu, ce mot «malakh» désigne un envoyé ou un messager. Et 
seulement selon le contexte nous pouvons voir QUI il est exactement. À cause de cette 
particularité linguistique beaucoup de confusion s'est formé parmi les croyants, lesquels 
n'ont pas une bonne compréhension de ce terme. 
Alors, dans le Nouveau Testament l'ange c'est un envoyé de Dieu, un être céleste, 
l'esprit-serviteur ou un des «FILS du Très-Haut» qui était parmi ceux qui ont vu la création 
de ce monde.  Et si nous considérons ces particularités linguistiques ,nous pouvons avoir 
une meilleure compréhension et même plus correcte. 
Être «ben Elohim»/fils de Dieu,  ce n'est pas être plus grand,plus rapide ou plus puissant 
que les autres. Ceci est une perception charnelle. Être FILS de Dieu c'est premièrement le 

 



pouvoir spirituel. Par exemple, les êtres célestes qui se trouvent tout près du Créateur : 
séraphins et chérubins, peuvent être plus puissants,plus grands et rapides. Mais ce sont des 
qualités fonctionnelles pour leur ministère qui est leur donné. Ils ne sont pas des robots, ils 
ont tous la volonté libre à faire des choix. Ils ont la personnalité propre à eux. Et ils ont le 
pouvoir et la vocation. 
 
Apocalypse 19 :  
9 Alors il me dit : Ecris : Bénis sont ceux qui sont appelés au festin des noces de l'Agneau ! 
Il me dit aussi : Ces paroles de Dieu sont véritables. 
10 Alors je tombai à ses pieds pour l'adorer, mais il me dit : Garde-toi de le faire ! Je suis 
ton compagnon de service, et celui de tes frères qui ont le témoignage de Jésus. Adore 
Dieu ! Car le témoignage de Jésus est l'Esprit de la prophétie. 
Apocalypse 22 :  
8 C'est moi, Jean, qui ai entendu et vu ces choses. Et après les avoir entendues et vues, je 
tombai à terre aux pieds de l'ange qui me les montrait pour l'adorer. 
9 Mais il me dit : Garde-toi de le faire ! Car je suis ton compagnon de service et celui de 
tes frères les prophètes, et de ceux qui gardent les paroles de ce livre. Adore Dieu ! 
 
Nous ne pouvons pas affirmer  à 100 % selon ces textes si cet ange était un esprit-serviteur 
ou c'est un être céleste, un « fils de Dieu»,-envoyé avec le même but. 
Les uns et les autres sont nos compagnons . C'est pourquoi on doit les traiter correctement 
comme nos co-serviteurs , qui sont au service de notre Père Céleste pareil comme nous.Ils 
sert à nous, ils nous aident, nous protègent, et accomplissent par obéissance la volonté de 
Dieu. Nous devons être aussi reconnaissants à eux pour cela . Mais chacun de nous, de son 
côté accompli sa part. 
Dans les Écritures il y a très peu de passages concernant des séraphins, et nulle part n'est 
pas mentionné qu'ils sont des FILS de Dieu . Concernant des chérubins qui ont quatre ailes 
non plus. Nous avons juste un petit épisode dans le livre d’Esaïe où on a ceci: 
Ésaïe 14 :  
12 Comment es-tu tombé du ciel, astre brillant, fils de l'aurore ? Toi qui foulais les nations, tu 
es abattu jusqu'à terre ! 
13 Tu disais en ton cœur : Je monterai aux cieux, je placerai mon trône au-dessus des 
étoiles de Dieu ; je m'assiérai sur la montagne de l'assemblée, du côté d'Aquilon ; 
14 je monterai au-dessus des hauts lieux des nuées, je serai semblable au Très-Haut. 
 
Ici l'ancien Lucifer -«chérubin gardien» est appelé «astre brillant, fils d’aurore». Comme nous 
le savons l'aurore ce n'est pas la même chose que l'étoile, mais c'est un «commencement 
de la lumière»,-en rapport avec la crépuscule.Lorsque la lumière est encore loin de sa pleine 
force. Lucifer n'est pas nommé par le terme étoile nulle part dans les Écritures. 
Ceux qui pensent que dans l'Apocalypse où on nous parle de «l'étoile tombé du ciel» 
comme étant Satan, ils se trompent. 
Apocalypse 9 :  
1 Le cinquième ange sonna de la trompette, et je vis une étoile qui tomba du ciel sur la terre, 
et la clé du puits de l'abîme lui fut donnée. 
 
Parce que plus loin on voit le nom de cette «étoile»: 

 



Apocalypse 9 :  
11 Elles avaient sur elles comme roi l'ange de l'abîme, dont le nom en hébreu est Abaddon, 
mais en grec son nom est Apollyon . 
 
C'est plutôt probablement quelqu'un qui déjà était un des FILS du Très-Haut ,mais qui a joint 
Lucifer. Il possédait d'un grand pouvoir et qui est devenu un des plus puissant parmi les 
seigneurs dans le royaume des ténèbres, après ce chérubin chuté. 
Alors, Lucifer n'est pas aucunement une étoile même si il le voudrait bien fort. 
 
Apocalypse 2 :  
26 Et au vainqueur, à celui qui gardera mes œuvres jusqu'à la fin, je donnerai autorité sur 
les nations. 
27 Et il les gouvernera avec un sceptre de fer, et elles seront brisées comme les vases d'un 
potier, ainsi que j'en ai moi-même reçu le pouvoir de mon Père. 
28 Et je lui donnerai l'étoile du matin. 
 
Qu'est ce que ça veut dire « je donnerai l'étoile du matin»? Réfléchissez à cela . Ou encore: 
««donner à manger de l'arbre de Vie» 
Apocalypse 2 :  
7 Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux églises ! Au vainqueur, je 
donnerai à manger de l'arbre de vie, qui est au milieu du paradis de Dieu. 
 
Peut être vous avez déjà compris qu'est ce que c'est.  Selon l'Écriture , l'étoile du matin c'est 
une position, le pouvoir du Fils de Dieu. Parce que CELUI qui persévère et vaincre, non pas 
seulement «déclare», mais observe bien en action jusqu'à la fin, reçoit le pouvoir sur les 
nations. 
Apocalypse 2 :  
26 Et au vainqueur, à celui qui gardera mes œuvres jusqu'à la fin, je donnerai autorité sur 
les nations. 
τέλος (telos) est un terme grec .Ce terme peut être traduit en français par fin, but, finir, sans 
cesse. 
C'est à dire que celui qui « imite une activité religieuse agitée»,mais qui n'aboutit pas à la fin, 
au but ,au résultat final que Dieu a prévu, ne reçoit pas.  
Jésus est allé jusqu'à aboutissent de son oeuvre rédemptrice, c'est pourquoi le Père lui a 
donné le grand pouvoir. Et c'est de ce type de pouvoir il est la question lorsque on nous dit 
qu'il aura donné «l'étoile du matin». Et nous savons que, justement ,Jésus-Christ veut 
partager son pouvoir avec tous ceux qui l'ont suivis, avec son peuple.  Malheureusement, ce 
n'est pas tous vont le recevoir. 
Le pouvoir de « l'étoile du matin » , comme Jésus se nomme (Apocalypse 22:16) , et de 
ceux des FILS du Très-Haut, comme des «Gardiens, Vieillards» du Conseil Céleste-c'est un 
pouvoir pour le peuple de Dieu lequel est rapproché de LUI si près par l'obéissance en 
action:la mode de vie, prière, consécration, sanctification…. 
Celui qui vaincre ou persévère est celui qui est en poursuite de recevoir ce pouvoir «d’étoile 
du matin». 
Ce pouvoir n'est pas pour se sentir plus fort ou plus puissant. Ce pouvoir est pour objectif 
d'accomplir la volonté de Dieu au maximum, en propageant et affirmant SON ROYAUME 

 



ici-même sur terre. Plusieurs attendent de fuire au plus loin ou qu'ils soient enlevés au plus 
vite possible . C'est un peu comme les dix espions des douze, qui sont devenus la cause 
d'affaiblissement des coeurs de leur frères qu'ils n'ont pas entré dans la terre promise. Mais 
ceux qui ont eu «un autre esprit» , comme Josué et Caleb , ont persévéré jusqu'au bout.  
Apocalypse 2 :  
26 Et au vainqueur, à celui qui gardera mes œuvres jusqu'à la fin, je donnerai autorité sur 
les nations. 
27 Et il les gouvernera avec un sceptre de fer, et elles seront brisées comme les vases d'un 
potier, ainsi que j'en ai moi-même reçu le pouvoir de mon Père. 
28 Et je lui donnerai l'étoile du matin. 
 
De la compréhension QUI sont véritablement les FILS du Très-Haut, qui sont des 
elohim/dieux ou les «étoiles du matin» , dépende la révélation qui aide à mieux comprendre 
et même plus correctement comprendre ce qui s'est passé dans le passé lointain et dans 
quoi nous nous trouvons aujourd'hui. Même cela permet à mieux comprendre beaucoup de 
passages de l'Écriture lesquels ont eu souvent des interprétations bizarres et parfois même 
pas cohérents avec des contextes et du sens. 
Par exemple: 
Genèse 1 :  
26 Puis Dieu dit : Faisons l'être humain à notre image, selon notre ressemblance , et qu'il 
domine sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, sur le bétail, sur toute la terre, et 
sur tout reptile qui rampe sur la terre. 
 
À qui s'adresse-il Dieu disant cette phrase? 
La réponse que je peux donner aujourd'hui, c'est à ses FILS.  
 
Genèse 3 :  
5 mais Dieu sait que le jour où vous en mangerez, vos yeux seront ouverts, et vous serez 
comme dieux /elohim(s), connaissant ce qui est bon ou mauvais. 
 
L'ancien chérubin, Lucifer , les a manipulé ,en disant qu'il peut leur aider devenir les Fils du 
Très-Haut. Adam était de Dieu, et selon l'Évangile de Luc 3:38 a été «comme» son fils. C'est 
logique si on accepte qu'il a été créé «à l'image de Dieu». Mais l'Écriture nous dit un peu 
différent: si Dieu s'adresse à ses FILS,disant que l'homme sera créé selon leur image et leur 
ressemblance. Nous avons quelques nuances ici. Premièrement, l'homme a été créé très 
unique, puisque il a été «divisé» plus tard en deux personnes interrelationnelles : Adam et 
Eve, un homme et une femme. 
Deuxièmement, l'homme a été créé de façon qu'à travers lui puissent venir ses 
descendants, ayants les âmes de ces êtres célestes, principalement des FILS de Dieu, pour 
qu'ils puissent être éprouvés finalement et recevoir l'opportunité de la rédemption. Car sans 
ce plan et la création de l'homme le Messie Jésus ne pouvait pas naître, et ce plan n'était 
pas réalisé en principe. 
Troisièmement, il y a encore un détail de  «l'âge spirituel». Il est écrit que: 
«l'héritier est enfant , qu'il ne diffère en rien d'un esclave, quoiqu'il soit le maître de tout» 
(Galates 4:1) 

 



C'est un indice que le «fils du Très-Haut»,non pas seulement le statut qui est lié au pouvoir. 
Mais que c'est aussi un processus de croissance spirituelle laquelle ne se fait pas 
rapidement. 
C'est pourquoi lorsque Lucifer ,à travers le serpent,séduisait l'homme à « sauter plusieurs 
marches» de l'échelle du croissance spirituelle, et d'accéder à l'héritage plus vite que prévu 
. 
Comme c'était dans la parabole du fils prodigue. Il a voulu recevoir son héritage trop tôt. 
C'est pourquoi on a un avertissement dans l'Écriture: 
Proverbes 20 :  
21 L'héritage pour lequel on s'est hâté d'acquérir au début ne sera pas béni à la fin. 
 
Et voici encore quoi: 
Genèse 3 :  
22 Yahweh Dieu dit : Voici, l'être humain est devenu comme l'un de nous, pour 
connaître ce qui est bon ou mauvais. Mais maintenant il faut prendre garde qu'il n'avance 
sa main et qu'il ne prenne aussi de l'arbre de vie, et qu'il n'en mange et ne vive 
éternellement. 
 
Après la chute du Lucifer, les êtres célestes, et principalement les FILS du Très-Haut, ont 
appris qu'est ce que c'est «le bien et le mal». Car avant de cette révolte il y avait juste «le 
bien». Et il est évident que Le Très-Haut s'adresse à ses FILS pour dire ces paroles. 
On a encore beaucoup d'autres passages intéressants sur ce sujet, mais on va s'arrêter là. 
La pensée principale devrait être bien compris. 
 
 
 
Chapitre 4 
 
 
La purification du «céleste» 
 
Alors, on va continuer notre thème .  
Après la révolte universelle  , le Ciel avait besoin d'être purifié. Non pas seulement le «Ciel» 
comme tel, mais plutôt les «CÉLESTES» 
selon son origine . 
Hébreux 9 :  
22 Et presque toutes choses, selon la loi, sont purifiées par le sang, et sans effusion de 
sang il n'y a pas de pardon des péchés. 
23 Il était donc nécessaire, d'une part, que les choses qui représentaient celles qui sont 
dans les cieux soient purifiées de la sorte et, d'autre part, que les choses célestes 
elles-mêmes le soient par des sacrifices plus excellents que ceux-là. 
 
On voit que les choses célestes nécessitent la publication. Qu'est ce que c'est exactement? 
Puisqu'il est dit que le but ou l'objectif n’était pas sur terre. Mais que les terrestres sont juste 
une image de céleste. Et que le terrestre peut être purifié par le sang des animaux, mais ce 
n'est pas suffisant pour le céleste . Ce verset, justement, nous démontre que nous , les 

 



humains, avons l'origine céleste. Et que nous étions près de notre Père, dans son Royaume 
avant l'existence de ce monde. C'est nos âmes célestes qui ont eu la nécessité d'être purifié 
par LA VIE DE CELUI QUI A LA VIE EN LUI-MÊME! 
C'est seulement LA VIE de Yeshoua/JÉSUS, dans lequel s'est manifesté toute la plénitude 
de la divinité corporellement, pouvait payer le prix. Et être l'instrument de la rédemption pour 
la publication des âmes des êtres célestes, lesquelles ont eu besoin de cela. C'est pourquoi 
il était absolument nécessaire au Père de créer les conditions dans lesquelles cela serait 
possible à accomplir. 
 
Pour comprendre et accepter cela, il faut connaître le coeur du Père Céleste qui est aimant 
et miséricordieux. Il va combattre pour son enfant jusqu'à le dernier instant,si c'est encore 
possible, si il y a encore une chance. Mais l'ennemi veut toujours déformer le caractère de 
Dieu, le présenter injuste, sans pitié, cruel et spontané. Mais en réalité , tout est contraire de 
cela. Nous allons étudier la suite. 
 
Donc, après la révolte aux cieux, il s'est formé trois catégories des êtres célestes et 
terrestres. Dans la première c'étaient ceux qui sont restés fidèles au Père. Dans la 
deuxième, ceux qui ont suivi Lucifer, en affirmant sa supériorité et son autorité. En 
renonçant définitivement à la VOIX du Saint Esprit. La troisième catégorie est du reste qui 
n'est pas entré dans les deux groupes précédents. Parce que la révolte était arrêté à un 
moment donné,et il fallait décider quoi faire. Parce que dans la réalité des choses, ce n'est 
pas juste « noir et blanc» qui existe, mais aussi plusieurs nuances  de « gris ». Et le Père 
Céleste a décidé ,en un moment donné, que impureté qui est apparu, n'a pas le droit de 
rester au Ciel et doit être enlevée. Car le processus du développement et de 
désengagement  pourrait durer longtemps, chaque être céleste choisirait sous quelle 
autorité  il veut être. Mais probablement, le Père ne pouvait plus attendre, puisque la 
contamination par le péché a pu affecter bien plus pour des conséquences plus graves. 
N'oublions pas que une des conséquences était la dégradation personnelle et la destruction 
par le mal. 
Le péché était enlevé des cieux, ce qui signifie celui qui a causé la révolte et qui l'a suivi. 
Mais ceux qui ont attrapé ce «virus du péché» en différent degré non plus ne pouvaient pas 
resté au Ciel. 
Ézéchiel 28 :  
15 Tu étais parfait dans tes voies dès le jour où tu fus créé, jusqu'à celui où l'injustice fut 
trouvée en toi. 
16 Selon la grandeur de ton trafic , tu as été rempli de violence, et tu as péché ; c'est 
pourquoi je te jette comme une chose souillée hors de la montagne de Dieu , et je te détruis 
du milieu des pierres éclatantes, ô chérubin protecteur ! 
 
Nous voyons ici plusieurs étapes. 
Au début  apparaît l'iniquité (injustice), laquelle se développe ,comme la levure fait lever la 
pâte,jusqu'au quelle «masse critique» on sait pas. 
Ensuite,   se remplit de violence. Ce n'est pas instantané, mais c'est un processus. Parce 
que pendant l'activité commerciale, dans certaines relations , il y a un processus de 
développement de remplissage de l'injustice. Après quoi on atteint ce niveau critique où on 
commet le péché. Ce n'est pas des simples pensées cachés, mais c'est sont des pensées 

 



cachés qui ont trouvé leur aboutissement en action. Et la Parole dit que c'est seulement 
quand son intérieur s'est rempli jusqu'à le niveau critique, l'action du péché a trouvé son 
accomplissement. 
Chaque personnalité qui a été touché à un niveau ou autre par  ce «virus de l'injustice» a sa 
propre relation avec le Père Céleste. Et ces processus du péché passent différemment d'un 
à l'autre. C'est pourquoi au moment où Lucifer a été précipité comme impur, les différents 
êtres célestes lesquels n'ont pas démontré la loyauté totale au Père Céleste, ont eu le 
différents niveaux du «remplissage» de son intérieur par l'injustice. Car chacun a reçu sa 
dose du «virus du péché», façon de parler. 
Mais ils n'ont pas dépassé la limite pour faire le péché qui est égal au blasphème de l'Esprit 
Saint. Parce que Lucifer a dépassé cette limite, et tellement endurcis son coeur qu'il n'était 
plus capable de se repentir. Ainsi qu'un tiers des FILS qui l'ont suivis. Sauf ceux qui ont 
douté en chancelant, mais pas renoncé à l'autorité du Père Céleste.  Donc, il y avait juste 
deux solutions. Soit les chasser aussi définitivement, soit mettre en quarantain avec la 
possibilité de la restauration. 
Job 4 :  
18 Voici, il ne se fie pas à ses serviteurs, il impute des erreurs à ses anges , 
 
Dans quelle sorte d'anges le Père a vu les erreurs? Ceux qui ont déjà renoncé à LUI et à 
son autorité par la révolte? Non. Puisque c'est plus qu'une erreur. Ceux qui ont gardé leur 
fidélité? Évidemment, non. Mais c'est ceux qui sont entre les deux catégories. 
 Compte tenu que ce virus à touché leur intérieur, c'est à dire le coeur ou l'esprit, ceci a 
affecté leur ADN, le programme personnel que Dieu a mis en eux. Alors, pour sauver 
chaque personne, il fallait trouver le « remède contre la mort», pour réécrire le « nouveau 
programme» de chacun.Et en plus, faire cela de manière que cette personne, sa mémoire et 
son expérience ne soient pas perdus ou endommagés. 
 
 
Le problème du sang. 
 
Lévitique 17 :  
10 Quiconque de la maison d'Israël ou des étrangers qui séjournent au milieu d'eux aura 
mangé du sang, quel qu'il soit, je tournerai ma face contre cette personne qui aura mangé 
du sang, et je la retrancherai du milieu de son peuple . 
11 Car l'âme de la chair est dans le sang. C'est pourquoi je vous ai ordonné qu'il soit mis sur 
l'autel, afin de faire la propitiation pour vos âmes, car c'est le sang qui fera propitiation pour 
l'âme. 
 
L'âme est dans le sang. L'âme c'est la vie. Une des raisons pourquoi le Seigneur a interdit 
de manger  la viande avec du sang, c'est que pour ne pas consommer l'âme de quelqu'un. 
Ceci apporte une influence spirituelle sur notre âme.et fait le mélange des âmes. Justement 
ce qui font des satanistes. Mais la pensée principale ici, c'est qu'une vie pour une vie. Et que 
la justice de Dieu a exigé le payement par une vie pour une vie perdu. N'importe quel péché 
a endommagé la vie en une certaine grade. Elle est devenu non pas idéal, comme le Père a 
prévu au départ. Elle a reçu le «virus du péché». Et malheureusement la mort était juste une 
question de temps. Et voici le Père Céleste prend une décision ,ensemble avec son Fils, 

 



d'accomplir la LOI de JUSTICE, en payant le PRIX : vie pour vie. En donnant une 
opportunité pour le SALUT, la PURIFICATION…. 
Mais la question était:comment le faire techniquement? Parce que si vous êtes attentifs, 
vous devez vous souvenir qu'au Ciel le sang n'existe pas! Jésus a déclaré que la chair et le 
sang n'hériteront pas le Royaume des cieux. 
Il a une compréhension-révélation qu'avant qu’Adam a péché, il a eu au lieu du sang la 
lumière. Et la lumière est une manifestation de la GLOIRE de Dieu. Et que c'est seulement 
après la chute il a subi des métamorphoses dans son organisme, ce qui est servie à la 
production du sang. Le Père Céleste a fait cela par exprès, pour mettre la Vie de l'âme 
spécifiquement dans ce sang. De cette façon créa l'instrument technique pour la rédemption. 
Le sang c'est un transport pour que la Vie puisse payer et purifier.. . Alors, c'est un moyen 
technique, mais ce n'est pas cela qui sauve. C'est La VIE  qui sauve! 
 
Alors, pour ce moment là il n'y avait pas de remède contre le «virus du péché» pour le 
neutraliser et effacer. Il fallait ce moyen de transport et aussi la volonté de CELUI qui 
accepte l'accomplir. Nous savons que le Père Céleste ne désir pas que le pêcheur perisse. 
Mais qu'il va combattre pour chaque âme de ses enfants ,et jusqu'au bout. Il utilise toute sa 
puissance, sa sagesse et son pouvoir, sans transgressé la liberté de la volonté personnel du 
pecheur. Ainsi que ses propres lois. Je parle de ses enfants qui ont étaient dans sa famille 
encore avant la fondation du monde terrestre. Et c'est sur ça ce passage nous parle: 
Hébreux 2 :  
10 Car il était convenable que celui pour qui sont toutes choses et par qui sont toutes 
choses, puisqu'il a amené plusieurs enfants à la gloire, rende parfait le Prince de leur 
salut par les afflictions. 
Hébreux 2 :  
11 Car, et celui qui sanctifie et ceux qui sont sanctifiés descendent tous d'un seul. 
C'est pourquoi il n'a pas honte de les appeler ses frères, 
12 lorsqu'il dit : J'annoncerai ton Nom à mes frères, et je te louerai au milieu de l'assemblée . 
13 Et encore : Je me confierai en lui ; et encore : Me voici, moi et les enfants que Dieu m'a 
donnés . 
14 Ainsi donc, puisque les enfants participent à la chair et au sang, lui aussi de même 
a participé aux mêmes choses, afin que, par la mort, il rende impuissant celui qui avait le 
pouvoir de la mort, c'est-à-dire le diable, 
 
Ce passage généralement très intéressant et profond. Mais j'attire votre attention sur ces 
phrases soulignés.  
Il est écrit: il a amené plusieurs enfants à la gloire; 
Celui qui sanctifie(Jésus) et ceux qui sont sanctifiés (les âmes des FILS de Dieu 
incarnés) descendent tous d'un seul (du Père) 
Dans le troisième phrase est encore plus direct que le Père les a faits participants à la 
chair et au sang 
C'est à dire qu'ils ont reçu un vêtement de la chair et du sang. Parce que n'est pas écrit que 
ce sont des humains qui ont la chair et le sang. Qu'il les a adopté en faisant d'eux ses fils. 
Mais il est bien écrit qu'il a fait participants de ses FILS aux corps faits de la chair et du 
sang. Et cela est complètement différent! 
 

 



Le souffle de vie 
 
Regardez dans le contexte de ce passage et de la chapitre 2 de la Genèse avec certaines 
précisions linguistiques héroïques. 
 
Genèse 2 :  
7 Or Yahweh Dieu forma l'être humain de la poussière de la terre, et il souffla dans ses 
narines le souffle des vies (ou les âmes des vies)  ; et l'être humain devint une âme vivante. 
 
Ça veut dire que le premier homme, lorsqu'il a été encore «deux dans un»{ homme et 
femme ensemble}, indivisible, entier. Le Père Céleste a mis le souffle des vies, ou des âmes 
des vies (neshama chayim en hébreu) 
La vie » chai/khai ( חיים : Rayim au pluriel) en hébreu. 
Réfléchissez à cela. 
Et encore, réfléchissez sur ce détail. Pourquoi Adam et Eve n'ont pas eu des enfants 
AVANT commettre le péché? Pourrait-elle au moins tombé enceinte? Car lorsque le côté de 
l'homme soit pris pour devenir sa femme, ils ont reçu le commandement de se multiplier. Et 
il est difficile de croire que les premiers humains soient désobéissants ,surtout pour ce 
commandement ☺. 
Mais il est très probable que ceci était dans le plan de Dieu. Puisqu'on n'a pas d'autre 
explication. Comme vous comprenez déjà que  si Adam et Eve auront eu des enfants avant 
leur chute, l'humanité pourrait avoir une autre branche pure. Mais ceci a pu  violer le plan de 
Dieu. Et rappelez vous que le premier fils était «du malin». Et que le premier qui a péché 
c'est le diable.(1 Jean 3:8). 
Regardez cela d'une point vue de succession des faits. En vue que lorsqu'une «alternative» 
est parue, Cain est né, lequel était «du malin». 
 
 
La restauration de «la source» 
 
Quelque chose de très important c'est la législation de la purification et de la rédemption. 
Pour justifier le pardon lorsque le prix est payé. Mais comment être avec les personnalités, 
avec les âmes de ceux qui sont contaminés par le «virus du péché», et qui était déjà 
endommagé intérieurement de différents degrés? 
C'est ici que notre Père Céleste a préparé un programme génial!  Au travers le sacrifice de 
Jésus-Christ et l'acceptation volontaire par celui qui était contaminé, ce « programme 
personnel» de tel âme soit «réenregistrer». 
«Réenregistrer» par LA Source de base, lequel était dans le Fils de Dieu-JÉSUS, le Messie, 
lequel a participé avec son Père dans la création de tous les êtres vivants. Si on prend la 
langue informatique, puisque c'est plus facile à mettre une image pour la meilleure 
compréhension de ce qui est réellement s'est passé et se passe. Mais avec la langue 
biblique c'est ce verset: 
2 Corinthiens 5 :  
17 Si donc quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature ; les choses anciennes 
sont passées ; voici, toutes choses sont devenues  
 

 



Les âmes sauvés par Jésus sur terre ne reçoivent pas seulement la purification par la Vie de 
Fils de Dieu à travers le sang coulé, dans lequel le Fils a eu SA Vie dans la période de sa 
vie terrestre. Mais ces âmes se renouvellent, «réenregistrent sans défauts», se restaurent 
dans l'état idéal. Après la repentance, la reconnaissance du sacrifice de Jésus-Christ et de 
sa royauté, ils reçoivent le droit officiel pour que l'Esprit Saint puisse pénétrer à l'intérieur de 
leur esprit , et «graver un nouveau code  informatique» sans défaillances. Car il est écrit 
COLOSSIENS 1 :  
16 Car par lui ont été créées toutes les choses qui sont dans les cieux et sur la terre, les 
visibles et les invisibles, soit les trônes, ou les dominations, ou les principautés, ou les 
puissances, toutes choses ont été créées par lui et pour lui. 
 
Si c'est par LUI et pour LUI, c'est parce qu’ IL EST LA SOURCE DE BASE. C'est à dire que 
tous les codes de  ceux qui était créé ici, étaient en Jésus.(Nous sommes en LUI et LUI est 
en nous). C'est comme pénétrer dans l'intérieur de la personne même du Créateur, et que le 
Créateur est pénétrer dans l'intérieur de nous miraculeusement. Car l'objectif ce n'est pas 
simplement nous réparer, mais de recréer de nouveau. Sans aucun défaut, sans laisser 
aucune trace de la conséquence du péché. 
Et maintenant pour plusieurs devrait être beaucoup plus facile à comprendre la phrase «qu'il 
n'existe pas de péché lequel ne peut pas être lavé par le sang de Jésus-Christ». De point 
vue légale, il est parfaitement suffisant de la Vie de Christ qui a été le rachat pour la vie de 
n'importe quel être qui a été souillé par le péché. Mais ce qu'il n'est pas moins important, 
c'est que de quelle manière le «virus du péché» n'endommage pas l'âme, mais avoir une 
possibilité d'être recréer de nouveau sans aucun défaut. Il faut juste l'accord volontaire de la 
personne pour accepter Jésus/Yeshoua comme son Sauveur et Seigneur, pour qu'il puisse 
faire ce travail. 
 Les êtres qui n'ont pas suivis Satan et non pas dépassés le point non-retour étaient mises 
en «quarantaine spirituel». Où selon la condition que nous avons mentionné plus haut, 
pourrons être purifiés et guéris.  
Voici pourquoi la terre, à partir de sa restauration, après le premier « déluge de Lucifer» , est 
devenu cet endroit de «quarantaine spirituel», un certain «terrain» pour la correction. 
 
L’ ivraie et des fils de la perdition. 
 
C'est un argument très fort et important,concernant des âmes qui sont nées ici sur 
terre,qu'ils étaient ceux de qui le destin a été déjà prévu. Ce n'est pas parce que le Père a 
sélectionné selon son désir quelqu'un qui sera sauvé et qui va périr.Parce que c'est très 
important de comprendre l'essence même du coeur de Dieu, ses motivations. 
Premièrement, c'est le principe de la justice. Ceci est la qualité «DIN» en hébreu signifie le 
principe du jugement juste. C'est un principe que le Seigneur ne peut pas transgresser. 
Deuxièmement, c'est le principe « HESED» en hébreu signifie la Grâce et la miséricorde, 
laquelle IL a pour toute sa création. Mais même dans sa grâce il y a une mesure de la 
justice. Autrement dit, le Créateur est miséricordieux dans son essence et il   l'est envers 
TOUS  sans aucune exception . Mais il y a une limite de sa Grâce laquelle il ne peut pas 
dépasser pour ne pas transgresser SA Justice. Pour nous cela paraît comme sa 
souveraineté. Nous savons que notre Père  nous écoute lorsque nous  intercédons pour 
quelqu'un. Et plus le niveau de la compassion dans notre coeur, plus  le coeur de notre Père 

 



veut répondre. Souvenez-vous la prière de Moïse pour son peuple, lorsque Dieu a voulu les 
détruire à cause de veau d'or? Moïse a été prêt à mourir pour cela, prêt à être effacé du 
Livre de Vie. Il n'y pas de sacrifice plus grand que cela.Quelle compassion! Quelle 
consécration! Et cela a trouvé  l'appel dans le coeur de Dieu. Alors, cette prière a sauvé le 
peuple, à part les 300 initiateurs de la révolte. Car c'est eux qui ont dépassé «la limite de la 
grâce». 
À part cela, il y a quelque chose qui est complètement individuel et souverain, propre à 
Lui-même, qui influence sa mesure de la Grâce pour chaque cas particulier. Parce que le 
Créateur a ses émotions, sa volonté et qui peut connaître la profondeur de son Esprit? Ceci 
est un mystère. Mais il y a quelque chose que le Seigneur m'a donné à comprendre. 
Rappelez vous la situation où Jésus parle avec Pierre? Trois fois il lui a demandé si Pierre 
l'aimait. Dans ses première et troisième questions le mot “amour” ici «agapé» en grec. La 
signification de ce mot est l'amour inconditionnel. Comme entre maman pour son enfant. 
Mais dans sa deuxième question c'est le mot « philio» , c'est un amour-amitié. 
C'est que j'ai compris, c'est que la mesure de la Grâce du Père envers ceux qui sont ses 
amis plus haute. En plus, cette cette mesure peut être augmenté à cause que la prière est 
faite par quelqu'un qui est en relation d'amitié avec LUI. 
Une autre exemple. Abraham a marchandé avec Dieu pour le nombre des justes, pour 
sauver la ville de Sodom de la extermination. Et quand le Seigneur a atteint le nombre dix 
personnes, la Parole nous dit que 
GENÈSE 18 :  
33 Yahweh s'en alla quand il eut achevé de parler avec Abraham. Et Abraham retourna 
dans sa demeure. 
Pourquoi IL a achevé de parler avec Abraham? Il est fort probable que si le Seigneur est 
resté encore parler, Abraham lui convaincra d'accorder la Grâce à cause de UN Seul 
JUSTE. 
Ou encore une autre, dans le livre de Deutéronome, où Moïse témoigne qu'il a demandé à 
Yahvé de  lui permettre à entrer dans la terre promise et lui la montrer.  Pour voir, Moïse a 
reçu la possibilité en montant sur le  sommet d'une montagne. Mais il ne pouvait pas entrer. 
Et ce qui est intéressant,c'est que le Seigneur lui a interdit de revenir à ce sujet. Pourquoi ? 
Probablement, encore une fois, peut être que si Moïse parlerai encore, il pourrait réussir de 
LE convaincre. Je vous rappelle qu’ Abraham et Moïse sont appelés les amis de Dieu, par 
Dieu lui-même. Pensez à cela. 
 
Donc, la qualité de l'essence du Père Céleste qui est la justice, doit permettre à tous ceux 
qui vivent dans ce monde sur terre faire son choix librement. Car nous savons que Dieu ne 
fait pas de favoritisme. Mais si il y a une catégorie des gens pour laquelle il n'y a pas de 
choix, ceci transgresse ce principe. Yahvé est hors du temps , et il connaît tout dès le début 
jusqu'à la fin. Comment il peut convaincre les êtres célestes qui sont dignes de la perdition 
éternelle si il n'y a pas de choix? “Je suis patron, et tu as tort”, n'est le choix objectif. Oui, 
Yahvé a connue d'avance comment et qui va se conduire . Il y a un principe dans la Thora 
que si l'homme n'a pas encore fait le crime, il ne peut pas être jugé. Rappelez vous un détail 
quand Moïse a invoqué en témoins le Ciel et la terre. C'est très profond. Parce que le sens 
de ses paroles veut dire que pour juger justement, il faut deux témoins. Dans le cas ici, 
Israël, comme le peuple de Dieu, était nommé souvent comme des «fils de Dieu»{ça vous 
dit rien?} devait être accusé par deux témoins: le Ciel et la terre. Parce que c'est une 

 



allusion prophétique: le Ciel représente la motivation, et la terre représente une action.  Le 
Ciel c'est l'intention du coeur, et la terre associé à la chair, physique, donc un acte fait 
physiquement. C'est pourquoi les lois pour Israël comment exécuter une accusation, comme 
pour les fils de Dieu, nécessite la présence de deux témoins: la motivation du coeur et 
l'action concrète, le péché, comme un acte fait physiquement. C'est pourquoi l'intention du 
coeur, les doutes ou des tourments, des réflexions-c'est une chose. Mais juste cela n'est pas 
un fondement pour le jugement final. C'est pourquoi pour condamner une personne,  En lui 
pas donnant le droit de choisir, c'est contre la nature même du Père. 
L'objectif du Père de ne pas périr l'homme, mais au contraire, il «...est venu chercher et 
sauver ce qui était perdu». 
Regardez quelques passages de l'Écriture. 
 
1 Jean 3 :  
12 et que nous ne soyons pas comme Caïn, qui était du Mauvais /du malin /  et qui tua son 
frère. Et pourquoi le tua-t-il ? C'est parce que ses œuvres étaient mauvaises, et que celles 
de son frère étaient justes. 
 
Dans la tradition hébraïque il existe une version où ils donnent des arguments sur ce que 
Eve, après avoir mangé le fruit interdit, a eu la relation physiquement intime avec le serpent 
(ancien chérubin déchu). Et que Caïn est l'enfant du serpent. Mais si je prends en parallèle 
Genèse 6 où les anges déchus ont pris les femmes, leur postérité était des Géants. Mais 
Caïn n'était pas un géant. La PAROLE nous informe pas qu'il avait une différence entre lui et 
ses parents ou son frère. Donc, c'est faux. Et on voit dans son histoire seulement la chute 
morale de Caïn.  Mais alors, comment donc comprendre qu'il est du malin? 
Jean 17 :  
12 Quand j'étais avec eux dans le monde, je les gardais en ton Nom. J'ai gardé ceux que tu 
m'as donnés, et aucun d'eux ne s'est perdu, sinon le fils de perdition, afin que l'Ecriture soit 
accomplie. 
 
Jésus dit qu'il a gardé tous, sauf le fils de perdition. En plus, il précise «.. afin que l'Ecriture 
soit accomplie.» 
Mais cette réponse semblable à ce que les parents répondent aux enfants :Pourquoi-parce 
que! Et contre la réponse comme celle-là, les enfants ne peuvent plus rien. Mais 
sérieusement, que signifie le fils de perdition? 
 
2 Thessaloniciens 2 :  
3 Que personne ne vous trompe d'aucune manière ; car il faut d'abord que vienne 
l'apostasie et que se révèle l'homme de péché, le fils de la perdition, 
4 celui qui s'oppose et qui s'élève contre tout ce que l'on nomme Dieu ou que l'on adore, il 
va jusqu'à s'asseoir comme Dieu dans le temple de Dieu se proclamant lui-même Dieu. 
5 Ne vous souvenez-vous pas que je vous disais ces choses lorsque j'étais encore chez 
vous ? 
 
Il y a une idée que fils de perdition n'est pas un simple humain, mais le Nephilim, le père 
duquel est Satan lui-même,l'ancien chérubin déchu. Si nous lisons littéralement, c'est 
quelqu'un qui est né du [par] «perdition» ou pour la perdition, ce qui est la même chose. 

 



Nous allons voir le mot «perdition» . 
ἀπώλεια - apóleia 
destruction, ruine, perte  
Définition: destruction, ruine, perte, périssant; ruine éternelle. 
Autrement dit, les gens étaient nés par la mort ou par la destruction etc.  
La cause, pourquoi certains âmes venant sur terre ont fait leur choix déjà dans ces temps là 
{avant la fondation du monde}. 
Le Père est intéressé premièrement et principalement par le choix que nous faisons. Et 
globalement ce choix-là va déterminer à l'avenir notre éternité: QUI EST TON ROI? 
Yeshoua/Jésus qui est le ROI des rois et le SEIGNEUR des seigneurs? Ou l'ancien 
chérubin,  ex-Lucifer, qui est devenu “prince” de la puissance de l'air, et de l'enfer (sheole=le 
royaume sous terrestre)? Nous avons deux royaumes, deux possibilités. Tôt ou tard on doit 
prendre la décision définitive. La possibilité de prendre cette décision est devenu 
l'expression de la grâce illimité du Père Céleste. Il a permis faire cela non pas seulement à 
tous ceux qui ont trébuché ,mais pas LE trahis par endurcissement du coeur quand la voix 
de l'Esprit Saint est rejeté complètement. Mais, manifestant son amour au point qu'il a 
permis à SON Fils de subir des souffrances énormes, partageant avec LUI sa douleur. 
 
Regardez. Plusieurs âmes qui sont nés dans ce monde n'étaient pas du tout «innocents». 
Seulement Adam et Eve- étaient des êtres très particuliers. Mais on parlera plus tard de 
cela. Les âmes qui ont attrapés le «virus du péché» au courant de la révolte aux cieux, ils 
ont étaient contaminés d'une certaine dose de ce virus. Et lorsqu'ils sont arrivés dans ce 
monde, ils sont nés avec le même niveau de la «contamination». Ce qui est juste. Chacun 
est arrivé avec son «bagage»,et avec sa mesure de dommages qui avait la conséquence 
des alourdissement de ses circonstances ici sur terre. 
 
Romains 9 :  
6 Toutefois, il est impossible que la parole de Dieu ait échoué. Car tous ceux qui descendent 
d'Israël ne sont pas Israël, 
7 et même, s'ils sont de la postérité d'Abraham, ils ne sont pas tous ses enfants ; car il est 
dit : C'est en Isaac que tu auras une postérité appelée de ton nom. 
8 C'est-à-dire, que ce ne sont pas ceux qui sont enfants de la chair qui sont enfants de Dieu, 
mais que ce sont les enfants de la promesse qui sont réputés pour être la postérité. 
9 Car voici, la parole de la promesse : Je viendrai à cette même époque, et Sara aura un fils 
. 
10 Et, non seulement cela, mais il en fut de même de Rébecca, lorsqu'elle conçut [deux fils] 
seulement d'Isaac, notre père, 
11 car, avant que les enfants ne soient nés, et qu'ils n'aient fait ni bien ni mal, afin que le 
dessein arrêté selon l'élection de Dieu demeure ferme, sans dépendre des œuvres, mais de 
celui qui appelle, 
12 il lui fut dit : L'aîné sera l'esclave du plus petit , ainsi qu'il est écrit : 
13 J'ai aimé Jacob, et j'ai haï Esaü . 
14 Que dirons-nous donc : Y a-t-il de l'injustice en Dieu ? A Dieu ne plaise ! 
15 Car il dit à Moïse : J'aurai compassion de celui de qui j'aurai compassion et je ferai 
miséricorde à celui à qui je ferai miséricorde . 
16 Ainsi donc, cela ne dépend ni de celui qui veut, ni de celui qui court, mais de Dieu qui fait 

 



miséricorde. 
17 Car l'Ecriture dit à pharaon : Je t'ai suscité dans le but de démontrer en toi ma puissance, 
et afin que mon Nom soit publié par toute la terre . 
18 Ainsi donc, il fait miséricorde à qui il veut, et il endurcit qui il veut. 
19 Tu me diras : Pourquoi se plaint-il encore ? Car qui est celui qui peut résister à sa volonté 
? 
20 Mais toi, humain, qui es–tu donc pour contester avec Dieu ? Le vase d'argile dira-t-il à 
celui qui l'a formé : Pourquoi m'as-tu ainsi fait ? 
21 Le potier n'a-t-il pas le pouvoir de faire avec la même masse de terre un vase d'honneur 
et un vase d'un usage vil ? 
22 Et que dire, si Dieu, en voulant montrer sa colère, et faire connaître sa puissance, a 
supporté avec une grande patience les vases de colère, préparés pour la destruction, 
23 et afin de faire connaître les richesses de sa gloire dans les vases de miséricorde qu'il a 
préparés d'avance pour la gloire ? 
24 Et il nous a appelés, non seulement d'entre les Juifs, mais aussi d'entre les nations, 
 
Je propose qu'on s'attarde sur les deux catégories de gens, «vases de la colère» et  «vases 
de miséricorde, préparés d'avance». 
 
Paul pose la question : 
Romains 9 :  
14 Que dirons-nous donc : Y a-t-il de l'injustice en Dieu ? A Dieu ne plaise ! 
 
Autrement dit que malgré une certaine intrication de son explication, le Seigneur nous fait 
remarquer qu'il est catégoriquement JUSTE. Dans ce passage en premier lieu il s'adresse 
aux enfants spirituels, accentuant sur le fait que Dieu est UN CRÉATEUR.  QUI est 
supérieur de tous, et qui a « le droit». Et qu'il sait beaucoup plus que nous, et surtout qu'il 
connaît ce que nous ne connaissons pas, il nous semble qu'il fait ce que nous ne 
comprenions pas. Mais à même temps, il souligne que nous ne devons pas douter de LUI 
,car il est juste et miséricordieux. Et si cela la vérité, et la vérité c'est à 100% vrai,ça veut 
dire qu'il connaît bien plus que nous selon des faits sur lesquels il s'appuie. Il est le Créateur! 
Dans ce texte l'accent est mis sur ça. L’Éternel n'est pas un tyran qui fait n'importe quoi , et 
qu'il est injuste. 
Regardez ceci sous un autre angle. Et vous allez comprendre encore plus la pensée 
principale de ce sujet. 
Supposons que l’Éternel a effacé la mémoire temporairement et qu'il a mis à zéro le « virus 
du péché » pour chacun naissant sur terre, cela serait catégoriquement injuste. Quelqu'un 
légèrement trébuché ( dans ce temps au Ciel),légèrement incliné, ou s'est accroché à ce « 
virus», et que ce virus n'a pas fait un grand dommage. Et même il a pu se repentir. Mais 
quelqu'un, son âme est tellement était affecté quasiment au complet, et il a pu commettre 
tellement de  mauvaise choses qu'il lui manqué à peine à arriver au point non retour. 
L’Éternel ne peut pas donner des conditions égales dans ces cas très différents. C'est 
catégoriquement injuste. C'est ce qui a été décidé au Conseil Céleste avec le Père en tête, 
où IL a décidé qui, quand, et dans quelle circonstances, avec quelle «génétique» l'âme de la 
personne va naître. Pour que la justice soit faite et que chacun puisse avoir sa chance.  
 

 



Trouvé quelque chose de bon….. 
 
1 Rois 14 :  
12 Toi donc lève-toi, va dans ta maison. Dès que tes pieds entreront dans la ville, l'enfant 
mourra. 
13 Tout Israël le pleurera et on l'enterrera ; car lui seul, de la famille de Jéroboam entrera au 
sépulcre, parce que Yahweh, le Dieu d'Israël, a trouvé quelque chose de bon en lui seul 
dans toute la maison de Jéroboam. 
 
Qu'est ce que c'est passé avec cet enfant-là? Il n'a pas pu encore rien discerner entre le 
bien et le mal. Premièrement, l'enfant est mort , malgré que dans son cas c'était une bonne 
chose, puisque si il grandira , probablement la malédiction de Jéroboam pourrait l'amener à 
la mort spirituelle. Alors, la mort physique pour cet enfant était une grâce de la part du Père 
Céleste. Il est écrit que c'était un fils unique, et il était permis à entrer au sépulcre, ce qui 
signifie à rejoindre  son peuple. Ce qui est égal qu'il s'est rendue au sien d'Abraham, au 
séjour des morts. Autrement dit, il a reçu le SALUT dans l'éternité. Pourquoi ? Il est écrit que 
Yahvé a trouvé «quelque chose de bon» dans ce garçon. Le mot «trouvé» dans l'original en 
hébreu est מָצָא (matsa’) peut être traduit comme : atteindre, suffisant, être assez. 
C'est pourquoi cette phrase on peut traduire comme :” quelque chose de bon” dans une 
mesure suffisante, laquelle a été assez pour le Père, pour le Juge Juste, pour qu'il fasse ce 
qu'il a fait. Donc, nous voyons que ce garçon n'était pas un fils de la perdition, parce qu'il 
avait dans son âme quelque chose de suffisamment bon selon le jugement de Dieu. Et que 
cela est devenu un fondement pour qu'il ne périsse pas en vieillissant étant affecté par le 
péché, lequel pouvait anéantir tout ce qui était bon en lui. 
C'est pourquoi c'était la Grâce. L'âme laquelle est incarné dans ce garçon a pris la décision 
de rejeter le péché encore dans le temps d'avant. Il a décidé à avouer la suprématie  et le 
pouvoir de Dieu.  
Souvenez-vous encore l'histoire avec le bon larron sur la croix à côté de Jésus. Il a avoué 
que Jésus était ROI, et aussi que lui-même est pécheur.  Nous savons qu'il a rien fait 
réellement après cette confession. Mais, peut être son âme, dans le temps d'avant, n'a pas 
eu suffisamment de temps pour prendre la décision définitive, mais là c'était sa dernière 
opportunité par la Grâce de Dieu. Car il est écrit que:« CELUI qui invoquera le NOM du 
Seigneur (Jésus-Christ) sera sauvé.»    C'est pourquoi sans la repentance ou sans l'appel à 
Dieu, sans le constat de tes péchés, pas de SALUT. Pas de restauration ,peut importe 
quand est ce que cela arrive  
 
Encore un peu de l'ivraie 
 
Matthieu 13 :  
24 Il leur proposa une autre parabole, et il dit : Le Royaume des cieux est semblable à un 
être humain qui a semé de la bonne semence dans son champ. 
25 Mais, pendant que les gens dormaient, son ennemi vint et sema de l'ivraie parmi le blé, 
puis s'en alla. 
26 Lorsque l'herbe eut poussé et donné du fruit, alors l'ivraie apparut aussi. 
27 Et les esclaves du maître de la maison vinrent à lui, et lui dirent : Seigneur, n'as-tu pas 
semé de la bonne semence dans ton champ ? D'où vient donc qu'il y a de l'ivraie ? 

 



28 Mais il leur répondit : Un ennemi, un être humain a fait cela. Et les esclaves lui dirent : 
Veux-tu donc que nous allions l'arracher ? 
29 Et il leur dit : Non, de peur qu'en arrachant l'ivraie, vous ne déraciniez le blé en même 
temps. 
30 Laissez-les croître tous deux ensemble jusqu'à la moisson ; et au temps de la moisson, je 
dirai aux moissonneurs : Arrachez premièrement l'ivraie, et liez-la en gerbes pour la brûler, 
mais amassez le blé dans mon grenier…... 
36 Alors Jésus renvoya la foule, et entra dans la maison. Et ses disciples s'approchèrent de 
lui, et lui dirent : Explique-nous la parabole de l'ivraie du champ. 
37 Et il leur répondit, et dit : Celui qui sème la bonne semence, c'est le Fils de l'homme ; 
38 le champ, c'est le monde ; la bonne semence ce sont les fils du Royaume, et l'ivraie ce 
sont les fils du Mauvais ; 
39 et l'ennemi qui l'a semée, c'est le diable ; la moisson, c'est l'achèvement de l'âge, et les 
moissonneurs sont les anges. 
40 Or comme on arrache l'ivraie et qu'on la brûle au feu, il en sera de même à l'achèvement 
de l'âge. 
41 Le Fils de l'homme enverra ses anges qui arracheront de son Royaume tous les 
scandales et ceux qui commettent l'iniquité, 
42 et les jetteront dans la fournaise ardente, où il y aura des pleurs et des grincements de 
dents. 
43 Alors les justes resplendiront comme le soleil dans le Royaume de leur Père. Que celui 
qui a des oreilles pour entendre, qu'il entende ! 
 
Comme nous le savons tous les symboles prophétiques ont plusieurs niveaux 
d'interprétations. Nous allons voir celui qui est évident, selon l'explication de Jésus 
lui-même, et également selon le contexte de sujet.  
La parabole dit que CELUI qui a semé la bonne graine c'est le SEIGNEUR. L'ennemi c'est 
l’ex-Lucifer, le chérubin déchu. « La bonne semence» c'est des FILS du Royaume, et 
«l'ivraie» c'est des fils du malin. Ce qu'il faut comprendre que les «fils» ce n'est pas 
seulement les humains, mais que ce sont des âmes qui sont semés dans ce monde. Car 
le champ c'est notre monde où nous sommes présentement. Les semences ce n'est pas 
encore des humains comme tels, mais ceux qui doivent germer. La graine est dans la terre 
jusqu'au moment qu'elle paraisse sur la surface de la terre. C'est un temps de la grossesse. 
Un petit poussé de germe est parue, l'enfant est né. Mais remarquez, même s'ils ne sont pas 
encore nés, mais seulement sous la surface de terre, ils sont déjà les FILS du Royaume, ou 
des fils du malin. C'est ça ce qui essentiellement important de comprendre. 
À cause de quoi il n'existe pas aucun groupe entre les deux. Seulement ces deux. Le Père 
Céleste a donné l'opportunité à tous ceux qui a pu accepter cela. Parce que lorsque le 
péché est déjà était commis et Lucifer a été précipité sur terre avec ceux qui le suivis, il 
restait encore deux groupes principals. Ceux qui ont pris leur décision de défendre le Père et 
ceux qui n'ont pas pris cette décision. C'est pour cette deuxième groupe qu'il y a le combat 
entre le Père et Satan. Compte tenu que le péché est déjà parue et que ceux qui ont déjà 
rejeté le Père Céleste en joignant Satan, ils ont complètement rejeté la voix de l'Esprit Saint. 
C'est sont des «fils du malin», «l’ivraie» ou des «fils de la perdition». 
Ce qui est inconnu c'est si le Père a permis à eux  (à tous ou seulement à une patrie)  d'être 
incarné dans l'humain sur terre. 

 



Le premier groupe qui sont ceux qui ont pris la décision de revenir au Père encore dans le 
temps d'avant, était nécessaire de venir sur terre et passer leur chemin pour manifester 
cette décision et pour représenter le «RESTE» qui est sauvé par le Père, non pas par leurs 
oeuvres faites sur terre dans la chair. Car il est écrit que «le RESTE» était élu par la 
«prédestination» du Père Céleste. Mais qu'est ce que la prédestination?  
En grec c'est «Proginosko» signifie avoir la connaissance avant; savoir d'avance. 
Les événements sur terre ne sont pas encore arrivés avant que Adam et Eve soient créés, 
mais le Père Céleste a déjà su comment ces êtres célestes ont réagi, AVANT cela. Et 
également il a vu, connu leurs cœurs, leurs particularités. Il connaissait la mesure et le 
degré de la contamination par le « virus du péché» de ces âmes, et quel serait leur 
comportement dans le futur. Et c'est cela que s'est servi de fondement pour la décision 
encore AVANT que le péché dans les cieux soit arrêté, le Père a manifesté sa Grâce. Voilà 
pourquoi le SALUT et la RÉDEMPTION ne dépendaient pas, dans son fondement, des 
oeuvres terrestres ici-bas. Ceci a été la décision du Père qui est miséricordieux.  Enfaite, 
selon la justice, il a pu faire comme ça ou autrement, mais le sens du Plan c'est vraiment la 
manifestation de la Grâce, sans trahir la justice. Ce n'est pas facile,et très risqué. Puisque 
l'Écriture nous informe que « l'ennemi rôde comme un lion rugissant pour séduire même des 
élus». 
Le Fils du Très Haut, la Parole Éternelle du Père, qui a reçu dans ce monde LE Nom 
Yeshoua/Jésus-son âme devait être incarné dans un corps par ceux qui était ce «RESTE», 
c'est à dire au travers ceux qui ont pris la décision dans le temps d'avant. S'incarner et 
accomplir le ministère et l'oeuvre Rédemptrice. 
Pour le deuxième groupe de ceux qui sont  trébuché-indécis, était nécessaire de venir sur 
terre pour profiter de l'opportunité donné, ayant ce « bagage » de ce temps-là . Ils prennent 
leur décision MAINTENANT, passant par la repentance et par acceptation de la 
gouvernance du Créateur et de sa volonté.  
C'est pour ce groupe qu'il y a une bataille principale. 
Mais comme il était permis de naître dans le corps humain aux âmes qui sont prédestinés 
par le Père comme « le RESTE», ainsi de la même manière était permis à être incarné dans 
le corps humain à ceux qui ont choisi le côté de ténèbres, en suivant leur chef Lucifer. 
Personne ne peut pas venir dans ce monde sans la permission du Père. C'est pourquoi «les 
fils du malin» ont reçu ce droit. Il était permis à l'ennemi de semer le champ avec de l’ivraie, 
«les fils de la  perdition» pour qu'ils naissent dans ce monde. Au travers « Le RESTE» ou 
des «élus» devait venir le Messie. La personne même du FILS DE DIEU-Yeshoua/Jésus.  
Dans ce combat universel, à savoir à QUI sera donner le pouvoir, QUI sera le ROI, il y a un 
contrepoids conditionnellement approximatif.  
Exemple: on a le Messie, qui est incarné pour servir à son peuple,et on a le faux messie 
=l’anti -Christ,qui aura le pouvoir pour un temps limité sur toutes les nations. Il y a des règles 
et des conditions de tout cela qui va se passer ici sur terre. 
Plusieurs se demandait pourquoi Dieu n'en finit pas avec l'ex-chérubin pour que tous puisse 
comprendre qu'IL EST LE CRÉATEUR? Pourquoi Dieu n'enlève pas le voile sur le monde 
spirituel pour que tous puisse voir la réalité des choses et que tous se mettent à courir à la 
repentance? Pourquoi ne pas montrer clairement à tous avec les détruire le Ciel et l'enfer, 
comment tout est arrivé, le Jardin Éden,le péché, la chute de chérubin? Pourquoi le Père ne 
peut pas simplement sauver tout le monde? Apparemment, il est écrit qu'il veut sauver 
chaque pécheur. Pour il ne le fait pas?  

 



Parce que s'il on lit attentivement, sans être attaché aux dogmes théologiques, on peut 
comprendre que des événements dans le jardin d'Eden étaient une partie du Plan, et plus 
d'autres choses encore. C'est pourquoi des passages « bizarres» de l'Écriture, qui sont 
difficiles à comprendre et qui brisent les doctrines des théologiens au point qu'ils voudraient 
les arracher de la Parole. Mais le Seigneur a prévu de protéger sa Parole pour qu'elle soit 
gardé  et puisse arriver jusqu'à nous. Il révèle SA Vérité à ceux qui la cherchent, non pas 
avec l'intelligence charnelle, mais qui sont sincères et qu'il ont aimé avec tout leur coeur, 
leur âme et leur force. 
Et aussi, nous vivons aujourd'hui dans le temps où plusieurs sceaux s'ouvrent. Une 
ouverture de ce qui est réservé à notre «dernier temps». 
Vous savez , le nombre 3 est très spécial. Il contient deux extrémités et ce qui est entre 
elles. Comme noir et blanc, et le gris en milieu.  Ça fait penser à :« il y avait trois chemins 
dans le bois» ou « il était une fois un père, et il avait trois fils:l’un sage, l'autre comme-ci 
comme-ça,et le dernier un insensé»; ou encore, «entre le ciel et la terre»....... Lorsque dans 
une famille il y a deux opinions opposés, il y a toujours quelqu'un qui est indécis. Et chaque 
côté veut le convaincre de prendre son côté. Pour ces indécis que toute la guerre est 
engendré. Nous voyons cela même dans les situations au travail, dans la politique et 
familiale. La même chose se produit dans le monde spirituel. 
 
Chapitre 5 
 
L'endroit d'une attente provisoire 
 
 
Dans le livre d'Esdras (malgré que c'est un livre non canonique) il y a un verset: 
2 Esdras 7: 62 Je répondis, et je dis: Seigneur, je sais que le Très-Haut est appelé 
miséricordieux, parce qu'il a pitié d'eux, qui ne sont pas encore venus dans le monde…. 
 
Cette phrase «venus dans le monde» est tellement utilisé souvent, que la plupart de nous ne 
réalisent même pas ce qu'ils prononcent. Remarquez un fait intéressant. Au tout début se 
créé un corps humain, et seulement après le souffle des vies est soufflé. C'est comme ça 
que l'homme est devenu « une âme vivante». 
Genèse 2 :  
7 Or Yahweh Dieu forma l'être humain de la poussière de la terre, et il souffla dans ses 
narines le souffle de vie ; et l'être humain devint une âme vivante. 
 
Selon ce verset, lorsque Adam n'était pas encore divisé en deux : homme et femme, tous les 
âmes ont été soufflés en lui, lesquelles devaient VENIR dans ce monde. Autrement dit, 
TOUS ont été soufflés en lui. Il restait juste naître  corporellement ,chacun à son temps, 
selon le commandement être fécondent et de multiplier. Mais une question est venu durant 
la réflexion sur ce sujet. Où sont passés «le souffle des vies» après que Adam et Eve soient 
morts? Comment ceci était distribué dans leurs enfants? Uniformément ou pas? 
Une chose est certaine que tout le potentiel des âmes était dans Adam.  

 



Mais où étaient ces êtres célestes qui sont dans la catégorie des indécis? Où ils étaient 
après que Lucifer soit chassé comme impur (Ezekiel 28)? Un tiers était entraîné par la 
queue du dragon, mais où étaient les autres? 
Selon le contexte de la Parole et du sens de la révélation, tous ces créatures:les Fils du 
Très-Haut,et les autres, ont été séparés de la présence du Père Céleste. Après le Conseil 
Céleste,où le Père a exposé son Plan, tous les décisions étaient pris conformément les 
conditions donné par le Père Céleste. Il n'y avait pas de disputes et discussions, pas de 
marchandage. Tous étaient mis devant le choix: accepter ou refuser. Pour ceux qui ont eu la 
nouvelle chance, probablement l'ont tous accepté. Comme ça une possibilité est venu pour 
corriger ses fautes. Ceux qui ont refusé étaient mis en attente jusqu'à ce que le temps vient 
pour le lac du feu, lequel était préparé pour le diable et ses anges. Parce que au moment 
que Jésus a parlé de cela, c'est déjà était préparé.  
Il est difficile de dire où étaient tous ces êtres célestes avant d'être incarné dans les corps 
humains. Et peut-être ce n'est pas tellement important. Supposons qu'après avoir annoncé 
son Plan, le Père Céleste les a banni de sa présence, et ils étaient tous mis en quarantaine 
de cette attente provisoire. 
Nous savons que dans le sheol (en hébreu) ou hadès (en grec) il y avait deux endroits: 
Luc 16 :  
25 Abraham répondit : Mon enfant, souviens-toi que pendant ta vie tu as reçu de bonnes 
choses, et que Lazare a eu les choses mauvaises pendant la sienne ; maintenant il est ici 
consolé, et toi, tu es grièvement tourmenté. 
26 En plus de tout cela, un grand abîme a été fermement placé entre nous et vous, afin 
que ceux qui voudraient passer d'ici vers vous ne puissent le faire, et qu'on ne 
traverse pas non plus de là-bas vers nous. 
 
Nous voyons que les âmes des justes , après leur “cheminement terrestre” restaient dans un 
endroit d'une attente provisoire, jusqu'à ce que le prix sera remis pour leur rédemption. Le 
sang de Jésus ,lequel est le sang d'aspersion, se trouve maintenant au Ciel devant le Trône 
de Dieu. L'autre groupe, des pécheurs, qui ont fait le mauvais choix, se trouvaient dans un 
endroit qui est mieux appelé la cellule de prison provisoire. Et seulement après le 
JUGEMENT FINAL devant le Trône Blanc, tous ces âmes seront envoyés dans le lac du 
feu, leur punition finale. Et on dirait qu'il y a une allusion sur cette question: où étaient/sont 
les âmes des êtres célestes avant leur naissance dans un corps humain? 
Jean 8 :  
23 Alors il leur dit : Vous êtes d'en bas, mais moi, JE SUIS d'en haut. Vous êtes de ce 
monde, mais moi, je ne suis pas de ce monde. 
Nous voyons un indice. 
Car nous savons que Jésus est descendu du Ciel ,incarné dans un corps d'un enfant. 
Hébreux 10 :  
5 C'est pourquoi Jésus-Christ, en entrant dans le monde, a dit : Tu n'as pas voulu de 
sacrifice, ni d'offrande,  
 
Possiblement, il y avait un tel endroit “en bas”-quelque part pas loin de « sein d'Abraham», 
où ces êtres célestes selon « l'ordre de ligne d'attente» et selon le plan de Dieu, sont 
incarnés dans les corps humains. 

 



«En bas» -n'est pas nécessairement dans les profondeurs du shéol. «En bas» -c'est ici sur 
terre, dans un endroit spécifique. Possiblement, c'est hors du temps, mais à l'intérieur de ce 
qu'on appelle «terre»- sous le dôme, qui est dans la Parole de Dieu est en hébreu “rakiya” 
ou dans la traduction  en français est le firmament ou l’étendu. Un quarantaine spirituel a été 
créé , limité dans l'espace et pour la période de 7000 ans, jusqu'à ce que tout sera réglé par 
rapport à ce « virus du péché» et ses conséquences. Et lorsque le choisi par le Père Céleste 
arrive, ces âmes sont envoyés dans les corps humains. Le citoyenneté ou l'origine sont 
célestes. Mais le statut actuel -«en bas»  , à côté des animaux impurs dans la condition 
d'épreuve du coeur. Comme dans la parabole prophétique de fils prodigue. Celui qui 
s'humilie et admet la raison du Père Céleste , revient au Père,  se réconcilie avec LUI et se 
restaure dans son statut du Fils: «…. il leur a donné le pouvoir de devenir enfants de 
Dieu»[Jean 1:12] 
En ce qui concerne de « souffles des vies». Nous savons que tout ce qui est visible vient de 
l'invisible. Et avant que quelque chose arrive dans le monde physique, il faut d'abord que 
cela arrive dans le monde spirituel ,dans l'invisible. Le souffle des vies par notre Père 
Céleste a ouvert cette “porte” par laquelle cela est devenu possible. Pour que tous les âmes, 
qui étaient dans le plan de Dieu,pour venir sur terre dans le corps humain puisse incarnés. 
L’Homme en lui-même, malgré qu'il a été créé dans l'image de Elohim, était unique.  
Habituellement, lorsque quelque chose est créé, le créateur détermine le but de sa création, 
pourquoi qu'il l’a créé. Son ressource, avec la limite et son délais de son potentiel. 
Possiblement que le corps humain était créé comme une habitation temporaire pour une 
durée de 7000 ans. Pour la ressource de incorporations potentiel des âmes célestes dans 
ce monde. Lorsque la dernière âme sera né sur terre, ce potentiel sera tout épuisé. Et il n'y 
aura plus de la nouvelle naissance des enfants sur terre. Ce qui va arriver possiblement 
avant la fin de septième millénaire. En ce moment là,   l'objectif pour avoir un corps humain 
sera atteint,selon le plan de Dieu , tous les âmes seront déjà passés dans ce monde, et la 
nécessité dans les corps humains disparaîtra. Car ensuite, il aura juste deux types de corps 
après la résurrection de tous: le corps glorieux (semblable à Christ); et le corps de mort pour 
rester en prison dans le lac du feu. 
Les corps glorieux vont avoir différents grades, comme qu'il est écrit : 
1 Corinthiens 15 :  
41 Autre est l'éclat du soleil, autre l'éclat de la lune, autre l'éclat des étoiles ; même une 
étoile diffère d'une autre étoile en éclat. 
42 Il en sera aussi de même à la résurrection des morts. Le corps est semé corruptible, il 
ressuscitera incorruptible ; 
 
Tous ont péché dans Adam 
 
Romains 5 :  
12 C'est pourquoi, comme par un seul être humain le péché est entré dans le monde, et par 
le péché la mort ; ainsi la mort s'est étendue sur tous les humains, par quoi tous péchèrent. 
 
C'est un passages qui est difficile à comprendre sans le bon contexte. 
D'un côté, nous savons que tous ceux qui sont nés de Adam et Eve soient déjà à leur 
image. 
 

 



Genèse 5 :  
1 Voici le livre de la généalogie d'Adam. Depuis le jour où Dieu créa l'être humain, il le fit à 
la ressemblance de Dieu, 
2 il les créa mâle et femelle, et les bénit, et il les appela du nom d'être humain, le jour où ils 
furent créés. 
3 Et Adam vécut cent trente ans, et engendra un fils à sa ressemblance, selon son 
image , et il lui donna le nom de Seth. 
 
Jésus s'est nommé «La PORTE» :” Je suis la porte pour mes brebis”  
Ici on a le principe que quelqu'un peut être une porte spirituelle par laquelle peut venir la 
bénédiction ou la malédiction. C'est un fait qui est connu. Alors, on va pas s'attarder 
là-dessus. 
Donc, Adam et Eve, en tant qu’ UN seul Homme, était unique dans le sens que comme 
image prophétique de Lucifer qui a péché le premier au Ciel, dans le monde spirituel et 
invisible. Adam était le reflet de ce type dans ce sens. Par Lucifer le péché a affecté les 
autres êtres célestes, et par Adam le péché a affecté l'humanité entière dans le monde 
physique. Adam a ouvert cette “porte” pour que la mort physique soit dans les corps 
physiques et non pas dans les âmes. Ceci est très important! Sinon, le Messie Jésus,qui 
est devenu le descendant d'Adam physiquement soit affecté par le péché, mais ce n'est pas 
le cas. Nous savons tous, et la Parole nous dit que Jésus n'a pas eu aucun péché. Mais de 
l'autre côté, même si cela n'a pas influencé son âme, le fait qu'il était un descendant de 
Adam physiquement, son corps était “affaibli par le péché”. Sans aucune doute qu'à travers 
ce corps physique, il avait des combats dans son âme et esprit. 
Autrement dit, non pouvons constater que le péché qui est entré à travers Adam , ne pouvait 
pas toucher les âmes incarnés dans le corps humain. Car si ce n'est pas ainsi, Jésus-Christ 
ne pourrait pas accomplir sa mission de la rédemption. Mais Jésus est devenu le deuxième 
Adam! Il a ouvert la porte pour le Ciel par son CORPS.Adam a pu produire juste le corps 
futur pour les âmes qui existaient déjà, mais ne pas les âmes mêmes. Adam est terrestre, 
c'est pourquoi ses fonctions étaient de procréation du terrestre. Comme « une tente, une 
maison, une habitation» où les âmes doivent être un certain temps. 
 
Alors, la condition pour venir dans ce monde était que tous ceux qui doivent recevoir le 
corps affaibli par la mort,puisque cela était confirmé physiquement à cause de ce qu'ils ont 
été déjà des âmes affaiblies par le péché. Il ne faut pas oublier que ces êtres célestes ont eu 
les corps spirituels glorieux. Avec des extra-capacités. Mais pour que ces capacités ne 
deviennent pas le prétexte  pour développer l'orgueil, ils ont reçu le corps sans ces 
capacités:”....Car celui qui a souffert dans la chair a cessé de pécher” 
Ces corps charnels est une demeure temporaire  pour passer ce quarantaine spirituel 
,jusqu'à ce que soit tu es libéré pour revenir au Père Céleste,soit emprisonné pour l'éternité 
où le feu ne s'éteint pas. 
 
Jusqu’au temps de rétablissement 
 
Actes 3 :  
20 afin que des temps de rafraîchissement viennent par la présence du Seigneur, et qu'il 
envoie celui qui vous a été auparavant annoncé, Jésus-Christ, 

 



21 que le ciel doit recevoir jusqu'au temps du rétablissement de toutes choses dont Dieu a 
parlé par la bouche de tous ses saints prophètes de tout âge . 
 
Remarquez que le verset 21 nous rapporte que Jésus doit être reçu par le Ciel jusqu'au 
certain temps ,de quoi Dieu a annoncé par ses prophètes. On va préciser jusqu'à quel temps 
que le Ciel doit recevoir Jésus? Au premier abord il semble clair que le Messie après avoir 
accompli sa mission sur terre, devrait être monté au Ciel et resté là jusqu'à ce que tous les 
événements soient arrivés sur terre, lesquels étaient annoncé par les prophètes. Et lorsque 
tout sera terminé, le Seigneur va revenir. Tout est logique. Mais, en original n'est pas tout à 
fait comme ça. La phrase clé, laquelle était traduite comme “ rétablissement de toutes 
choses". 
Le mot “rétablissement” -   ἀποκατάστασις 
 apokatastasis en grec. Ce mot a plusieurs définitions: restauration; de l'état parfait d'avant 
la chute; le retour; ou encore consécration. 
De point vue grammaticale la traduction est correct, mais ne permet pas à voir clairement 
qu'est ce que c'est doit être rétabli. Parce que nous savons que c'est seulement après son 
retour physique sur le Mont des Oliviers que Jésus entrera à Jérusalem par la Porte Dorée, 
le rétablissement va être entamée. Que il aura l'ère du milles ans sous la gouvernance du 
Messie. C'est cette ère-là est reconnu par tous comme l'ère de la restauration. Et c'est 
seulement après cette ère il y aura la nouvelle terre et nouveaux cieux. Mais qu'est ce qu'il 
faut restaurer avant le retour de Jésus? Parce que ,si vous lisez la Parole  Il est dit qu'il y 
aura beaucoup de destructions dans tous les sphères, et le Père Céleste va détruire ceux 
qui corrompent la terre.(Apocalypse 11:18) 
Et le mot  πᾶς (pas) est un terme grec trouvé 1234 fois dans la Bible. Ce terme peut être 
traduit en français par: tous, en tout, toute, de toute, chaque,chacun ou encore entier.  
 
Mais dans notre verset  dans le livre des Actes 3:21 ce mot doit être traduit par «TOUS». 
Dans la plupart de cas ce mot est traduit comme ça. Et dans ce cas, tout commence être 
plus clair. 
Relisons ce verset avec ces précisions: 
Actes 3 :  
21 que le ciel doit recevoir jusqu'au temps de retour de chacun/tous dont Dieu a parlé par 
la bouche de tous ses saints prophètes de tout âge . 
 
JUSQU'AU TEMPS DE RETOUR DE TOUS! Maintenant c'est correct et selon la grammaire 
et selon la logique. Retourner à un endroit est possible seulement si tu était là auparavant. 
Comme dans la parabole du fils prodigue. Notre PÈRE Céleste combat pour chacun de 
nous et il attend le retour de TOUS. 
Il y a une autre possibilité de la traduction de ce verset :  
Actes 3 :  
21 que le ciel doit recevoir jusqu'au temps  de la consécration de chaque / chacun / tous 
dont Dieu a parlé par la bouche de tous ses saints prophètes de tout âge . 
“Jusqu'au temps de la consécration de tous” veut dire que Jésus va revenir après que tous 
ceux qui doivent être consacrés soient consacrés au Très-Haut. C'est aussi comme si 
“jusqu'au temps de rétablissement de tous”, comme dans la parabole du fils prodigue, où ils 
seront tous rétabli dans leur filiation. Rétabli dans leur droit et leur statut. 

 



 
Le Royaume préparé avant de fondation du monde. 
 
Alors, Jésus-Christ a déclaré que le « feu éternel » était préparé pour Satan et ses anges. 
Pour tous les autres c'est la rédemption,  rétablissement et le retour. 
 
Matthieu 25 :  
34 Alors le Roi dira à ceux qui seront à sa droite : Venez, vous qui êtes bénis de mon Père, 
recevez en héritage le Royaume qui vous a été préparé dès la fondation du monde. 
 
 Le Royaume a été préparé avant de la création de ce monde lequel on voit dans la Genèse 
1:1. Et c'est après qu'on voit la destruction dans la Genèse 1:2 ,dont on a parlé dans la 
chapitre 2 « LE monde ancien et le premier déluge avant de Adam ».  Le Royaume a été 
préparé, mais comme dans la parabole prophétique sur le fils qui était tenté pour avoir son 
héritage tout de suite, avant l'heure. Le résultat était tel qu'il a été passé par un temps de 
“quarantaine” dans les conditions où il était en compétition avec les cochons pour le droit de 
manger. Il a reçu une bonne leçon pour son âme, car il est devenu conscient de ses fautes. 
Et il a pris la bonne décision. Le fils est revenu au père de son “quarantaine” , et il a été reçu 
et rétabli . 
 
Péché contre le Ciel. 
 
Voici un extrait important et intéressant: 
Luc 15 :  
18 Je me lèverai, j'irai vers mon père, et je lui dirai : Mon père, j'ai péché contre le ciel et 
devant toi, 
19 et je ne suis plus digne d'être appelé ton fils ; traite-moi comme l'un de tes ouvriers. 
 
Habituellement, en lisant ce passage ,nous sommes plus attiré par : “j'ai péché contre toi”. 
Mais qu'est ce que ça signifie :”j'ai péché contre le Ciel”? 
οὐρανός  (ouranos) est un terme grec trouvé 278 fois dans la Bible. Ce terme peut être 
traduit en français par cieux, ciel, céleste.... 
 
Pour comprendre la phrase que le fils dit, il faut savoir la mode de pensée orientale. En tout 
cas, dans ces temps là. On peut avoir péché contre quelqu'un , contre la famille ou contre un 
groupe de personnes, du peuple etc.    C'est très probable que cette expression idiomatique 
voulait nous dire que le fils a péché contre ses frères célestes , contre sa famille céleste. 
 
Deux «Conseils» : fait des deux -UN 
 
On va lire un extrait de la prière «Notre Père» 
Matthieu 6 :  
10 que ton règne vienne ; que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. 
 
Le modèle de la gouvernance de toute l'univers, laquelle a été établi par le Père Céleste, et 
laquelle malgré la révolte au Ciel , a resté au Ciel, doit être réalisé aussi sur terre. Au Ciel à 

 



la tête de toute chose est le Père Céleste,qui gouverne tout par SA PAROLE vivante-par 
SON FILS qui est le Messie et qui ,pendant sa vie terrestre a reçu le NOM de Yeshoua. 
C'est à lui, après sa mort et SA RÉSURRECTION , a été donné tout pouvoir au Ciel et sur 
terre. 
Matthieu 28 :  
18 Jésus s'étant approché, leur parla, en disant : Toute puissance m'a été donnée dans le 
ciel et sur la terre. 
Après, il y a le Conseil Céleste des FILS du Très-Haut (bnei Elohim).{nous avons parlé de 
cela dans la chapitre 3} 
C'est eux qui étaient des juges de la terre. (Psaume 82) 
Il faut que la volonté du Père Céleste soit rétabli sur la terre comme au Ciel. Et évidemment, 
le Père Céleste veut la rédemption et la restauration de ses enfants pour que le Conseil 
Céleste soit restauré selon son modèle de gouvernance. Et il l'a fait par un moyen très 
spécial. Vous devez le comprendre maintenant comment. Oui, par la rédemption et 
restauration de ses fils au travers SON FILS Jésus, il a restauré premièrement une partie de 
Conseil Céleste pour la gouvernance terrestre. 
 
Exode 23 :  
22 Mais si tu écoutes, si tu écoutes sa voix, et si tu fais tout ce que je te dirai, je serai 
l'ennemi de tes ennemis, et j'affligerai ceux qui t'affligeront. 
Exode 19 :  
6 Et vous serez pour moi un royaume de prêtres, et une nation sainte ; voilà les 
discours que tu tiendras aux enfants d'Israël. 
1 Pierre 2 :  
9 Mais vous, vous êtes la race élue, vous êtes la prêtrise royale, la nation sainte, le peuple 
acquis, afin que vous annonciez les vertus de celui qui vous a appelés des ténèbres à sa 
merveilleuse lumière. 
Apocalypse 1 :  
6 A lui qui nous a aimés, et qui nous a lavés de nos péchés dans son sang, et qui a fait de 
nous des rois et des prêtres pour Dieu, son Père, à lui soient la gloire et la force d'âge en 
âge. Amen ! 
 
La fonction principale des rois c'est de accomplir la justice et jugement. Et la fonction des 
prêtres c'est intercéder pour le peuple et de l'enseigner ce qui est pur et impur. Les rois ont 
la qualité de jugement dans la justice, mais les prêtres ont la miséricorde. Dans le Conseil 
Céleste, et en nous, en tant que les enfants de Dieu, ces deux qualités doivent être unis. 
Les enfants doivent atteindre un certain âge spirituel  préalablement, et juste après ils 
peuvent prendre des responsabilités et des engagements.  
 
Daniel 4 :  
17 Cette sentence est le décret de ceux qui veillent, cette résolution est un ordre des 
saints, afin que les vivants sachent que le Très-Haut domine sur le royaume des humains, 
qu'il le donne à qui il lui plaît, et qu'il y établit le plus vil des humains . 
 
Lorsque ceux de ces enfants du Très-Haut atteindront la plénitude de l'âge spirituel, ils vont 
prendre le pouvoir pour gouverner. 

 



 
Daniel 7 :  
18 Mais les saints du Très-Haut recevront le Royaume, et ils posséderont le Royaume 
éternellement, d'éternité en éternité. 
  
 
En ce moment nous vivons le temps de transition graduelle de certaines autorisations 
spirituelles liés avec cette gouvernance. Ce processus est débuté , ayant la partie de 
préparation, il y a longtemps. Mais c'est seulement après la mort et la résurrection de Jésus 
que ce processus est entré dans sa phase active. Avant que Jésus laisse ses disciples,il 
leur a dit que tout le pouvoir lui a été donné au Ciel et sur terre. Et nous savons que selon la 
Parole, nous sommes aussi dans les lieux célestes en Jésus. 
Éphésiens 2 :  
6 Et il nous a ressuscités ensemble, et nous a fait asseoir ensemble dans les lieux 
célestes en Jésus-Christ, 
 
Mais cette position nous permet ,potentiellement, des autorisations, et au faite, nous les 
acquérons au fur et à la mesure selon notre croissance spirituelle, par la mesure de notre 
foi. Puisqu'il est écrit que 
Galates 4 :  
1 Or aussi longtemps que l'héritier est enfant , je dis qu'il ne diffère en rien d'un esclave, 
quoiqu'il soit le maître de tout. 
C'est pourquoi tout cela se passe graduellement,et logique le temps fixé arrive, le Père 
Céleste ouvre par son Esprit certains niveaux de pouvoir et de la responsabilité à son 
peuple, en le introduisant pour la pratique de ses responsabilités. C'est un processus 
complexe et parfois douloureux. Ceci est déjà 2000 ans que ça dure. Et le degré de la 
capacité du peuple à recevoir ici- bas ses responsabilités influence à quelle degré ces 
autorisations sont délégués d'en haut. 
C'est un des objectifs du “Plan général”: 
Éphésiens 2 :  
14 Car il est notre paix, lui qui des deux n'en a fait qu'un en détruisant le mur de 
séparation… 
Colossiens 1 :  
20 Et, par lui, de réconcilier toutes choses avec lui même, aussi bien les choses qui sont 
dans les cieux que celles qui sont sur la terre, ayant fait la paix par lui au moyen du sang 
de sa croix. 
 
Après que Jésus reviendra, le destin de plusieurs sera décidé. Et il pourra organiser son 
équipe du «Conseil», lequel est en principe SA FIANCÉE.  Parce que sa Fiancée ce n'est 
pas une simple «belle femme dans une belle robe» ,mais c'est une image des croyants 
matures. De ceux qui sont entrés dans la plénitude de statut de Christ, pour être tellement 
proche de son ROI et de son AMI, pour gouverner avec LUI ensemble. 
Apocalypse 20 :  
6 Bénis et saints sont ceux qui ont part à la première résurrection ! La seconde mort n'a pas 
de puissance sur eux, mais ils seront prêtres de Dieu, et de Christ, et ils régneront avec lui 

 



mille ans. 
 
Pendant milles ans l'équipe restauré du Conseil va apprendre à régner, va acquérir la 
sagesse et l’expérience sous la gérance de CELUI qui sait mieux que tous le sens de ce qui 
se passe. Ceci sera comme un stage général. Lisez ce qui est écrit là : 
Luc 19 :  
12 Il dit donc : Un homme noble s'en alla dans un pays éloigné, pour prendre possession 
d'un royaume, et revenir ensuite. 
13 Il appela dix de ses esclaves, il leur donna dix mines et leur dit : Faites-les valoir jusqu'à 
ce que je revienne. 
14 Or ses concitoyens le haïssaient, c'est pourquoi ils envoyèrent après lui une ambassade, 
pour dire : Nous ne voulons pas que cet homme règne sur nous. 
15 Il arriva donc, après qu'il fut de retour, et après avoir pris possession du royaume, qu'il fit 
appeler auprès de lui les esclaves auxquels il avait confié son argent, afin de connaître 
comment chacun l'avait fait valoir. 
16 Alors le premier vint, et dit : Seigneur, ta mine a produit dix autres mines. 
17 Il lui dit : C'est bien, bon esclave ; parce que tu as été fidèle en peu de choses, reçois le 
gouvernement de dix villes. 
18 Et le second vint, et dit : Seigneur, ta mine a produit cinq autres mines. 
19 Il dit aussi à celui-ci : Toi aussi, sois établi sur cinq villes. 
 
Je veux souligner surtout que cette histoire racontée par Jésus n'est pas une simple 
parabole. C'est un modèle comment ce gouvernement sera formé par Jésus pour régner 
durant les milles ans de l'ère messianique. Ça serait un temps merveilleux et très 
intéressant, lequel sera terminé par la finalisation avec le péché. Le jugement final devant le 
Trône Blanc, après quoi il va se passer quelque chose de grandiose. 
Apocalypse 21 :  
1 Puis je vis un nouveau ciel et une nouvelle terre ; car le premier ciel et la première terre 
avaient disparu, et la mer n'était plus. 
2 Et moi, Jean, je vis la cité sainte, la nouvelle Jérusalem, qui descendait du ciel, d'auprès 
de Dieu, parée comme une épouse qui s'est ornée pour son mari. 
10 Et il me transporta en esprit sur une grande et haute montagne, et il me montra la grande 
cité, la sainte Jérusalem, qui descendait du ciel d'auprès de Dieu, 
 
Un événement grandiose: le Ciel descendra sur terre, ou nous dit: "Le Ciel va se réunir avec 
la terre". C'est après que le jugement final a été fait, et après une longue "mise en 
quarantaine spirituelle" la terre sera effacée complètement du péché. Plus précisément, ce 
sera le Nouveau Ciel et la  Nouvelle Terre. Et c'est après cela que l'unification tant attendue 
des deux  Conseils aura lieu en un. Le modèle de gouvernance spirituelle sur toute la 
création que le Père Céleste a instauré sera de nouveau restauré. 
 
Chapitre 7 
 
La continuité de ce sujet sera encore une bonne exhortation profonde, puisque “  Toute 
l'Ecriture est inspirée de Dieu et utile pour enseigner, pour instruire. “ 

 



 Et surtout les premiers cinq livres-la Torah. Car dans la Torah le Seigneur a mis toute la 
base de SA PAROLE ,comme un carcasse de tous les images prophétiques et des principes 
(Luc 24:44) 
Le Tanakh qui contient les prophètes,les psaumes et d'autres écrits, à part de la LOI, c'est 
un développement de ces images et ces principes pour les faire plus compréhensibles. 
Nous allons voir deux groupes  de ceux qui ont trébuché au moment de la révolte. Les 
origines célestes et terrestres. 
 
Image de Elohim- capacité de créer. 
 
De point de vue “image de Dieu”,ou plus précisément “ image de Elohim”,c'était les êtres 
célestes, créé “en image de Elohim”. C'est eux la Parole appel LES FILS du Très-Haut ou 
bnei Elohim en hébreu. Mais il y avait une multitude d'autres créatures “en image de 
Elohim”,mais pourtant ce n'étaient pas les êtres célestes, mais terrestres. Malgré cela 
beaucoup les appellent des êtres angélique, parce qu'ils sont des esprits de service. Ce qui 
est important, c'est que ce sont des êtres créé par Dieu pour des buts concrets. Peut-être 
qu'ils ont une certaine ressemblance avec les fils du Très Haut, mais ils n'ont pas cette “ 
image de Elohim” en eux. Ceci ne les discrimine pas du tout des FILS, mais juste fait la 
différence en leur qualité. Ce sont deux groupes différents. 
Deutéronome 32 :  
43 Réjouissez-vous, cieux, avec son peuple ; que tous les anges de Dieu se prosternent 
devant lui. Réjouissez-vous, nations, avec son peuple, et que tous les fils de Dieu se 
fortifient en lui, parce que le sang de ses fils a été vengé. Et il se vengera, et il fera justice de 
ses ennemis, et il punira ceux qui le haïssent. Et le Seigneur purgera la terre de son 
peuple. 
 On voit ici quatre groupes: 
-Les fils de Dieu 
-son peuple 
- les nations 
-les anges de Dieu 
Quelle est la différence principale des FILS de Dieu des autres groupes?  
Probablement , selon moi, c'est la capacité de créer que Dieu a partagé de lui-même et qu'il 
a mis en eux. Comme c'est mentionné dans ce verset: 
Romains 4 :  
17 selon qu'il est écrit : Je t'ai établi père de beaucoup de nations. Il l'est devant le Dieu en 
qui il a cru, celui qui donne la vie aux morts, et qui appelle les choses qui ne sont pas 
comme si elles étaient. 
 
Romains 8 :  
29 Car ceux qu'il a connus d'avance, il les a aussi prédestinés à être conformes à l'image 
de son Fils, afin qu'il soit le premier-né de beaucoup de frères. 
 
En ce qui concerne des «anges», en tant que les «esprits-serviteurs», il existe plusieurs 
témoignages que le Seigneur a différents services à travers ces anges. Des anges de la 
guérison, des anges de la joie, des anges de puissance….    Ici ce qui est intéressant, c'est 
que ces êtres célestes ,en tant que les esprits serviteurs de Dieu , n'ont pas de capacité de 

 



créer comme cela est donné aux FILS du Très Haut. Mais ils ont des dons pour le service 
que Dieu les a appelé. Ils ont des habilités nécessaires pour manifester leur don pour le 
service concret. Par exemple: des anges-messagers, des anges-guerriers, des 
anges-gardiens ou encore des anges des assemblées (Apocalypse 1:20) 
Les FILS du Très Haut / les étoiles probablement ont une activité et influencent des 
événements qui se produisent sur terre. Nous pouvons voir cette exemple 
Juges 5 :  
20 On a combattu des cieux, les étoiles ont combattu du lieu de leur cours contre Sisera. 
On a déjà vu que les Fils du Très Haut sont appelés « les étoiles» 
Et aussi, dans la chapitre 6 de la Genèse, nous avons appris que c'est des FILS du Très 
Haut qui ont fait le complot , en prenant les femmes des hommes,et leurs enfants étaient 
des Nephilims (des géants). Donc, des FILS du Très Haut ont toujours eu des activités et 
avant,et aujourd'hui. C'est pourquoi nous sommes en pleine guerre entre ces deux enclaves. 
Mais ce qui est intéressant, c'est que l'ancien chérubin, Lucifer, n'a pas, justement, de la 
capacité de créer. Il est un spécialiste pour pervertir au travers des manipulations de ce qui 
existe déjà. Et il utilise des possibilités pour varier ses instruments pour ses désirs. De là 
toutes sortes d'expérience avec le ADN humain et d'animaux. Des essais de produire une 
armée des nephilims ,comme un instrument pour le futur conflit. Cet ex-chérubin est un 
magicien talentueux, qui a beaucoup de connaissance, laquelle a été donné à sa création,et 
ensuite qu'il a appris durant sa longue existence. Tout cela est vrai, MAIS! Il n'a pas de 
capacité de créer, comme selon la langue hébreu c'est le verbe «bara»- ça il ne peut pas! 
Ceci prouve aussi que Lucifer n'a pas en lui «l'image de Elohim», dans laquelle étaient créé 
tous les bnei Elohim. Parce qu'il est seulement «le fils de l'aurore», mais pas « l'étoile du 
matin», ce qui est attribué à notre Messie Jésus. «L'étoile du matin» c'est un niveau de 
pouvoir, comme qu'on a déjà vu dans un chapitre précédente, et ceci est très joyeux pour 
nous, car c'est un potentiel préparé pour nous! 
Bien sûr, avoir le «potentiel de l'image d'Elohim» c'est une chose, mais atteindre le niveau 
pour être selon « l'image » du Père Céleste, ce n'est pas la même chose. Si vous vous 
souvenez “....Or aussi longtemps que l'héritier est enfant , je dis qu'il ne diffère en rien d'un 
esclave, quoiqu'il soit le maître de tout”(Gal. 4:1) 
C'est pourquoi le potentiel que le Père a mis dans ses enfants va être développer et croître 
durant toute l'éternité. Gloire à notre Père Yahvé! 
 
La création des animaux-image prophétique d'apparition dans ce monde. 
 
À part des créatures qui ont la volonté libre et qui sont semblables ou pas les uns les autres, 
il y avait un grand nombre des créatures qui ont la ressemblance avec le monde d'animaux : 
les oiseaux (avec des ailes), ainsi que les habitants sur terre et dans l'eau. Les âmes de ces 
créatures étaient de différentes complicités, différence intellectuelle et d'autres 
capacités:tout selon le plan du Créateur. Ces créatures pouvaient se trouver comme au Ciel 
et sur terre. Par exemple les Écritures mentionnent qu'il existe des chevaux célestes (du feu) 
et terrestres. Nous avons ça comme le principe, sans aller en profondeur et dans les détails. 
Probablement, la plupart d'entre eux n'ont pas de volonté libre comme cela le cas de nous 
autres. C'est que le libre choix comme facteur de la volonté ils ont,  puisque ce sont des 
âmes quand même. Mais à un tel niveau limité où il y a une domination des instincts 

 



animales et des réflexes physiologiques ,lesquels sont inscrites dans leur «code spirituel». 
On va y revenir plus tard. 
Étudiant les premiers chapitres de la Genèse où on décrit la création et restauration du 
monde, commençant par le verset 3, il faut savoir que la Parole nous  ne raconte pas la 
création de tous les êtres du monde d'animaux. Par exemple, on ne voit pas la création des 
amibes et infusoires.  
Dans la chapitre 5 nous voyons deux catégories principales: ceux qui ont des ailes, qui ont 
le rapport avec les cieux parce qu'ils peuvent voler sous le dôme du l'étendu («rakiya» en 
hébreu, l'origine duquel est les eaux). Comme qu'on a déjà mentionné que le monde ancien 
était  autrefois créés par la parole de Dieu, et que la terre est sortie de l'eau, et qu'elle 
subsiste au moyen de l'eau… 
et que par ces choses-là, le monde d'alors périt, étant submergé par les eaux du déluge . 
(selon 2 Pierre 3) 
Ceci n'est l'histoire de Noé.Parce que le monde n'était pas péri dans le temps de Noé,mais 
purifié. Parce que Dieu a gardé la vie. Mais le monde ancien était péri selon la Genèse 1:2. 
Il est difficile de parler de ce monde ancien, car on a pas de suffisamment d’information. 
Mais nous pouvons supposer qu'il y avait plus d'eau que maintenant.  C'est pourquoi les 
«oiseaux» c'est une image prophétique des êtres célestes, qui sont rendus en quarantaine 
sur terre. Et des «créatures aquatiques» sont une image des êtres terrestres, lesquels ont 
vécu auparavant et sont rendus en quarantaine sur terre. Il y a une hypothèse que les 
premiers 6000 ans sur terre sont donnés pour que les «célestes» puissent passer par ce 
quarantaine. Comme nous avons vu dans les Actes des apôtres 3:21, où il est dit que les 
cieux ont reçu Jésus jusqu'au temps de retour de TOUS. Qui ça tous? Revenir au Ciel de la 
terre est possible seulement à ceux qui sont célestes. Lorsque tous les «célestes» vont faire 
leur choix, le Messie Jésus sera de retour sur le Mont des Oliviers. Il va entrer à Jérusalem 
et va asseoir sur son trône comme le ROI  d'Israël légitime, et comme le ROI des rois. Après 
quoi son règne va durer milles ans, accompagné de son peuple qui va régner avec LUI. 
La PAROLE nous informe que même à cette époque béni il aura encore la naissance et la 
mort physique. Il aura encore des justes et pécheurs. Et que vers la fin de cette époque, le 
Satan va assembler une armée pour attaquer la Jérusalem. Durant ces milles ans les gens 
seront nés, ceux qui ont reçu le « virus du péché» après les « célestes». Donc, d'abord le 
premier était Lucifer -« le père du mensonge et meurtrier dès le commencement». Le péché 
est s'introduit chez les « terrestres» plus tard. Ils ont eu moins de responsabilité que les 
«célestes». C'est pourquoi les conditions du quarantaine ne sont pas les mêmes que pour 
les «célestes». Moins sévèrement. Nous constatons que les conditions sont très difficile 
pour ces 6000 ans: des nephilims, les guerres, les destructions, les épidémies, idolâtrie, 
trois ans et demi de «Grande Tribulation»…. 
Mais pour les «terrestres» ceci est plus « léger». 
Le ROI lui-même sera personnellement présent à Jérusalem sur son trône. La terre sera 
remplie de la connaissance du Seigneur, la Parole nous dit. Plus de guerre, les épées seront 
forger en hoyaux. Plus de maladie. La longévité de vie et sa qualité sera meilleure. Une 
meilleure écologie, pas de manque de la nourriture.Et pas de manque de territoire pour les 
agriculteurs. Peut-être que durant ces milles ans le nombre de ceux qui vont naître sera le 
même que durant les six milles ans. Les conditions pour vivre conformément aux 
commandements de Dieu seront les plus favorables. Même le Satan sera lié pour milles 
ans! 

 



Mais malgré tout cela, le virus du péché qui est entré dans les âmes des êtres terrestres, va 
continuer  les affecter. Malgré les conditions idéales, il aura encore des pécheurs. 
Ésaïe 65 :  
20 Il n'y aura plus désormais ni nourrisson ni vieillard qui n'accomplisse leurs jours ; car celui 
qui mourra âgé de cent ans sera encore jeune ; mais le pécheur âgé de cent ans sera 
maudit. 
 
Même il est écrit que il aura la désobéissance au niveau des nations. Il aura des peuples qui 
décideront ne pas venir pour célébrer la fête des tabernacles.  
ZACHARIE 14 :  
16 Et il arrivera que tous ceux qui resteront de toutes les nations venues contre Jérusalem, 
monteront en foule chaque année pour adorer le Roi, Yahweh des armées, et pour célébrer 
la fête des Tabernacles. 
17 S'il y a des familles de la terre qui ne montent pas à Jérusalem, pour adorer le Roi, 
Yahweh des armées, la pluie ne tombera pas sur elles. 
18 Si la famille d'Egypte ne monte pas, si elle ne vient pas, la pluie ne tombera pas sur elle ; 
elle sera frappée de la plaie dont Yahweh frappera les nations qui ne monteront pas pour 
célébrer la fête des Tabernacles. 
19 Ce sera la peine du péché de l'Egypte, et du péché de toutes les nations qui ne 
monteront pas pour célébrer la fête des Tabernacles. 
 
Ça veut dire que malgré tout, ce n'est pas tout à la perfection et tout idéal. Ce qui nous 
donne la preuve que  les âmes de tous ceux qui vont naître à cette époque sont affectés par 
le virus du péché. Et que ceci était avant leur naissance physique. Sinon, il n'y a aucune 
raison que Jésus soit physiquement là pour régner sur terre. Que la Paix soit là et aucune 
guerre ,maladie …… Malgré ça quelqu'un va encore continuer à pécher ? C'est seulement si 
dans l'intérieur de cette âme-là il y avait déjà ce virus du péché qui va pousser ce quelqu'un 
à être encore dans sa rébellion contre Dieu. Et lorsque Satan sera libéré du sheol pour un 
court moment , il va recommencer à séduire les peuples aux quatre coins du monde. Après 
cela, on sait ce qui va arriver selon ce que la Parole nous dit dans l'Apocalypse ,chapitre 20. 
Le dernier jugement final devant le Trône blanc, où il aura déclaration du verdict de chacun, 
et la mesure de la rétribution. Les pécheurs avec Satan et ses anges seront jetés dans 
l'étang de feu, et également l'enfer et la mort seront aussi jetés dans ce étang. Cela est le 
dernier point pour cette affaire. Le quarantaine spirituel sera terminé, après quoi le dôme 
sera enlevé de la terre. Et c'est exactement ce que le prophète a vu: le nouveau Ciel et 
nouvelle terre. Et la capitale de l'univers :la Jérusalem Céleste va descendre du Ciel sur 
terre. 
 
Des niveaux de la responsabilité. 
 
Pour la meilleure et plus profonde compréhension la succession des choses, un des 
principes spirituels importants, c'est le niveau de la responsabilité. Lisons ce passage: 
Luc 12 :  
47 Or l'esclave qui a connu la volonté de son maître, qui ne s'est pas tenu prêt, et n'a pas 
agi selon sa volonté, sera battu de plusieurs coups. 
48 Mais celui qui ne l'a pas connue et qui a fait des choses dignes de châtiment sera battu 

 



de peu de coups. Et on demandera beaucoup à qui l'on a beaucoup donné, et on exigera 
davantage de celui à qui l'on a beaucoup confié. 
 
Et encore: 
 
Galates 6 :  
5 Car chacun portera son propre fardeau. 
 
On va considérer ces versets dans le contexte de notre sujet. Sur qui parmi les êtres 
célestes et terrestres était plus de responsabilité? Évidemment sur les FILS du Très Haut, 
puisqu'ils étaient plus proches du Père. Ils ont eu plus de pouvoir, et comme conséquence 
plus de responsabilité. Après tout ce qui est passé, après la restauration de la terre dans la 
Genèse 1:2, le quarantaine spirituel était organisée. La terre était recouvert du 
dôme/firmament (rakiya en hébreu),lequel a séparé les eaux avec les eaux. 
Genèse 1 :  
6 Puis Dieu dit : Qu'il y ait un firmament entre les eaux, et qu'il sépare les eaux d'avec les 
eaux. 
 Le firmament, ce n'est pas quelque chose de virtuel, mais tout à fait physique. La PAROLE 
nous informe qu'il est ferme et comme un miroir. 
Job 37 :  
18 As-tu étendu avec lui les cieux, qui sont fermes comme un miroir en métal fondu ? 
 Une petite information pour ceux qui ne sont pas au courant, dans les temps anciens des 
miroirs étaient fabriqués majoritairement en cuivre, laquelle était poli jusqu'à ce que ça 
devienne un miroir. 
Ce dôme/étendu-là a fermé l'accès comme de la terre au Ciel et du Ciel sur la terre. Et c'est 
seulement avec la permission du Père Céleste quelqu'un peut le traverser. 
Nous allons voir comment la création des animaux a un lien de l'image prophétique des 
âmes de ceux qui sont en quarantaine spirituel.  
Donc, comme on a déjà dit que probablement les premiers affectés par le virus du péché 
étaient des FILS de Dieu. Ceux qui ont eu la proximité maximale avec le Père, et qui ont eu 
la responsabilité la plus haute. Avec eux d'autres êtres célestes, telles que les chérubins, 
séraphins et autres “anges" de différents fonctions avec les dons et services différents. 
Ensuite, le virus a touché des êtres qu'on pourrait regrouper en trois catégories. 
 
Trois groupes 
 
Au sixième jour trois catégories des êtres soit créé. 
 
— des animaux domestiques (le bétail) 
— des reptiles 
— êtres/animaux terrestres 
 
Plus tard, on voit qu'il apparaît un autre catégorie: les animaux des champs. C'est un dérivé 
du troisième groupe des animaux terrestres. Par cette spécification que ce sont des animaux 
terrestres, nous devons comprendre que ce sont des êtres intelligents qui demeurent SUR 

 



terre,  Et SOUS la terre.  Ne soyez pas surpris qu'il y a des êtres intelligents qui demeurent 
SOUS la terre. 
 
Apocalypse 5 :  
3 Et il n'y avait personne, ni dans le ciel, ni sur la terre, ni sous la terre qui pouvait ouvrir le 
livre, ni le regarder. 
 
13 J'entendis aussi toutes les créatures qui sont dans le ciel, sur la terre, et sous la terre, et 
dans la mer, et toutes les choses qui y sont, disant : A celui qui est assis sur le trône et à 
l'Agneau, soient la louange, et l'honneur, et la gloire et la force, d'âge en âge ! 
 
Qu'est ce que vous pensez, c'est QUI  sont-ils ceux qui sont SOUS la terre? À part qu'ils 
peuvent regarder dans les livres et donner la gloire et bénir Dieu et son FILS. Quelqu'un va 
dire:” les nephilims et ses descendants, qui demeurent dans les grottes de la terre.” 
En partie c'est vrai. Et théoriquement c'est possible que ces êtres, de différents niveaux de 
l'intelligence, vivent sous la terre, même dans les villes souterrains. Et la Parole dit que la 
louange était de ceux qui sont SOUS la terre, mais aussi SUR la terre et DANS la mer. Qui 
d'après vous est prêt à glorifier Dieu et bénir SON FILS? On ne doit pas exclure la possibilité 
que les nephilims peuvent se repentir. Malgré qu'ils ont le ADN changé. Mais ils ont quand 
même le mélange de ADN avec l'ADN humain. C'est la Grâce de Dieu /PÈRE et Créateur 
pour ses créatures. Mais le texte dit que TOUTES les créatures, et non pas une partie. Si on 
lit littéralement, ça veut dire 100% de tous les créatures. Mais de l'autre côté, dans les 
Écritures, parfois il est écrit :” TOUT ou PARTOUT” sans le sens littéral, mais comme un 
minimum d’une certaine partie. 
Par exemple: 
Genèse 41 :  
57 On venait de tous les pays jusqu'en Egypte, pour acheter du blé auprès de Joseph ; car 
la famine était très grande sur toute la terre. 
 
Josué 6 :  
27 Yahweh fut avec Josué, et sa renommée se répandit dans tout le pays. 
 
Romains 10 :  
18 Mais je demande : Ne l'ont-ils pas entendue ? Au contraire ! Leur voix est allée par toute 
la terre (habitée en grec), et leur parole jusqu'aux extrémités du monde. 
 
Nous comprenons que Josué n'est pas parcouru le Tibet ou l'Amazonie. De même avec les 
autres versets. C'est pourquoi l'expression TOUS les créatures est pour sous entendu une 
certaine partie, de tous les lieux,sans un pourcentage spécifique. 
Je vous rappelle l'histoire du Lazare, l'homme riche et Abraham. Selon des règles des 
paraboles dans la tradition hébraïque, on ne peut pas donner des prénoms aux 
personnages du parabole.Sinon, ce n'est plus une parabole, mais une histoire vraie. Et aussi 
il y a dans la tradition hébraïque le «midrash» ce sont des interprétations où on décrit plus 
de détails et des nuances.  Alors, Jésus affirme ceci dans cette histoire: 
Luc 16 :  
26 En plus de tout cela, un grand abîme a été fermement placé entre nous et vous, afin que 

 



ceux qui voudraient passer d'ici vers vous ne puissent le faire, et qu'on ne traverse pas non 
plus de là-bas vers nous. 
 
Il est peu probable que les pêcheurs se trouvant dans le sheol /ades/enfer , dans l'endroit de 
souffrance, comme dans l'endroit d'emprisonnement provisoire, vont glorifier Dieu et bénir 
SON FILS. 
Mais il existe cinq groupes d'êtres qui se trouvent «sous la terre»: 

1) Des justes avec Abraham 
Ce qui les concerne, on pense qu’ ils sont déjà  rendus dans les cieux, à cause que 
Jésus,après sa résurrection a apporté son sang dans le sanctuaire céleste-le prix est payé. 
Ils ne sont pas encore dans la proximité du Père, ils seront revêtus du corps glorieux 
lorsqu'ils passeront par la résurrection finale. 
Un détail , c'est que le passage dit que la louange était fait après le sacrifice de Jésus 
Apocalypse 5 :  
12 Et ils disaient à haute voix : L'Agneau qui a été mis à mort est digne de recevoir la 
puissance, et la richesse, et la sagesse, et la force, et l'honneur, et la gloire et la louange. 
13 J'entendis aussi toutes les créatures qui sont dans le ciel, sur la terre, et sous la 
terre, et dans la mer, et toutes les choses qui y sont, disant : A celui qui est assis sur 
le trône et à l'Agneau, soient la louange, et l'honneur, et la gloire et la force, d'âge en 
âge ! 
 

2) Des pécheurs/humains à l'enfer emprisonnés temporairement jusqu'au jugement 
final. 

3) Des démons/nephilims après la mort de corps physique 
4) Des êtres  déchus célestes et terrestres. Ceux qui ont renié le Père et ont fait 

l'alliance avec Lucifer. Et qui ont coupé la capacité dans leur coeur de se repentir 
5) Des âmes des êtres célestes et terrestres qui ont vécus avant la création d'Adam et 

qui ont été placés en «quarantaine spirituel» 
 
Remarque importante. Au moment de la création des animaux et l'humain il n'y avait pas 
encore ni justes, ni pécheurs, ni nephilims sans leur corps, ni démons. Tous ces êtres 
n'étaient pas encore dans le sheol. 
Donc, pour ce moment dans la Genèse 1: 3-30 il pourrait y avoir seulement des êtres 
déchus célestes et terrestres, et ceux qui étaient mis en quarantaine. Ceci est important 
pour nous, pour la compréhension des images prophétiques en rapport avec la création du 
monde d'animaux. 
 
Le mot «sadéh» en hébreu (strong#7704)  שָׂדֶה signifie 
«champ», « terrain», « agricole» ou « campagne» et «pays». 
 
Ce mot est spécial à cause de sa racine qui est la même avec des mots qui sont pas liés 
directement :  
shid-dah' 
(strong #7705) concubine, femme 
shad (strong #7699) sein 
shed ( strong #7700) démon 

 



shod (strong #7701) violence, destruction,ravage, dévastation, oppression 
 
Ce mot «sadéh» qui est mentionné pour les animaux des champs , ayant pour racine “ sad” 
a un rapport avec des mots concubine/femme, sein. Ces trois notions se croisent en quelque 
sorte. Mais avec un ajout de la lettre  ה
Hè (en hébreu) à la fin des mots , fait d'eux les mots avec un sens négatif: démon, 
dévastation.. 
C'est comme dans l'histoire avec Abraham et Sarah, avec l'accent dans le prénom de 
Sarah,en tant que femme. 
Ainsi avec des liens dans ces  textes  où on voit des mots : “sur terre” avec le positif et 
«souterrain» avec le négatif. 
C'est pourquoi lorsqu'on voit dans le jardin d'Eden, dans la Genèse 3:1, où on nous dit que 
le serpent était le plus rusé de tous les animaux des champs, on a la notion dans les deux 
sens. Premièrement, le serpent (nahash en hébreu) s’est démarqué de tous les animaux . Il 
a été représentant du monde visible au dessus du sol. 
Et aussi, on nous parle de l'ancien Lucifer/Satan ,lequel aussi a été «démarqué» parmi les 
habitants du monde souterrain, du monde invisible dans les ténèbres.Nahash a écouté les 
paroles de Lucifer, qui est devenu Satan, après quoi il est devenu “rampant” dans son 
aspect physique, comme l'autre est devenu “rampant” dans son aspect spirituel. On a une 
supposition que le serpent ancien a eu des ailes et il a pu voler. Et qu'il a eu des pattes pour 
marcher. Nous ne le savons pas si c'est vrai, mais nous savons que l'image d'un dragon ne 
vient pas de nulle part. Probablement, il avait les ailes et les pattes.  
 
«La maison du déchaussé» et «sept jours hors du camp». 
 
Deutéronome 25 :  
5 Quand des frères demeureront ensemble, et que l'un d'entre eux mourra sans fils, alors la 
femme du défunt ne se mariera pas dehors avec un homme qui est étranger, mais son 
beau-frère viendra vers elle, la prendra pour femme, et l'épousera comme son beau-frère. 
6 Et le premier-né qu'elle enfantera succédera au frère mort et portera son nom, afin que 
son nom ne soit pas effacé d'Israël. 
7 Et s'il ne plaît pas à cet homme-là de prendre sa belle-sœur, alors sa belle-sœur montera 
à la porte vers les anciens , et dira : Mon beau-frère refuse de relever le nom de son frère en 
Israël, et ne veut pas m'épouser par droit de beau-frère. 
8 Alors les anciens de la ville l'appelleront et lui parleront. S'il demeure ferme, et qu'il dit : Il 
ne me plaît pas de la prendre, 
9 alors sa belle-sœur s'approchera de lui à la vue des anciens, lui ôtera sa sandale du pied, 
et lui crachera au visage. Et prenant la parole, elle dira : C'est ainsi qu'on fera à l'homme qui 
ne bâtit pas la maison de son frère. 
10 Et son nom sera appelé en Israël la maison du déchaussé. 
 
Ce passage est très intéressant. Premièrement, c'est un ordre établie par Dieu lui-même. 
Par l'Esprit Saint à Moïse. Il est important de comprendre que ce rituel était donné par Dieu 
et non pas par les hommes. Cette tradition a pour son sens ceci: l'édification à l'aide de Dieu 
d'un corps pour les âmes déjà existantes. La chaussure est une image prophétique, un 

 



symbole d'une âme qui vient dans ce monde . Et si quelqu'un a entravé à son arrivée , à mis 
des obstacles pour l'âme existante de venir au monde, on y procéder de cette manière. 
Remarquez que c'était important que le garçon soit né avec une génétique spécifique, et 
ayant une héritage spécifié. C'est comme une certaine “position de starting”. Génotype avait 
une importance principale. Car cela a eu une influence sur la formation du corps. Pour l'âme 
qui était destiné à venir dans ce corps cela a eu une influence indirecte. Donc,  c'était une 
“responsabilité fraternelle” et elle concernait des frères terrestres par rapport à la naissance 
des garçons strictement. À part du sens littéral, il y a le sens prophétique. C'est que un des 
FILS du Très-Haut , pendant qu'il passe son temps de «quarantaine» doit aider à l'autre Fils 
du Très-Haut (à son frère, qui a été son frère encore avant de la révolte céleste) de venir sur 
terre pour que lui aussi passe son quarantaine. Mais à celui qui a refusé de le faire, on y a 
craché dans son visage. C'était la honte, malgré que c'est un rituel . 
 
Nous pouvons nous rappeler une épisode avec la soeur de Moïse,Myriam. Elle s'est rebellée 
contre lui et elle s'est couverte de la lèpre immédiatement. La lèpre était un symbole de la 
mort et aussi un symbole de la langue méchante. Et Moïse a intercédé pour elle. Et voici ce 
que Dieu a répondu: 
Nombres 12 :  
14 Et Yahweh répondit à Moïse : Si son père lui avait craché au visage, ne serait-elle pas 
couverte de honte pendant sept jours ? Qu'elle soit enfermée sept jours hors du camp, 
après cela, elle y sera reçue . 
 
Vous savez que le mot “cracher” (en hébreu c'est yarak) dans tout le Tanakh (Ancien 
Alliance) présent seulement deux fois. Et dans les deux cas il y a un lien direct et 
prophétique. Sept jours hors du camp, après avoir reçu le cracher, et dans l'autre après 
avoir déchaussé et cracher dans le visage. C'est visiblement lié avec l'image prophétique 
concernant le quarantaine spirituel, durée duquel est sept milles ans. Parce que la Parole 
nous dit que pour le Seigneur une milles ans c'est comme un jour.Myriam devait passer 
prophétiquement hors du camp. Le camp d'Israël est phonétiquement image du Ciel, et « 
hors du camp » c'est le quarantaine spirituel dans notre monde. 
Celui qui a refusé d'aider à son frère à accomplir la volonté du Très Haut par rapport de la 
venue des âmes de “ses frères”dans le quarantaine, était semblable à la révolte et la 
rébellion contre l'autorité du Ciel. Myriam est devenu l'image prophétique de ceux qui 
n'intéressent pas et qui se sont rebellés directement contre Dieu et sa volonté. Ils ont 
critiqué l'ordre qu'il a établi. Moïse était une image de Jésus, le Fils de Dieu, mais Myriam 
était celle qui a suivi le “porteur de la langue méchante “, à savoir “l’accusateur de nos 
frères”, le diable. 
En plus, Myriam est une femme. En hébreu “icha”, c'est à dire pris de l'homme “ich". 
Et nous savons que au travers de Jésus (fils du Très Haut) le Père a créé tous les autres, 
c'est à dire que tous les êtres étaient “pris de lui”. 
Concernant du Moïse le Père a dit : “ malgré que tous les autres sont semblables à lui,mais 
qu'il a parlé avec lui face à face. Vous vous souvenez c'est que cela signifie? 
C'est une des appellation du fête de Yom Kippour, quand le Grand Prêtre parlait face à face 
avec Dieu. Mais aujourd'hui QUI est notre Grand Prêtre, avez-vous oublié? 
Hébreux 4 :  
14 Ainsi, puisque nous avons un Souverain Grand-Prêtre, Jésus, le Fils de Dieu, qui a 

 



traversé les cieux, demeurons fermes dans la confession de notre foi. 
 
Si tous les autres fils du Très Haut pareil comme des «anges»,Jésus est dans le Père et le 
Père est en Jésus! Jésus est exceptionnel et unique. Il est le seul médiateur entre le Père et 
tous ses créatures. Il est appelé aussi “Ange de sa face” ou «Malach Yahvé», à qui on a 
apporté toute la louange comme au Très Haut. Et Jésus lui-même a parlé de sois ainsi. 
Probablement le conflit au Ciel n'était pas seulement un conflit entre Lucifer et le Père 
Céleste. Mais ceci est concernait le Fils de Dieu, notre Messie, vers lequel il y avait des “ 
prétentions”. Elles étaient semblables à celles que Myriam avait contre son frère Moïse. 
Dans la prochaine chapitre on va développer plus les animaux.  
 
 
Chapitre 7 
 
Que la terre produise des âmes 
 
Genèse 1 :  
24 Puis Dieu dit : Que la terre produise {Yatsa en hébreu} des âmes vivantes selon leurs 
espèces, le bétail, les reptiles et les bêtes de la terre selon leurs espèces ; et il fut ainsi. 
 
Pour bien traduire ce verset le verbe yatsa en hébreu lequel a été traduit par 
“produire”devrait être traduit par “extraire”;” faire sortir”; “amener dehors”; “conduire à 
l'extérieur”;”emmener” ou encore “délivrer”. 
Parce que pour traduire comme “produire” il faut le verbe hébreu “asé”. 
 Ce passage nous communique que le terre a faite sortir de son intérieur et profondeur des 
âmes de différents êtres vivants,lesquels étaient mis dans des corps convenablement 
préparés pour ces âmes. Souvenez-vous que nous avons parlé de l'endroit de l'attente 
provisoire? C'est que nous voyons ici que les âmes des êtres vivants qui ont demeuraient 
sur terre avant le déluge de Lucifer, selon l'ordre du Très Haut étaient emmenés dehors de 
l'intérieur  de la terre de cet endroit de l'attente provisoire. Et ils étaient mis dans des corps 
préparés pour eux. Selon leurs espèces et leurs niveaux de complicité 
espèce מִין  “min” en hébreu : genre;type 
Peut être quelqu'un peut poser la question:pourquoi le Créateur n'a tout simplement créé les 
animaux, mais qu'il fallait les faire sortir de la terre? La réponse est dans la question 
suivante. Est-ce que les âmes meurent? Selon la Parole de Dieu, les âmes des humains ne 
meurent pas. Mais ce qui concerne les animaux? On va voir cela plus tard. 
Si les âmes des êtres vivants du monde d'animaux ont eu l'intellect et ont eu la possibilité de 
faire des choix en quelque sorte, dans ce cas, il fallait de décider quoi faire avec eux. Parce 
que le Père Céleste se soucie toujours de sa création. Même si ce n'est pas tous sont 
porteurs de son image en tant que ses enfants. Mais la Parole est très clair que le Père 
Céleste n'a pas créé (bara en hébreu) les âmes des animaux, ni leurs corps. 
 
Genèse 1 :  
25 Dieu donc fit les animaux de la terre selon leur espèce, et le bétail selon son espèce, et 

 



les reptiles de la terre selon leur espèce ; et Dieu vit que cela était bon. 
 
Il est écrit qu'il a fait ou formé les animaux. C'est à dire qu'il n'a pas créé quelque chose 
nouveau , mais qu'il a formé des corps ,dans lesquels des âmes, qui sont sorties de la terre 
étaient placées.  
 
La création des âmes. 
 
Nous allons développer la question de la création des âmes, et non pas des corps. En 
hébreu c'est le mot “néfesh". Il est mentionné 678 fois dans le Tanakh. Mais dans les trois 
premiers livres de la Genèse seulement 6 fois: 
4 fois dans la première chapitre, et 2 fois dans la deuxième. Dans la Genèse 2:7 on a une 
description de la création de l'âme de l'homme,  et dans 2:19 Dieu dit que comment Adam 
appellera néfesh (l'âme) , tel est sera son nom. Et d'ailleurs, nous savons que dans le nom 
est le sens ou la vocation de l'être. Et aussi, il y a l'importance de ce que QUI a nommé 
chaque être vivant, car celui qui appelle a toute l’autorité sur celui qui est appelé. Par 
l'appellation on définit sa destiné et son cours d'histoire.  
Les Écritures séparent clairement ces deux termes: la création ou la formation de tel ou tel 
être vivant. Il y a un corps d'une créature. C'est une “maison” ou un “vêtement” où habite tel 
ou tel âme un certain temps. Il est écrit que lorsque notre maison temporaire sera détruite, 
nous allons avoir notre demeure céleste avec le Seigneur. (2 Cor. 5:1) Nous allons voir la 
création du premier homme Adam. Il est exceptionnel en quelque sorte. 
Genèse 2 :  
7 Or Yahweh Dieu forma l'être humain de la poussière de la terre, et il souffla dans ses 
narines le souffle de vie / néshama hayim; et l'être humain devint une âme vivante/ néfesh 
haya. 
Ici on voit la création de l'homme comme une créature, et seulement après il devient une 
âme vivante. Autrement dit, le corps était préparé avant, et l'âme est apparu après.  
Une créature ou un être c'est une structure laquelle était préparé pour qu'une âme pouvait 
demeurer dedans et qu'elle puisse être gérée pendant ce temps là. Ceci est le corps 
physique. C'est une définition simplifiée. Parce que cela est composé  d’un complexe du “ 
logiciel” pour ce corps avec l'ensemble des réflexes et des instincts au travers l’ADN, et 
autres. 
C'est pourquoi chaque structure a son complexe selon son genre, le type ou l'espèce. 
Convenablement à l'âme de celui qui doit demeurer dans cette structure ou corps. Il existe 
des occupations piratés , non sanctionnés. C'est sont des cas des possessions 
démocratiques. C'est pourquoi nous sommes appelés  chasser les démons et libérer des 
gens. Les démons c'est sont des âmes de nephilims qui n'ont plus leurs propres corps 
physiques, mais qui envahissent les corps humains comme des pirates. Puisque sans le 
corps physique leur existence est inconfortable. C'est la raison pourquoi dans l'histoire d'un 
démoniaque de Gadarin , les démons ont demandaient à Jésus les envoyer dans le 
troupeau des cochons. 
 
Quatre fois 
 
Quatre fois on nous parle des âmes/ néfesh au chapitre un.  

 



Genèse 1 :  
20 Puis Dieu dit : Que les eaux grouillent d'animaux, d'âmes vivantes, et que des oiseaux 
volent au-dessus de la terre face au firmament du ciel. 
 
Genèse 1 :  
21 Dieu créa les grands monstres marins et toutes les âmes vivantes qui se meuvent, 
dont les eaux se mirent à grouiller, selon leur espèce ; il créa aussi tout oiseau ayant des 
ailes selon son espèce. Et Dieu vit que cela était bon. 
Remarquez que des âmes se meuvent dans les eaux. Mais les oiseaux ne sont pas 
nommés comme des âmes. 
Les eaux c'est un symbole des nations qui habitent la terre. Et des monstres marins sont 
des rois/gouverneurs comme des “princes des nations”(semblables aux princes de la Perse 
et de la Grèce dans le livre de Daniel, ch. 10) 
En hébreu c'est le mot “sar”. 
Troisième fois le mot néfesh apparaît dans le verset 30: 
Genèse 1 :  
30 Et à tout animal de la terre, à tout oiseau du ciel, et à tout ce qui se meut sur la terre, 
ayant en soi une âme vivante, je donne toute herbe verte pour nourriture. Et cela fut ainsi. 
Une précision que les êtres qui ont une âme vivante ont pour la nourriture toute herbe. 
 
Encore  à remarquer que qu'il n'est pas dit que des oiseaux avec des ailes et des grands 
monstres marins, que leurs âmes étaient créé pendant les six jours de la création. Des âmes 
des animaux qui sont apparus au sixième jour n'étaient pas créé,mais ils étaient sortis de la 
terre. Alors, quelles sont des âmes qui ont été créé après le «déluge de Lucifer»? Nous 
avons seulement l'information qu'au cinquième jour les âmes des reptiles et des rampants. 
C'est tout! Parce que ici on a utilisé le verbe hébreu «bara», dans le sens qu'ils sont créé 
pour la première fois. Le Créateur a créé les âmes des êtres reptiliens et rampants,lesquels 
se meuvaient dans les eaux. Mais les autres qui restent ont déjà existaient. 
Je veux vous partager ma compréhension. Le cinquième jour peut symboliser ceci. Les 
êtres célestes qui sont  symbolisés par des ailés sont placés dans le quarantaine spirituel 
terrestre. Ainsi que les êtres , appelés des grands monstres marins (comme “ses" dans 
Daniel). C'est sont des “princes de ce monde”qui ont reçu une autorité de gouverner les 
nations. Compte tenu que dans le livre de Daniel on voit le conflit entre ces “princes” et des 
archanges Gabriel et Michaël, nous pouvons comprendre que ce conflit était juste une 
continuité de ce qui est passé AVANT le déluge de Lucifer, et avant de ce quarantaine. 
Si les âmes de ceux qui sont placés passer le quarantaine spirituel terrestre existaient déjà, 
alors ils n'étaient pas créé pendant les six jours de la  restauration de la terre et de sa 
création. Et des âmes des animaux étaient extraits de la terre au sixième jour. À propos des 
âmes des ailés on nous dit rien du tout, d'où ils viennent. Et d'ailleurs, des âmes de quels 
êtres qui sont apparus au cinquième jour n'étaient pas touché par le déluge de Noé, lorsque 
les eaux ont ravagé toute la surface de la terre? Parce que les Écritures disent clairement 
que seulement tout ce qui avait le souffle de vie sur la surface de la terre était exterminé. 
Il est probable que ce sont des êtres que le Père a placé sous les eaux pour les missions 
particulières. Ils n'étaient pas affectés par le virus du péché, mais le Père Céleste a voulu 
qu'ils voisinent avec les autres êtres pour un x raison. 

 



Genèse 1 :  
26 Puis Dieu dit : Faisons l'être humain à notre image, selon notre ressemblance , et qu'il 
domine sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, sur le bétail, sur toute la terre, et 
sur tout reptile qui rampe sur la terre. 
28 Dieu les bénit, et leur dit : Soyez féconds, multipliez, remplissez la terre, et 
assujettissez-la ; et dominez sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, et sur toute 
bête qui se meut sur la terre. 
 
Intéressant que la domination était donné sur les poissons, les oiseaux, les bêtes de la terre 
et tout ce qui rampent. Les poissons / dag (en hébreu), mais PAS sur les “non poissons” 
dans les eaux, lesquels sont là quand même.  
 
À propos des rampants 
 
En hébreu “ remes”  signifie: 
Choses rampantes, grouillantes, organisme rampant, reptile 
Choses qui rampent 
Choses qui glissent (des animaux aquatiques) 
Choses mouvantes  
 
Je veux vous rappeler qu'au moment de déluge de Noé huit personnes étaient sauvés avec 
les animaux qui ont été pris dans l'arche. Mais qui a été détruit par ce déluge?  Ceux qui ont 
eu la respiration ,le souffle de vie dans leurs narines, sur la surface de la terre. 
Genèse 7 :  
21 Et toute chair qui se mouvait sur la terre périt, tant les oiseaux que le bétail et les 
animaux, tous les reptiles qui rampaient sur la terre, et tous les êtres humains. 
22 Toutes les choses qui étaient sur la terre, ayant respiration, souffle de vie dans 
leurs narines moururent. 
23 Tout ce qui subsistait sur la terre fut donc exterminé, depuis l'être humain jusqu'au bétail, 
jusqu'aux reptiles et jusqu'aux oiseaux du ciel ; ils furent exterminés de la face de la terre 
; il ne resta seulement que Noé, et ce qui était avec lui dans l'arche. 
 
Il était exterminé TOUT ce qui a eu la respiration sur la surface de la terre. Mais tout ce qui 
est dans l'eau et sous la terre n'est pas mentionné! 
Nous pouvons arriver à la conclusion suivante. Probablement que le niveau de méchanceté 
sur terre était plus haut que sous l'eau et sous la terre. 
Genèse 6 :  
5 Et Yahweh vit que la méchanceté de l'être humain était très grande sur la terre, et que 
toute la structure des pensées de son cœur n'était que mal en tout temps. 
6 Yahweh se repentit d'avoir fait l'être humain sur la terre, et il fut affligé en son coeur. 
 
Intéressant que sous la terre, et surtout sous l'eau il était toujours une ambiance ou un 
format mystérieux.  
Job 26 :  
5 Devant Dieu les ombres/ réphaim (en hébreu) tremblent au-dessous des eaux et de leurs 

 



habitants ; 
 
Les règles de limites d'habitation et de l'influence. 
 
Il existe un principe spirituel qu'on peut observer selon les Écritures. Si quelqu'un  fait la 
justice et agit selon la volonté de Dieu, le Père Céleste élargi sa limite d’influence, son 
pouvoir et du contrôle. Et à l'inverse, si quelqu'un fait l'iniquité, le Père va abréger ses 
limites. 
Par exemple, dans le livre d’Henock  , malgré que ce livre n'est pas inclus dans la bible, 
mais nous savons que les apôtres se sont référés souvent à ce livre.  Dans ce livre nous 
avons de l'information que la terre habitable a eu 6/7 de toute la surface de la terre et que 
c'est seulement 1/7 des eaux. Mais à cause de l'iniquité sur terre, la méchanceté des 
habitants de la terre , cette territoire était donné aux eaux. Parce que actuellement la terre 
sèche est juste 30% de toute la surface de la terre, mais ce n'est pas tous les 30% de cette 
terre sont habitables (déserts, toundra , des montagnes,des glaciers... ) La terre sèche a été 
réduite en faveur des eaux. Comme si un transfert du pouvoir a eu lieu. Lorsque le Père va 
recréer la nouvelle terre et nouveaux cieux, comme c'est mentionné dans l'Apocalypse, il n'y 
aura plus de la mer, car le virus du péché ne sera plus et la surface de la terre sera libéré en 
son maximum pour y être habiter. Mais pour le moment, il y a des limites. Possiblement que 
les âmes qui ont été créé en cinquième jour de la création étaient les SEULS de tous les 
âmes ( néfesh) créés à la restauration de la terre,et ces âmes n'ont pas “tombés” durant les 
6000 ans, et vers la fin du septième millénaire du quarantaine spirituel vont accomplir le plan 
de Dieu concernant la mer et ses habitants avec tous les processus qui vont se passer là 
dedans. Parce que le Seigneur organise et gère tous les processus au travers de ses 
serviteurs: ses enfants, ses anges de différents niveaux. Car si nous acceptons que ces 
êtres ont été créés sans aucun virus du péché , et ils n'ont pas été sous la domination de 
l'homme, il est clair que ces êtres peuvent louer Dieu et bénir SON FILS. 
 
Des groupes des animaux comme image des âmes incarnés. 
 
La création des animaux est un sujet à plusieurs niveaux et plusieurs couches, mais nous 
allons voir seulement trois à présent. Pour commencer, la création du monde d'animaux, à 
partir du cinquième jour, c'est une image prophétique de comment les âmes des êtres 
célestes et terrestres , qui vivaient avant le déluge du Lucifer ,sont entrés dans ce 
quarantaine spirituel.  
Donc, regardons le sixième jour. 
Genèse 1 :  
24 Puis Dieu dit : Que la terre produise des âmes vivantes selon leurs espèces, le bétail, les 
reptiles et les bêtes de la terre selon leurs espèces ; et il fut ainsi. 
25 Dieu donc fit les animaux de la terre selon leur espèce, et le bétail selon son espèce, et 
les reptiles de la terre selon leur espèce ; et Dieu vit que cela était bon. 
 
Alors, dans ce passage nous constatons trois catégories d'animaux: 

1) Le bétail -une des  images de la Maison de Juda et les autres tribus d'Israël, 
conservés son identité «israélo-hébraïque. Et c'est une image prophétique du 
RESTE du Très Haut. 

 



2) Les reptiles-image des déchus, des peuples rejetant Dieu. C'est un symbole de 
l'ivraie, ceux qui ont choisi le péché et qui ont suivi Satan. 

3) Les bêtes sauvages- une des images-la Maison d'Israël (“âne sauvage”),qui est 
formé de dix tribus d'Israël avec lesquels l'Alliance a été rompu par le Père, mais plus 
tard offert par la Grâce. C'est aussi un symbole des nations païennes,lesquels n'ont 
pas encore décider définitivement, pour qui le combat  pour leurs âmes est actuel 
aujourd'hui. 

Remarquez que ces trois catégories d'animaux sont dans le passage suivant: 
Genèse 3 :  
14 Alors Yahweh Dieu dit au serpent : Parce que tu as fait cela, tu es maudit entre tout le 
bétail et entre tous les animaux des champs ; tu marcheras sur ton ventre, et tu 
mangeras la poussière tous les jours de ta vie. 
15 Et je mettrai inimitié entre toi et la femme , et entre ta postérité et sa postérité ; celle-ci 
t'écrasera la tête, et tu lui écraseras le talon. 
 
Dans les trois premiers chapitres de la Genèse chaque mot est important.  Ici, le Seigneur 
mentionne le serpent (nahash) comme étant non pas seulement maudit, mais entre TOUS 
les animaux des champs. Ce n'est pas un simple serpent, capable de parler en plus, mais 
c'est un être qui est maudit entre tous les bétail et des animaux des champs. Comprenez 
vous l'association? Quelle importance pour les animaux que l'un d'eux est devenu rampent 
et qu'il va se nourrir de la poussière? 
On va regarder une autre situation avec Noé. 
Genèse 9 :  
25 C'est pourquoi, il dit : Maudit soit Canaan ; il sera l'esclave des esclaves de ses frères. 
 
Il est connu qu’au travers le fils de Noé, nommé Cham ,la lignée des “déchus" s’est 
manifesté : les nephilims qui se sont opposés à Israël et au peuple de Dieu constamment. 
Une autre association qui explique la profondeur de cette image. 

1) Le bétail est en rapport avec le fils aîné de Noé, Sem et son descendant Abram, et 
sa postérité. Ceci est symbole de l'esprit. 

2) Les reptiles -le deuxième fils, Cham et son fils Canaan et sa semence (l'ADN 
transformé) , symbole de la chair. 

3) Les animaux des champs- le dernier fils de Noé, Japhet. Image de l'âne sauvage/ la 
Maison d'Israël, les dix tribus d'Israël perdus. Et aussi des païens, les âmes qui sont 
exposés au choix entre Satan et Dieu. Ce qui se manifeste par l'idolâtrie et le 
paganisme. 

Il est écrit concernant l'esprit et la chair, qu'ils s'opposent l'un à l'autre, qu'il y a un combat 
qui va dominer. Les descendants de Cham ont confrontés le plus dans le combat 
concernant la terre promise de Canaan, l'image de l'âme, pour laquelle a le combat. 
Également, Japhet est une image de l'âme, à cause de la prophétie de Noé, concernant que 
« Japhet va demeurer dans les tentes de Sem» 
Genèse 9 :  
27 Que Dieu étende en douceur Japhet, et qu'il habite dans les tentes de Sem, et que 
Canaan soit leur esclave ! 
Autrement dit, l'esprit (Sem) va balayer l'espace de la chair ( Cham). Et cette espace sera 
donné à l'âme(Japhet) pour y habiter. 

 



 
Donc, nous avons le serpent, la reptile qui est maudit entre le bétail et des animaux des 
champs. C'est sont des symboles de Canaan-Cham, maudit entre les descendants de Sem 
et Japhet. Également, la chair est maudit entre l'esprit et l'âme. Car nous savons que la chair 
et le sang n'hériteront pas le Royaume de Dieu. 
Il faut souligner que les descendants de Cham/Canaan ont envahi “ la terre promise” 
illégalement, en transgressant le sort qui était fait par les fils de Noé. Ceci nous parle de ce 
que la chair ne veut jamais observer les ententes, mais qu'il faut constamment la faire mourir 
par esprit. La saisie de cette terre promise par Israël est un symbole prophétique de 
l'accomplissement de cette promesse. En principe, ce n'est pas la saisie,mais le 
rétablissement de la justice selon l'entente entre les fils de Noé: Sem,Cham et Japhet. 
C'est sont des images qui ne disent pas évidemment que tous les descendants de Sem sont 
spirituels, et que tous les descendants de Cham sont charnels. Mais c'est une image 
prophétique premièrement. Malgré que la tendance est là même à travers tous ces milliers 
d'années.  
 
À qui quoi en nourriture. 
Avez vous remarqué à qui et quoi le Père a prévu pour la nourriture? Pensez vous que pour 
l'homme et pour les animaux la même chose? 
Genèse 1 :  
29 Et Dieu dit : Voici, je vous donne toute herbe portant de la semence qui est sur toute la 
terre, et tout arbre ayant en lui du fruit d'arbre et portant de la semence, ce sera votre 
nourriture. 
30 Et à tout animal de la terre, à tout oiseau du ciel, et à tout ce qui se meut sur la terre, 
ayant en soi une âme vivante, je donne toute herbe verte pour nourriture. Et cela fut ainsi. 
 
Remarquez que la Parole dit que pour les humains la nourriture est l'herbe ,portant de la 
semence et des fruits des arbres,portant de la semence. Mais aux animaux et aux oiseaux 
et aux reptiles seulement l'herbe verte. C'est tout! Sauf que nous savons que dans la réalité 
ce n'est pas ainsi. On sait qu'il y a des oiseaux et des animaux qui mangent du fruit des 
arbres. Ça veut dire que le Seigneur veut nous communiquer quelque chose de plus profond 
que la question sur la botanique et zoologie? 
Acceptant que le sens littéral n'est pas conforme à la réalité, alors nous devons traiter cette 
nourriture  comme dans le sens prophétique et spirituel, lequel edifie l'esprit et non pas dans 
le sens du corps physique. 
Ceci peut être important pour notre compréhension dans ce sujet et dans le thème général. 
Je souligne que pour l'homme est donné en nourriture ce qui contient la semence, c'est à 
dire ce qui porte le fruit. 
Autrement dit, manager ce qui ne porte pas du fruit ce n'est pas bien, c'est une 
nourriture spirituellement impure, n'est pas   “casher”. La nourriture,laquelle ne peut pas 
contribuer à la croissance spirituelle. On a des croyants qui malgré qu'ils écoutent des 
enseignants ou qu’ils lisent des enseignements, mais on dirait qu'ils ont jamais du fruit dans 
leur vie qui doit correspondre à l'âge spirituel. Une des causes est dans ce qu'ils 
consomment la nourriture incorrecte, laquelle ne contribue pas à la croissance spirituelle. 
C'est comme si ils n'arrivent pas à connaître la Vérité…. 
 

 



Deuxièmement, il était donné à l'homme pour la nourriture des fruits des arbres, ce qui n'est 
pas donner aux animaux. Comparativement à l'homme, les animaux- c'est un niveau 
charnel. 
C'est pourquoi ceux qui sont à ce niveau là, les fruits des arbres pour eux ne sont pas 
accessibles. L'herbe verte- est une image de la nourriture spirituelle, laquelle ne porte pas 
du fruit spirituel, parce qu'elle ne permet pas de mourir. Tandis que l'herbe, portant de la 
semence, malgré que c'est un niveau bas ou c'est le «lait spirituel», quand même, en entrant 
dans l'esprit de l'homme, contribue à porter certains Fruits de L'Esprit. « Les fruits des 
arbres, portant du fruit» c'est «la viande spirituelle». L'herbe verte se trouve sous les pieds, 
par contre  pour prendre les fruits des arbres, il faut « tendre spirituellement» et se forcer 
plus.  
Dans les Écritures souvent il y a des comparaisons de l'herbe d'avec la chair ou charnel, 
avec quelque chose de temporaire. Souvent avec le début d'un niveau puisque. 
Psaumes 103 :  
14 Car il sait bien de quoi nous sommes faits, il se souvient que nous ne sommes que 
poussière. 
15 L'homme ! Ses jours sont comme l'herbe , il fleurit comme la fleur d'un champ. 
16 Lorsque le vent passe dessus, elle n'est plus, et son lieu ne la reconnaît plus. 
 
Ésaïe 37 :  
27 Or leurs habitants, étant dénués de force, ont été épouvantés et confus ; ils sont devenus 
comme l'herbe des champs ; et l'herbe verte, comme le foin des toits, et le blé brûlé avant 
la formation de sa tige. 
 
Ésaïe 40 :  
6 La voix dit : Crie ! Et on a répondu : Que crierai-je ? Toute chair est de l'herbe, et toute 
sa grâce est comme la fleur d'un champ . 
7 L'herbe sèche, et la fleur tombe, parce que le vent de Yahweh souffle dessus. 
Certainement le peuple est de l'herbe. 
8 L'herbe sèche et la fleur tombe, mais la parole de notre Dieu demeure éternellement . 
 
Mais, en ce qui concerne des arbres, le Seigneur bien souvent les compare avec l’homme. 
Et plus haut,et plus fructueux est l'arbre, prophétiquement l'homme est plus béni dans le 
Seigneur. Plus il est rempli du Fruit de L'Esprit. Par exemple: 
Psaumes 1 :  
3 Il est comme un arbre planté près des ruisseaux d'eaux, qui rend son fruit en sa saison, 
et dont le feuillage ne se flétrit pas . Et ainsi tout ce qu'il fera réussira. 
 
Souvenez-vous de l'arbre dans le livre de Daniel, chapitre 4. Beaucoup d'exemples, mais on 
a compris le principe , je crois. 
Et encore un détail important, les céréales, qui sont des herbes, portant du fruit. La moisson 
du printemps et d'automne. L'automne, c'est concrètement les fêtes de l'Éternel. Un symbole 
de la maturité, contrairement au printemps, les fêtes, symbolisés l'enfance spirituelle. La fête 
Chavouot est une transition, le temps d'entrer dans l'adolescence/ jeunesse spirituelle. 
C'est pourquoi aux enfants,qui ont l'image du Père Céleste, pour la nourriture le Seigneur a 
commandé de se nourrir seulement avec ce qui contient de la semence. Rappelons nous du 

 



serpent à qui, après avoir séduit l'homme a été annoncé qu'il va désormais se nourrir de la 
poussière. Nous savons que dans la réalité physique le serpent ne mange pas la poussière, 
même si il a très faim. Mais c'est une à 100% réalité spirituelle. Et dans le contexte de cette 
étude sur la nourriture spirituelle nous pouvons voir que ceux qui représentent les “reptiles 
spirituels” ,qui sont le symbole de ceux qui se sont éloignés de Dieu,se sont rebellé contre 
Dieu, DIEU leur a donné comme nourriture tout ce qui est lié à la chair, puisque la chair 
représente la poussière .                                                   עָפָר (afar) Strong 6083 
Poussière, poudre, mortier, cendre, terre, décombres, terreux,sol. 
Sans la conversion au Père Céleste nous ne pouvons pas recevoir aucune révélation 
spirituelle. Le cendre est noir, gris foncé habituellement. L'herbe verte symbolise la vie. 
Pour clôturer ce sujet sur la nourriture voici un verset: 
Ecclésiaste 3 :  
21 Qui sait si l'esprit des fils de l'être humain monte en haut et si l'esprit de la bête descend 
en bas dans la terre ? 
Indirectement, ce verset confirme l'allusion que l'esprit de ceux qui sont venus des cieux , 
reviennent là d'où ils sont venus. 
 
Chapitre 8 
 
C'est la dernière chapitre qui va clôturer ce thème sur notre origine.  
Et cette dernière étude concerne de la compréhension du RESTE d’Israël. On va toucher un 
aspect important. Si on suppose que les hommes/ les garçons étaient en statut des “bnei 
Elohim" /des FILS de Dieu, alors qui sont dans ce cas  ceux qui sont sur terre des 
femmes/filles? C'est une question difficile,mais importante. Et aussi une autre question 
concernant de l'ivraie. Les âmes de ceux qui sont semés sur terre, mais qui n'ont pas la 
possibilité de la repentance. 
Au commencement de la recherche sur ce thème j'ai eu une certaine révélation sur le 
RESTE d'Israël. Mais j'ai voulu que le Père me donne plus d’éclaircissement pour mettre un 
point final en quelque sorte. Et 10 mois se sont écoulés après la septième chapitre, durant 
lesquels j'ai médité et prié pour que le Seigneur me donne la compréhension de cela, car 
sans la révélation d'en haut il est impossible de bien comprendre. Et là j'ai reçu des 
nouvelles illuminations,éclaircissantes lesquelles complètent cette étude.  
Normalement dans tous les rébus ou dans les énigmes il y a une clé ou des clés, lesquelles 
aident à comprendre un algorithme de la solution, un principe pour aboutir jusqu'au le noyau 
de l'essence. 
Alors, nous allons voir quelques versets: 
Exode 25 :  
40 Regarde donc, et fais selon le modèle qui t'est montré sur la montagne. 
Hébreux 8 :  
5 lesquels font le service dans le lieu qui n'est que l'image et l'ombre des choses célestes, 
selon que Dieu le dit à Moïse, quand il devait achever le tabernacle : Prends garde, lui dit-il, 
de faire toutes choses selon le modèle qui t'a été montré sur la montagne . 
 
Au commencement- les Cieux, ensuite la terre. Au commencement-le spirituel, ensuite 
physique. Chaque sphère a sa gloire: 

 



1 Corinthiens 15 :  
40 Il y a aussi des corps célestes, et des corps terrestres ; mais autre est l'éclat des corps 
célestes, et autre celui des corps terrestres. 
41 Autre est l'éclat du soleil, autre l'éclat de la lune, autre l'éclat des étoiles ; même une 
étoile diffère d'une autre étoile en éclat. 
44 il est semé corps animal, il ressuscitera corps spirituel. S'il y a un corps animal, il y a 
aussi un corps spirituel. 
 
Nous avons la confirmation de ce modèle comme principe. 
1 Corinthiens 10 :  
11 Or toutes ces choses leur sont arrivées pour servir d'exemples (images prophétiques) , et 
elles ont été écrites pour notre instruction, nous qui sommes arrivés à la fin des âges. 
 
Autrement dit, tout ce qui est passé avec des pères d'Israël, en commençant par Abraham, 
et même en commençant par Adam, tout sert comme l'image prophétique, selon les 
modèles, qui sont pour nous des exemples , et des clés pour la compréhension de ce qu'est 
ce qui est ce monde.Peut être pas à 100 % de la plénitude , partiellement, mais quand 
même le Père Céleste désir à révéler.  Ainsi que pour la compréhension du monde spirituel. 
Israël et tout ce qui est passé avec lui, incluant SA PAROLE et beaucoup d'autres choses, le 
Père a pris comme modèle du monde entier, on voit que Dieu s'en sert de  l'Écriture pour 
nous communiquer  cette source céleste de tous les événements et les images lesquelles 
au travers Israël sont montrés au monde. 
Et un autre verset qui prouve ce principe de base que TOUT ce qui est apparu sur terre, au 
préalable s’est produit au Ciel: 
Hébreux 11 :  
3 Par la foi, nous comprenons que les âges ont été faits par la parole de Dieu, de sorte que 
les choses qui se voient n'ont pas été faites des choses visibles. 
 
Dans la version originale élargi ce verset devrait être: 
«Par la foi, nous comprenons comment se sont restaurés, se sont corrigés, se sont mis en 
ordre les âges, des mondes, le système du monde présent-par la Parole de Dieu- du monde 
invisible sont nés des choses visibles.» 
C'est à dire que tout ce qui est visible, ce que nous pouvons physiquement toucher, sentir 
mesurer,vient de l'existence préalable dans le spirituel et invisible. Le monde physique est 
une projection du monde invisible/spirituel,de la sphère céleste. 
Le prochain verset nous dit que nous avons la possibilité de le connaître. 
Romains 1 :  
20 En effet, les perfections invisibles de Dieu, à savoir sa puissance éternelle et sa divinité, 
se voient comme à l'œil nu, depuis la création du monde, quand on les considère dans ses 
ouvrages, de sorte qu'ils sont inexcusables ; 
 
Une version de l'original un peu plus élargi: 
« Les perfections invisibles de Dieu dès la création du monde, sa puissance éternelle et sa 
divinité, se voient au travers la considération de ses créatures du monde physique, et ils 
deviennent compris, c'est pourquoi il est  inexcusable aux hommes.» 
 

 



Donc, voici la première clé : la primauté du monde spirituel, ainsi que les réalités spirituelles 
puissent être vu au travers des créatures physiques. Et,  évidemment, pour le fondement 
principal c'est la Parole de Dieu .  
 
Si ne pas tomber trop dans les détails et nuances, en général , la terre,et les événements 
qui se déroulent pendant 6000 ans derniers- est une “ombre prophétique du céleste”. 
Prochaine clé c'est la nature de Dieu ,laquelle était mise dans l'homme: 
Genèse 1 :  
26 Puis Dieu dit : Faisons l'être humain à notre image, selon notre ressemblance , et qu'il 
domine sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, sur le bétail, sur toute la terre, et 
sur tout reptile qui rampe sur la terre. 
 
Selon la Parole nous voyons que l'humain ce n'est pas simplement un homme ou une 
femme, malgré qu'ils sont des humains. Mais que la plénitude de l'humain propre c'est 
homme et femme ENSEMBLE. Ehad en hébreu. Dieu lui-même est EHAD, c'est à dire UN 
composé. 
Plusieurs se pose la question:”pourquoi le Très Haut n'explique pas clairement, en détails , 
pour ne pas créer la confusion. Vraisemblablement, la situation a exigé que ceux qui sont 
envoyés dans le quarantaine spirituel doivent avoir une mémoire bloquée temporairement. 
Pour que leurs décisions soit faite sans aucune pression externe, mais selon leur coeur. Et 
c'est ça la raison pourquoi le Père Céleste s'est caché du monde physique et s'est couvert 
d'une «nuage brumeuse». (En hébreu ARAFEL). Si le Très Haut se manifeste dans SA 
Gloire, évidemment personne ne pourrait pas rester dans son état actuel, statique et 
indifférent. Tous se soumettent devant LUI avec crainte et tremblement. Mais la décision doit 
être prise sans la “pression externe”. 
À part les deux principes précédents, il y a encore deux autres.  
Un , c'est que le Père Céleste est absolument juste et en LUI il n'y a pas de ténèbres. Et 
encore, IL EST plus miséricordieux et gracieux que sévèrement juste. Sa miséricorde est 
soulevé sur la justice. C'est à 100% la Vérité . C'est pourquoi n'ayant pas toute l'information 
complète, à cause de la limitation, la Parole nous dit: 
1 Corinthiens 4 :  
5 C'est pourquoi ne jugez de rien avant le temps, jusqu'à ce que le Seigneur vienne, alors il 
mettra en lumière les choses cachées dans les ténèbres et manifestera les desseins des 
cœurs. Alors chacun recevra de Dieu la louange qui lui sera due. 
 
Un autre principe, qui est la clé -c'est que pour porter un jugement, et surtout pour la mort, il 
faut avoir deux témoins.  Comme Moïse a appelé en témoins le Ciel et la terre, concernant 
son peuple d'Israël.  Le Ciel comme symbole du monde spirituel, invisible, intérieur , c'est à 
dire des motivations secrètes du coeur. 
La terre est un symbole du physique, visible, c'est à dire de ce qui est se manifeste par une 
action. 
Du point vue spirituel et de la justice absolue, il faut y avoir des motivations injustes et des 
actes injustes pour être jugé ou condamné à mort. On parle de tel péché, comme par 
exemple le meurtre. Il méritait de la peine de mort. Les autres petits violations des règles ou 
autres crimes qui prévoyait la peine de mort devrait être contenue des motivations 
méchantes, injustes. Par exemple : le viole d'une femme marié ou d'une fiancée. C'est 

 



pourquoi en Israël, malgré que le crime pourrait être grave et qu'il méritait la plus haute 
punition ,à savoir la mort, toutefois, le jugement pourrait être adoucie, à la condition qu'il n'y 
avait pas de la mauvaise motivation ou de la motivation injuste. Ça concerne des meurtres 
involontaires, les meurtres accidentelles. Puisque dans le cas comme cela, c'est juste un 
témoin-la terre/un acte physique.  Mais de point de vue  de la justice divine et absolue, ce 
n'est pas suffisant pour condamner à mort. C'est à dire équivalent du jugement juste :”l'âme 
pour l'âme” 
Et à la lumière des principes, mentionnés plus haut,qui sont des clés pour la meilleure 
compréhension, on va regarder maintenant le sujet des villages de refuge dans l'ancien 
Israël, car c'est en rapport avec notre thème principal. 
 
Les villes-refuges 
 
Nous avons commencé cette étude avec le passage sur ces villes. Et j'ai dit qu'il vous faut le 
garder en mémoire. Maintenant notre boucle va être bouclé. 
L'image prophétique des villes-refuges est une meilleure image que nous pouvons avoir de 
ce quarantaine spirituel pour tous les créatures célestes qui sont trébuchés  «par 
négligence». 
Les villes-refuges étaient construites par l'ordre donné par Dieu. Pour ceux qui commet un 
meurtre sans aucun motif  de méchanceté dans son coeur. Autrement dit, le péché qui est 
commis, si la motivation est méchante et injuste,il méritait la mort. Mais , compte tenu qu'il 
n'y avait pas de telle motivation , la grâce était donné pour avoir la possibilité pour la 
réhabilitation et la correction. C'est exactement ça ce qui  a passé dans ces temps éloignés. 
Il n'y avait pas encore la conscience du péché comme tel. C'est pourquoi, malgré la gravité 
de l'événement, le Père Céleste a accordé sa miséricorde et la grâce pour offrir la possibilité 
de la correction et la réhabilitation. Pas automatiquement, mais en respectant des règles et 
des conditions. De toute façon, la condition principal était de chasser pour un certain temps 
et organiser une vie selon les règlements précises. 
L'exemple de Caïn, qui a tué son frère Abel, est en quelque sorte fondamentale. Avant cela, 
il n'existait pas de meurtre. Et même ,la mort physique n'était pas encore. Caïn a tué son 
frère, mais il n'a pas eu aucune connaissance sur la mort physique , qu'est ce que c'est et 
comment on meurt, il a reçu une grâce, la punition était rapporté. Autrement dit, à cause de 
sa ignorance de la conséquence de son acte, il a été juste chassé au lieu d'être mise à mort. 
Genèse 4 :  
12(b) ….et tu seras vagabond et fugitif sur la terre. 
16 Alors Caïn s'éloigna(était mis dehors) de la présence de Yahweh et habita dans la terre 
de Nod, à l'Orient d'Eden. 
 
«Nod» en hébreu signifie vagabond et fugitif. Donc, nous pouvons dire que Caïn était 
éloigné de la face de Dieu dans la terre du refuge. 
Les Écritures nous informe ensuite que Caïn n’a  pas simplement construit une ville en 
honneur de son fils ( Genèse 4:17), mais le verbe “bâtit” est dans ce verset dans le temps 
non pas accompli.  
Genèse 4 :  
17 Puis Caïn connut sa femme ; elle conçut et enfanta Hénoc. Il bâtit une ville, et il donna à 
cette ville le nom de son fils Hénoc. 

 



Et Caïn a reçu un signe pour que personne ne puisse le tuer. On a une version que Dieu lui 
a écrit sur son front une des lettres de son NOM. De telle manière il a été protégé 
surnaturellement de ceux qui pourraient lui causer la mort par sa propre justice. Nous 
pouvons voir une analogie avec le livre d'Ezekiel, chapitre 9, ainsi que dans le livre 
d'Apocalypse , chapitre 7. 
Cain a eu une possibilité d'être corrigé, parce qu’ il a été travaillé. 
La terre «Nod» est une image des villes-refuges, où les meurtriers involontaires puissent se 
réfugier. Premièrement, ceux qui ont commis un tel péché, en fait n'ont pas eu de l'intention 
de le faire. Pas de pensée mauvaise ou motivation méchante, mais par la négligence. Pour 
un juste jugement il faut minimum deux témoins. 
Nombres 35 :  
10 Parle aux enfants d'Israël, et dis-leur : Quand vous aurez passé le Jourdain, pour entrer 
au pays de Canaan ; 
11 établissez-vous des villes qui vous soient des villes de refuge, afin que le meurtrier qui 
aura frappé à mort quelqu'un involontairement, s'y enfuie . 
12 Et ces villes seront pour vous des villes de refuge pour échapper au rédempteur , afin 
que le meurtrier ne meure pas, jusqu'à ce qu'il ait comparu en jugement devant l'assemblée. 
13 De ces villes que vous donnerez, il y en aura six de refuge pour vous. 
 
Alors, les villes de refuge pour ceux qui ont fait le péché qui les condamne à mort, mais par 
la négligence, c'est un quarantaine. Ceci n'est pas simplement la prison, mais vraiment un 
endroit de la correction, car elles étaient gérés par des lévites qui, justement avaient la 
responsabilité de les enseigner la Parole, la Torah. Puisque en apprenant les fondements de 
la vie dans la justice, obéissant à des commandements donné par Dieu à travers la Torah, 
ils ont eu la possibilité d'être corrigé. 
 Il fallait rester là jusqu'à la mort du Grand Prêtre et l'arrivée de nouveau. Et seulement après 
cela le réfugié pouvait sortir à la liberté avec sa conscience renouvelée. 
Jésus est non pas seulement le ROI des rois et SEIGNEUR des seigneurs, mais il est aussi 
LE GRAND PRÊTRE  en âge dans l'âge ,selon le rang de Melchisédek. C'est exactement 
avant son arrivée et son achèvement de l'oeuvre Rédemptrice, tous les âmes qui sont en 
quarantaine spirituel sur terre étaient liés par les conditions à suivre, et ils ne pouvaient pas 
se sauver par eux-même. Malgré la bonne conduite, ils ne pouvaient pas recevoir la 
délivrance.  Jésus-Christ a commencé son sacerdoce après sa résurrection des morts, et à 
partir de ce moment est le commencement de son service de la rédemption pour tous les 
âmes qui ont été déjà avant de son service, et qui doivent encore venir. 
Six villes lesquelles ont été préparés pour les réfugiés=six milles ans de quarantaine, 
comme qu'il est écrit que pour Dieu un jour est comme une mille ans. Après que tous les 
”célestes” vont passer leur quarantaine spirituel, JÉSUS va revenir,comme il est mentionné 
dans le livre des Actes: 
Actes 3 :  
21 que le ciel doit recevoir jusqu'au temps du rétablissement de toutes choses (de 
chacun;de tous) dont Dieu a parlé par la bouche de tous ses saints prophètes de tout âge . 
Nous avons parlé de cela dans la chapitre 5. 
 

 



Le septième millénaire, lequel est nommé «une ère messianique»-c'est un temps où la 
Fiancée de Jésus va entrer dans l'expérience de gouvernance, prenant graduellement sur 
soit la fonction du CONSEIL CÉLESTE. 
C'est en ce moment là le quarantaine sera pour ceux qui étaient ”terrestres”, et non pas 
“célestes”’ . Les conditions seront moins difficiles, correspondant à la responsabilité qui était 
, comme qu'il est dit: «à qui est plus donné sera plus demandé». Et chacun va porter son 
propre joug. 
Le salut et le passage de quarantaine n'est pas inconditionnel. Premièrement, quelqu'un 
devait accepter ce choix, et non pas se cacher malgré son risque et la crainte, car dans la 
réalité c'était plus pire et plus dangereux, et fermait la possibilité de retour dans la société 
d'Israël. Deuxièmement, le dossier de ce quelqu'un était traité pour vérifier si il n'a pas eu de 
mauvaise motivation et que c'était un accident,involontaire. Seulement après cela le 
“programme de réhabilitation” pouvait prendre le début. Et troisièmement, ce quelqu'un 
devrait rester dans cette ville de refuge sans la possibilité de quitter. ( exemple:suicide)  
Parce que si il quitte par sa volonté, il sera tué par le vengeur. En plus, les règlements 
précises de la Torah sont à respecter, puisque si ils ont transgressé systématiquement, ce 
quelqu'un devrait être chassé, et ne pouvait plus échapper la mort sûr de son vengeur. 
Si vous regardez avec une bonne attention, vous devez constater que ce modèle de la 
réhabilitation est vraiment en concordance avec les conditions de notre existence sur terre. 
Le Conseil Céleste, avec le Père Céleste en tête, ont vérifié le cas de chacun. Et si après 
avoir étudié le dossier, il n'y avait pas de mauvaise motivation, alors c'est juste un 
témoin=un acte physique qui a eu lieu. Donc, il fallait l'envoyer à passer ce quarantaine. La 
personne céleste devrait être incarné dans un corps sur terre. Dans une famille 
précise.Dans une époque précise. Où elle peut de nouveau s'adresser à son Père Céleste, 
se soumettre au ROI Jésus, accepter SA PAROLE, et commencer vivre selon elle, en 
attendant l'arrivée de ”Nouveau Grand Prêtre”, à savoir Jésus Christ/Yeshoua ha Mashiah. 
Chacun a été incarné avec la condition du coeur,lequel a été au moment où le péché était 
arrêté. C'est à dire avec le niveau de virus de la rébellion qui l'a reçu. Et encore d'autres 
conditions différentes. 
 
Des compagnons célestes. La tragédie universelle. 
 
On m'a posé souvent la question: “QUI étaient ceux qui sont des femmes/filles aujourd'hui? 
Parce que dans les Écritures nous voyons que des FILS du Très Haut/ bnei Elohim. Mais on 
ne voit pas ce qu'on pourrait corréler avec les filles du Très-Haut.  Mais nous allons voir 
quelques versets: 
Zacharie 5 :  
9 Je levai les yeux et je regardai, et voici, deux femmes sortirent . Le vent soufflait dans 
leurs ailes : Elles avaient des ailes ; comme les ailes de la cigogne. Et elles enlevèrent 
l'épha entre la terre et le ciel. 
 
Compte tenu que dans ce passage les femmes ont des ailes, il est peu probable qu'elles 
sont des êtres terrestres. L'Écriture ne donne pas aucune précision si elles sont des êtres 
“angéliques” ou “diaboliques”. 
Mais généralement toutes les activités semblables à celles normalement étaient par la 
participation des envoyés de Dieu (malahim en hébreu)/ des anges. 

 



Importance de fait de l'existence des êtres féminines dans le monde spirituel. Lesquelles 
non pas «ISH» en hébreu homme/mari ,mais «ISHA»- femme, prise/tiré de l'homme. Ce 
n'est pas rare dans les Écritures est écrit concernant la première femme ,Eve, qu'elle est 
«isha» , c'est à dire tiré de l'homme, qui est « ish». Mais «ish»+«isha» =être 
humain/HOMME  en tant que le reflet d'image de Dieu. Mais je souligne qu'avant la chute 
dans le jardin d'Eden, c'est comme ça que le Père Céleste les a appelé. C'était les êtres 
célestes, spirituels, féminins. 
Deuxièmement, rappelons quelques principes fondamentaux. Tout ce qui est terrestre est un 
reflet du céleste. À la lumière de ce principe, Adam et Eve forment UN HOMME, c'est ça la 
plénitude de l'humain.Remarquez que Adam et Eve sont faites en image de Dieu qui est 
EHAD(en hébreu signifie UN) 
Ehad c'est un composé (unité de plusieurs) . 
C'est pourquoi nous voyons  la manifestation de Dieu dans  l'unité.  À part le Père Céleste , il 
y a SON ESPRIT-ROUAH HA KODESH/Esprit Saint. Et nous avons déjà parlé de SON 
FILS-Yeshoua/Jésus. Dans la langue hébraïque le Père et FILS sont en masculin. Mais 
L'Esprit Saint est féminin. Et beaucoup de savants, chercheurs et connaisseurs de la Parole 
disent que c'est L'Esprit Saint qui représente la «Skhina»/la Gloire manifeste de Dieu est 
une manifestation de son côté féminin. Par la création de l'homme de la manière qu'il 
contient en soit deux côté, le Père Céleste a reflété son image. Parce que la Parole ne dit 
pas qu'Eve a reçu dans ses narines le souffle de vie. Elle l'avait déjà au moment de la 
création de l'homme. Son âme «nefesh» était attaché à l'esprit de Adam au moment de sa 
création. 
Parce que il y a des détails importants par rapport de l'âme humaine qui est composée d'un 
ensemble: « neshama»-une partie de l'âme venant de Dieu, divine; «nefesh»- la partie de 
l'âme terrestre. 
Genèse 2 :  
7 Or Yahweh Dieu forma l'être humain de la poussière de la terre, et il souffla dans ses 
narines le souffle des vies/“néshamat" en pluriel ; et l'être humain devint une âme 
vivante/ “nefesh”. 
La partie divine  “ neshama” de l'âme humaine est endormie. Seulement, au moment de 
notre conversion, à la nouvelle naissance , cette partie se réveil. La femme- fille du Très 
Haut selon sa nature est plus semblable à Rouah/Esprit de Dieu. Parce que ROUAH et 
ISHA  c'est féminin. C'est pourquoi l'Esprit du Père sort, et la femme sorte de l'homme . Une 
image très claire. 
C'est pourquoi la femme c'est un être Céleste, qui était dans ce temps là un esprit de 
service, selon la lettre aux Hébreux 1:14, mais  absolument et complètement différent. 
D'autant plus les femmes / filles à notre temps , ce ne sont pas des fils de Dieu qui ont eu 
leur “ sort”  pendant ce quarantaine être dans les corps féminins avec la particularité de 
l'âme féminine. Bien sûr que non! Cela serait injuste et pas naturel. Nous avons vu qu’Eve a 
été faite sortir de Adam comme un côté / «cela» (en hébreu) de lui.  Et c'est ce côté là que 
Dieu a enveloppé de la chair, en lui donnant un corps. 
En ce moment là ce corps était glorieux. Voilà pourquoi nous pouvons affermir qu'au Ciel 
l'homme et la femme étaient des compagnons célestes éternelles, lesquels étaient tous les 
deux côtés d’unité. Ou encore deux parties d'un ensemble. Et plus, chacun a eu sa propre 
volonté et chacun a eu sa personnalité avec ses émotions, son intellect… 

 



Eve était pour fonction d'aider à Adam, et elle se correspondait parfaitement à lui. Dans tous 
les aspects elle avait une correspondance à Adam: spirituellement, émotionnellement et 
physiquement. Ils ont eu l'unité en totalité selon l'amour. C'est une copie exact de Dieu qui 
est UN /EHAD. 
 Pourquoi ils étaient des compagnons éternelles? Parce que la mort n'était pas prévu dans 
son idéal. Et d'ailleurs, quand Jésus a dit à propos de divorce qu'au commencement il n'était 
pas ainsi, il s'est référé à cette époque.  
Parce que si nous lisons le premier verset de la Genèse où il est écrit «au 
commencement...» , nous savons que ce n'est pas à partir du jardin d'Eden. Mais avant que 
le monde soit. C'est important. 
Et parce que comme dans le jardin il n'y avait pas de péché jusqu'au certain temps, le 
modèle de l'homme et la femme étaient EHAD/UN .C'est un modèle idéal, pensé par le 
Père. C'était son image reflété au commencement. Malgré qu'ils étaient sur terre, dans le 
jardin, comme un lieu qui lie la réalité céleste  et invisible avec la réalité physique/ visible.  
 
En comprenant ce principe, et compte tenu de ce qui est dit plus haut, nous pouvons 
supposer que les Fils du Très Haut ,qui sont nommés dans les Écritures des étoiles (en 
hébreu  “kohav”), ils ont reçu après leur naissance leur deuxième partie , comme Adam et 
Eve. Puisque tout ce qui est visible vient de l'invisible.  
Quelque chose d'intéressant à propos de la parole adressée de Dieu à l'ancien chérubin, 
Lucifer. Le SEIGNEUR s'adresse à lui comme à une femme, utilisant un pronom «AT»/ c'est 
un «tu» féminin. Au lieu de «ATA»/ un«tu» masculin. Le nom que ce chérubin a porté en 
hébreu c'est «HEIDEL BEN SHAHAR»/ l'aube ou fils de l'aube. 
Ézéchiel 28 :  
13 tu étais en Eden, le jardin de Dieu ; ta couverture était de pierres précieuses de toutes 
sortes, de sardoine, de topaze, de diamant, de chrysolithe, d'onyx, de jaspe, de saphir, 
d'escarboucle, d'émeraude, et d'or ; tes tambourins et tes flûtes étaient à ton service ; 
préparés pour le jour où tu fus créé. 
 
Ceux qui connaissent la langue hébraïque peuvent voir que dans ce passage est adressé à 
quelqu'un qui est féminin.  
 
 
Dans un sens Dieu contient en soit deux côté :masculin et féminin. Non pas en tant que 
sex,mais en tant que des composants. Mais sur terre cela a trouvé une expression en sex 
physiquement, puisque toutes choses  physiques sont des reflets des célestes invisibles . Et 
l'ordre était celui ci: d'abord l'homme qui a contenu sa femme en lui . Et ensuite la femme, 
tiré de l'homme et  revêtu de corps.  
Ceux qui ne savent pas, le chérubin-gardien était préparé pour être la Fiancée du Très Haut, 
c'est à dire sa compagne Céleste. Cette campagne a eu , au moment de sa chute, neuf 
pierres précieuses, qui symbolisent neuf qualités divines, lesquelles elle /il a acquis. Mais 
elle /il ne s'est pas tenu , et à cette étape elle/il a chuté. N'a pas eu de persévérance pour 
acquérir les trois qualités manquantes. Le côté féminin (prophétiquement émotionnel) l'a 
dominé. Et elle/il est devenu quelqu'un qui s'est rempli de l'iniquité à l'intérieur. Nous savons 
que c'est le premier chérubin déchu. Et comme tout est prophétique, sur terre c'est Eve qui a 
chuté la première. 

 



1 Timothée 2 :  
13 Car Adam a été formé le premier, Eve ensuite. 
14 Et ce n'est pas Adam qui a été séduit, mais la femme, ayant été séduite, a été la cause 
de la transgression. 
 
C'est un reflet de ce qui est céleste, et nous avons une bonne allusion sur comment le 
premier péché est venu par le émotionnel, et que le premier était le chérubin gardien-un être 
angélique, qui est devenu diabolique. 
Cette image de la Fiancée rejetée est bien montré dans le livre Esther. La reine Vasthi 
rejetée et jeune fille juive Hadassa,laquelle est devenu la reine Esther. 
Et maintenant nous pouvons commencer à comprendre la tragédie qui s'est produite au 
Cieux. Le mystère commence à se dévoiler. Le péché au Ciel était arrêté et les Cieux 
étaient nettoyés. Vous vous souvenez qu'il y avait trois groupes des êtres célestes. 
Plusieurs compagnons étaient séparés à cause de la rébellion qui s'est produite ,car certains 
ont suivi le chérubin déchu. 
Et ce n'est pas pour rien que beaucoup parmi nous ont senti le désir de trouver sa 
“deuxième partie” pour être accompagné toute la vie. C'est quasiment au niveau d'un instinct 
que Dieu a mis en nous. Peut être vous avez déjà entendu une phrase:« les mariages / 
alliances se font dans les Cieux». Sauf que notre mémoire génétique de la partie divine de 
l'âme/néshama  nous communique des échos de cette réalité . Le Père Céleste, lorsqu'il 
peut faire rencontrer les deux compagnons célestes ici sur terre, et les amener au mariage, 
il le fait. Mais ce n'est pas tous les pairs qui se sont divisés à l'époque de la révolte 
punissent se réunir de nouveau. Car il y a parmi eux ceux qui sont définitivement perdus,en 
suivant Satan. Et d'autres qui sont restés fidèles au Père, donc restés au Ciel. Mais ceux qui 
sont en quarantaine, les deux , ont cette possibilité. Maintenant, je comprend mieux 
pourquoi il existe tant de personnes malheureux qui ne trouvent pas leur deuxième partie. 
Celle qui était avec eux , la compagne céleste dans ce passé lointain.  Et la mémoire était 
temporairement bloqué. Seulement au niveau l'intuition, dans un fond intérieur , dans les 
profondeurs de l'âme on a cette certitude que notre deuxième partie existe à quelque part. 
Qu'il y a quelqu'un qui nous attend au Ciel.  C'est pourquoi ce n'est pas seulement retrouver 
sa deuxième partie qui est important, mais aussi de se rappeler du Père, et en se 
réconciliant avec LUI de retourner à la MAISON. 
 
Vous vous souvenez de la phrase: « comme le prince sur un cheval blanc» ? 
Je n'affirme rien, mais il me semble qu'il est possible que si «elle» s'est retrouvé ici, et « lui» 
resté au Ciel, alors, après «qu'elle» s'est réconcilié avec le Père, il aura le temps où son 
compagnon céleste, avec lequel «elle»a été séparé pendant le quarantaine, va arriver avec 
Jésus,faisant partie de son Armée Céleste, de ce qui est écrit dans l'Apocalypse. Il est le 
prince, car son  PÈRE et le Maître , Jésus-Christ est le ROI. Pareil pour «elle», qui est 
devenu la princesse, car elle est la fille du ROI. Nous savons que le Père Céleste consolera 
tous, et essuiera toute larme, lorsque nous serons rendu à la MAISON. 
Apocalypse 21 :  
1 Puis je vis un nouveau ciel et une nouvelle terre ; car le premier ciel et la première terre 
avaient disparu, et la mer n'était plus. 
4 Et Dieu essuiera toute larme de leurs yeux, et la mort ne sera plus ; et il n'y aura plus ni 

 



deuil, ni cri, ni douleur, car les premières choses sont passées. 
 
La mémoire  effacée de l'expulsion. 
 
Maintenant, concernant de la mémoire bloquée pour la période de l'expulsion ou pendant le 
quarantaine, ainsi que la séparation des couples compagnons au moment de la naissance 
du péché. Il y a une excellente analogie avec le peuple d'Israël qui s'est divisé en deux 
royaumes:Sud et Nord. Beaucoup savent qu’après certain temps le péché est bien pénétré 
dans les dix tribus d'Israël, c'était le royaume du Nord. Ceci est apporté la séparation de 
l'Alliance et à l'expulsion hors de la Terre Promise. Avec le temps, les descendants de ces 
dix tribus ont complètement perdus leur identité, et beaucoup d'entre eux ont oublié leur 
origine, la véritable racine. Ce groupe là est une image prophétique des âmes célestes, à 
qui ont commis le péché par négligence, sont envoyés passer le quarantaine, et à qui la 
mémoire était temporairement bloqué. Ça c'est nous! 
Mais quand Jésus va revenir, il va éclairer toute chose par LUI-MÊME, et tout sera révélé. 
Une fois, Jésus a dit qu'il y a des brebis d'une autre bergerie lesquelles il doit aller chercher. 
Ce n'est pas pour rien.  Prophétiquement cela représente les tribus perdus d'Israël, à savoir 
NOUS. 
Il faut se rappeler que l'Alliance a été traité seulement avec les deux maisons d’Israël. 
Jérémie 31 :  
31 Voici, les jours viennent, dit Yahweh, où je traiterai une nouvelle alliance avec la maison 
d'Israël et avec la maison de Juda, 
Parce que tous les autres y entrent par l'alliance personnelle au travers Yeshoua/Jésus. 
 
La Maison de Juda ,dans ce cas ici , symbolise par elle ceux qui sont des êtres célestes 
fidèles, qui sont restés fidèles au moment de la révolte céleste. Mais on a une nuance 
importante ici, car nous savons que même si le royaume de Sud n'a pas perdu son identité, 
il leurs est arrivé quand même d'être passé par la déportation pour 70 ans. C'est après la 
prière et  la méditation que j'ai compris qu'il y avait parmi ceux qui n'ont pas suivis chérubin 
déchu, plus tard, LES FILS du Très Haut se sont accouplé avec les femmes (Genèse, ch. 6)  
Plus de détails nous pouvons retrouver dans le livre d'Hénoch auquel nous avons la 
référence des apôtres. 
Et nous avons déjà vu que Le Très Haut n'a pas eu la confiance totale en ceux qui sont 
trébuché, et il leur a préparé une habitation de la poussière, à savoir un corps charnel / 
physique: 
Job 4 :  
18 Voici, il ne se fie pas à ses serviteurs, il impute des erreurs à ses anges , 
19 combien plus chez ceux qui habitent des maisons d'argile, qui ont leurs fondements dans 
la poussière, qui sont consumés à la rencontre d'un vermisseau ! 
Alors, la rédemption complète est devenu disponible seulement après le sacrifice de 
Jésus-Christ, mais cet événement était encore loin. 
Hébreux 9 :  
22 Et presque toutes choses, selon la loi, sont purifiées par le sang, et sans effusion de 
sang il n'y a pas de pardon des péchés. 
23 Il était donc nécessaire, d'une part, que les choses qui représentaient celles qui sont 
dans les cieux soient purifiées de la sorte et, d'autre part, que les choses célestes 

 



elles-mêmes le soient par des sacrifices plus excellents que ceux-là. 
C'est pourquoi il est écrit que ce processus de la rédemption voulu être compris non pas 
seulement par les hommes, mais également par les êtres célestes. Ceci n'était pas un 
processus “académique”! 
1 Pierre 1 :  
12 Mais il leur fut révélé que ce n'était pas pour eux-mêmes, mais pour nous, qu'ils 
administraient ces choses que vous ont annoncées maintenant ceux qui vous ont prêché 
l'Evangile par le Saint-Esprit envoyé du ciel, et dans lesquelles les anges désirent 
plonger leurs regards. 
 Dans la phrase «plonger leurs regards» selon l’original en grec « parakupto » strong#3879 
«plonger» se traduit comme ceci: 
1)Se pencher sur une chose dans le but de la regarder 
2)Regarder avec la tête penchée en avant 
3)Méditer avec le corps courbé 
4)Se pencher et considérer 
5)Métaphorique regarder attentivement, examiner avec curiosité 
6)De celui qui veut devenir familier de quelque chose 
Donc, ce n'est pas un simple intérêt par une curiosité. Et un autre verset: 
Romains 8 :  
19 En effet, la création attend avec un ardent désir la révélation /dévoilement des fils de 
Dieu. 
 
Pour passer ce quarantaine sur cette terre, des âmes étaient semés dans des corps 
charnels, mais il faut qu'ils soient dévoilés ou soient manifestés dans des corps spirituels. 
(Selon 1 Cor. 15:44) 
Mais pour comprendre pourquoi certains parmi les êtres célestes qui n'ont pas suivis 
chérubin déchu ont pris la décision de faire le mal avec des femmes avant le déluge de Noé. 
Ils sont descendus des cieux, se sont accouplé avec les femmes, et ils  ont leurs enseigné 
toutes sortes d'arts . Nous devons voir ce qui est écrit dans le livre d’Henoc. 
Chapitre 7: 
3. Alors Samyaza, leur chef, leur dit : je crains bien que vous ne puissiez accomplir votre  
dessein.  
4. Et que je supporte seul la peine de votre crime.  
5. Mais ils lui répondirent : nous vous le jurons.  
6. Et nous nous lions tous par de mutuelles exécrations ; nous ne changeront rien à notre  
dessein, nous exécuterons ce que nous avons résolu.  
Ça veut dire que malgré qu'ils ont vus déjà la corruption par le péché au Ciel, ils ont décidé à 
accomplir “une affaire”. Ce sont deux cents fils de Dieu qui se sont accordés, ou plutôt se 
sont liés par le serment, à accomplir quelque chose qui était totalement contre la volonté du 
Père. Il se peut que ces fils n'étaient pas satisfaits des décisions prises au Conseil Céleste 
lors de “ mis en place du quarantaine” . Peut être ils étaient coupés définitivement de leurs 
campagnes lesquelles sont devenus des “ivraie" (femmes des hommes),destinés à la 
perdition, puisque elles ne pouvaient pas se repentir.  Au Conseil , parfois y peut être un 
désaccord parmi les membres. 
Nous avons pour preuve cette exemple: 

 



1 Rois 22 :  
19 Et Michée lui dit : Ecoute néanmoins la parole de Yahweh ! J'ai vu Yahweh assis sur son 
trône, et toute l'armée des cieux se tenant devant lui, à sa droite et à sa gauche. 
20 Et Yahweh a dit : Quel est celui qui séduira Achab, afin qu'il monte et qu'il tombe à 
Ramoth en Galaad ? Et ils répondaient, l'un parlait d'une manière et l'autre d'une autre. 
21 Alors un esprit s'avança et se tint devant Yahweh, il déclara : Je le séduirai. Et Yahweh 
lui dit : Comment ? 
22 Et il répondit : Je sortirai et je serai un esprit de mensonge dans la bouche de tous ses 
prophètes. Et Yahweh dit : Tu le séduiras et même tu en viendras à bout ; sors et fais 
comme tu l'as dis ! 
 
Remarquez qu'il n'y avait pas de l'unité dans cette assemblée. Un a parlé d’une manière et 
l'autre d'une autre. C'est pourquoi nous pouvons supposer que leur désir était probablement 
de trouver une manière de réhabiliter ses compagnes duquel ils étaient séparés par leur 
propre moyen. 
 
Qui est le RESTE 
 
En vue de cette étude sur le thème du «quarantaine spirituel terrestre» , tout ce qui est 
exposé comme étant la révélation, n'est pas en aucun cas est imposé à vous. Mais c'est un 
partage de ce qui est révélé au cours de plusieurs années par les prières et les méditations. 
J'ai une compréhension qu’avant la révolte céleste soit arrêté,parmi ceux qui ont 
«trébuché»au Ciel, il y avait ceux qui ont compris qu'ils ont entrepris des mauvaises pas et 
ont retournés au Père,en LUI demandant pardon . Sauf qu'une seule demande de pardon 
n'est pas suffisante. Alors, Père, ayant la compassion et la miséricorde qui surpasse le 
jugement, a donné la promesse que ces âmes-là seront retournés à la MAISON au Ciel. Il a 
adoucie pour eux les conditions du quarantaine, les reprenant à la MAISON lorsqu'ils sont 
encore des petits enfants , pour que le péché ne puisse pas les affecter trop. 
Je suppose que les descendants de Jacob, qui sont aussi des descendants d’Abraham et 
d'Isaac, ont reçu des promesses en tant que promesses pour les descendants physiques, 
pour créer des fondements de la bénédiction maximale pour le SALUT. C'est pour ceux qui 
ont eu la repentance au Ciel, car c'est eux qui étaient envoyés dans les corps physiques en 
tant que les élus. Il était décidé de leur faire naître sur la terre dans les corps physiques, 
appartenir à la postérité de Jacob, et avoir des conditions maximales pour être sauvés. Et 
nous avons les personnages-clés ici comme Hénoc,Noé,Job, Abraham, Moïse et plusieurs 
autres. Ils ont tous étaient dans le RESTE. Et le Père les a placé dans le temps et dans 
l'histoire de telle manière pour qu'ils puissent réaliser SON PLAN de SALUT. 
Sachant que le Père Céleste est absolument juste, il a utilisé le même principe pour séparer 
le RESTE des tous les autres,selon le degré de la repentance qui a eu lieu au Ciel. Dans 
tout ce qui se passe chacun de nous a sa propre part de la responsabilité de l'obéissance à 
ce qui est dit par le Père. Notre attitude, nos actes, obéissance, participation pour 
l'élargissement du Royaume, qui est pour but de faire retourner les âmes à la MAISON. Car 
dans les villes refuges la promesse de retour était donné à la condition de l'observation de la 
LOI. 
 
Les maisons  endommagés  ou les avatares défectueux 

 



 
Au Conseil Céleste où le Père Céleste a présidé,était décidé que tous les âmes célestes qui 
doivent passer par le quarantaine spirituel terrestre, doivent avoir des conditions précises. 
Cela est concernant du temps de la naissance physique, des parents physiques,dans quel 
peuple,et plusieurs d'autres conditions. Il y avait aussi des corps préparés pour eux. Mais 
qu'est ce que c'est le corps? 
2 Corinthiens 5 :  
1 Nous savons, en effet, que si notre maison terrestre( notre corps), qui n'est qu'une tente, 
est détruite, nous avons dans les cieux une construction qui vient de Dieu, une maison 
éternelle qui n'est pas faite par la main de l'homme. 
2 Car c'est aussi pour cela que nous gémissons, désirant avec ardeur d'être revêtus de 
notre demeure céleste, 
 
Les corps, affaiblies par le péché. C'est un corps qui est a priori en train de se détruire. Il a 
été privé de la gloire du Très Haut, après ce qui s'est passé dans le Jardin d'Eden. Il vieillit, 
se fatigue, atteint par les maladies. 
Jésus a reçu le même corps, mais il n'a pas eu du virus du péché en lui. C'est la principale 
différence. Mais comment être avec ces tentes endommagés? Parce que les Fils du Très 
Haut, qui sont accouplés avec les femmes, ont engendré des nephilims, lesquels ont l'ADN 
transformé, car même visuellement, surtout les premiers temps, ils étaient des géants. Ils se 
sont mélangés avec des humains et des animaux. Leurs corps/tentes ou plutôt les avatars 
(si vous connaissez le film «Avatar» ) n'étaient pas approuvés par Père Céleste et le Conseil 
Céleste. Et nous savons que le Père Céleste a priori est juste, il ne pouvait plus annuler le 
déroulement du quarantaine spirituel terrestre.  
L'ennemi a introduit ses plans pour combattre le PLAN de Dieu. Il y avait plusieurs objectifs 
à atteindre. Le principal c'est de souiller l'ADN des humains, car le Sauver, Jésus aller naître 
corporellement. En plus, en souillant l'ADN humaine, la vie humaine raccourcisse et de cette 
façon la réduction des âmes qui retournent au Père Céleste. En même temps la réduction 
du Royaume de Dieu. 
Ce n'est pas tout. En parallèle avec tout cela, la création des avatars=corps=tentes. Pour 
qui? 
C'est très complexe, et profond.  
Nous savons que ceux qui se sont réveillés contre le Père et choisi de suivre Satan, n'ont 
pas de corps. Ce sont des esprits. Mais ils n'aimes pas rester sans le corps (exemple avec 
la délivrance de démoniaque de Gadarien). 
Dans la parabole du blé et de l'ivraie on voit que l'ennemi a reçu la permission de semer sur 
terre sa semence. Les âmes des nephilims et des esprits impurs . D'où viennent les gens 
incapables de se repentir et faisant la volonté de leur père, le diable. La génétique joue un 
rôle important qui influence le cours de la vie de l'individu. 
Important de noter que l'ennemi a reçu la permission de semer durant les ténèbres. Mais il a 
la liberté de décider qui, quand et où envoyer dans ce monde, lorsqu'il a eu la possibilité 
pour ses buts. C'est pourquoi la Parole dit à qui, ou à quelle parole on a cru, à celui on est 
esclave.  
Qu'est ce que pourrait être pour fondement pour que Satan puisse envoyer une âme d'un 
être déchu dans un corps existant? 

 



Premièrement un humain (corps), encore avant sa naissance, tout de suite après avoir été 
conçu soit consacré au diable par toute sorte de rituels et des conséquences. Et cela même 
si ses parents sont des gens bien ordinaires. Dans le judaïsme on a la croyance que c'est à 
40ème jour après la conception que le corps se forme, et l'âme /néshama est envoyé. En 
s'unissant avec un corps physique, à travers l'esprit l'âme humaine / terrestre se 
forme=«néfesh». 
Néshama c'est la partie de l'âme humaine laquelle est divine, mais néfesh c'est la partie 
terrestre. Au moment de la nouvelle naissance elle commence à se réveiller. Et si,par 
exemple, l'âme n'était pas encore envoyé dans le corps, on peut  consacrer ce corps à 
Satan ou aux démons. C'est par ce moyen qu'il reçoit le droit pour semer «l'ivraie». 
Le deuxième fondement c'est si le corps de quelqu'un était «endommagé»,et qu'il n'était plus 
conforme au standard humain, si son ADN était changé ou endommagé au moment de la 
conception ou tout de suite après. Cette «tente» était considérée inapte par rapport de de 
son but ou sa destinée, pour passer la quarantaine spirituel. Alors, l'ennemi recevait la 
possibilité et le droit légal pour envoyer l'âme qui le suivit lors de sa révolte au Ciel.  
Le troisième fondement, c'est le principe qui qui a été établi au Conseil Céleste et confirmé 
par le Père Céleste, comme étant une justice. Par exemple la situation avec Cain. La Parole 
dit qu'il a été «l’ivraie».  
1 Jean 3 :  
12 et que nous ne soyons pas comme Caïn, qui était du Mauvais et qui tua son frère. Et 
pourquoi le tua-t-il ? C'est parce que ses œuvres étaient mauvaises, et que celles de son 
frère étaient justes. 
 
Probablement, le péché d'Adam et Eve, qui ont eu le libre choix de le faire, a ouvert le 
moyen pour que l'âme d'un être céleste déchu soit envoyé, et qu'il soit le premier du malin/ 
l’ivraie. 
La mémoire de tous qui sont envoyés dans les corps humains est bloquée temporairement , 
à ceux qui sont l'ivraie également. 
Deutéronome 23 :  
2 Le bâtard n'entrera pas dans l'assemblée de Yahweh ; même sa dixième génération 
n'entrera pas dans l'assemblée de Yahweh. 
 
Ce mot “bâtard” vient du mot «mamzer» en hébreu, qui signifie l'enfant illégitime. Mais aussi 
il y a une particularité de ce qui est la première lettre de ce mot est « mem» et ensemble 
avec les autres lettres selon le contexte du texte peuvent avoir la définition variée. Dans le 
livre de Job par exemple : 
Job 38 :  
32 Fais-tu sortir en leur temps les signes du zodiaque, et conduis-tu la Grande Ourse avec 
ses petits ? 
Le mot “zodiaque” signifie la constellation des étoiles. C'est dans le étendu du ciel qu'on a 
des constellations des étoiles où qu'ils se sont incrustées. Sous le dôme / le firmament du 
Ciel. C'est pourquoi ce mot «mamzer» on peut aussi traduire dans ce verset comme ceci: 
Job 38 :  
32 Fais-tu sortir en leur temps les signes du ciel /ou des étoiles, et conduis-tu la Grande 
Ourse avec ses petits ? 
 

 



J'espère que vous voyez. 
 
Il s'est trouvé quelque chose de bon 
 
Mais comment ça qu'il y a des cas de repentance des nephilims, comme certains 
témoignages le confirment? C'est sont vraiment des cas exceptionnels qui ont eu lieu.  
Et le Seigneur a montré qu'il fait des exceptions comme ceci: 
1 Rois 14 :  
12 Toi donc lève-toi, va dans ta maison. Dès que tes pieds entreront dans la ville, l'enfant 
mourra. 
13 Tout Israël le pleurera et on l'enterrera ; car lui seul, de la famille de Jéroboam entrera au 
sépulcre, parce que Yahweh, le Dieu d'Israël, a trouvé quelque chose de bon en lui 
seul dans toute la maison de Jéroboam. 
 
Nous avons vu plus en détails cet exemple dans la chapitre 6, mais maintenant je veux 
toucher l'aspect de la miséricorde de Dieu. 
Parce qu'il agit selon son principe qu'il exerce son jugement toujours avec sa miséricorde 
surélevée. Nous allons voir comment ceux qui sont la postérité des nephilims ,qui ont l'ADN 
changé, mais déjà mélangé avec l'ADN humaine, peuvent avoir la possibilité du salut 
éternel.  
À partir de l'information que nous avons vu concernant notre corps/tente/avatar , nous avons 
compris comment l'ennemi a le droit d'envoyer les âmes de ceux qui sont « l’ivraie» pour 
semer le champ. 
Dans cette histoire avec le fils de Jéroboam, nous pouvons supposer que ce garçon était 
consacré aux démons,puisque la pratique idolâtre a exigé cela. Beaucoup se demandent 
d'une question : si Dieu qui est amour, pourquoi il a été si cruelle pour exiger au peuple 
Israël de détruire certaines peuples au Canaan en totalité ? En partie, à cause du mélange 
de l'ADN entre les humains et nephilims. Ou, peut être ils étaient tous des nephilims. Dans 
ce cas ils ne sont pas vraiment des humains littéralement . Malgré que de point vue 
physique on ne voyait pas de différence, pas de grandeur gigantesque comme dans la 
chapitre 6 de la Genèse. Mais comme par exemple Caïn, qui avait une apparence physique 
normal, mais il a été du malin, c'est à dire « l’ivraie». Le fondement pour qu'il soit né du 
malin était le péché de ses parents, comme il est écrit que jusqu'à troisième-quatrième 
génération la malédiction. Évidemment les péchés ne sont pas tous pareils, mais il y a tels 
qu'ils donnent le droit légal dans le spirituel pour envoyer l'âme de «l’ivraie» dans le corps de 
bébé conçu. 
 
Maintenant, malgré que Lucifer a entraîné une multitude des êtres célestes après lui, leur 
état de chacun n'était pas égale d'un à l'autre. Quelqu'un a été affecté à 100%, jusqu'au fond 
de son coeur, comme celui qui est à l'origine du péché. Mais seulement PÈRE connaît l'état 
réel de chacun. Parce que même les transgresseurs n'ont pas le même degré du péché qui 
mérite la mort. Et Père Céleste qui sonde les coeurs, peut trouver quelque chose de bon 
encore . On connaît des cas où des pires bandits s'est tourné vers Dieu en repentance. Ça 
veut dire que parmi ceux qui ont suivis Lucifer il y avait des êtres célestes affectés par 
différent niveau de ce virus de la révolte. Il est possible que parmi eux il y a les âmes qui ont 

 



gardés encore quelque chose de bon en eux. Notre PÈRE Céleste est tellement 
miséricordieux qu'il va toujours utiliser une moindre possibilité pour sauver. 
 
Alors, concernant des fils déchus qui ont péchés avec les femmes, au chapitre 6 de la 
Genèse et dans le livre d’Hénoc. Ou plutôt concernant leur motivation. Ils ont été déjà 
affectés par le virus de la révolte, sans cela ils ne pouvaient pas aller contre la volonté de 
Dieu et faire ce péché volontaire. 
Ce que je comprend, c'est qu'ils ont voulu avoir une entente avec ce chérubin déchu. Vu que 
Satan a reçu le droit de semer de «l’ivraie» sur le champ, envoyer des âmes dans les 
«avatars» défectueux. Ils ont voulu avoir une autre chance pour les âmes, pour venir dans 
ce monde, même si la mémoire sera bloquée, en espérant qu'elle trouvera le moyen de se 
déverrouiller. Pour recevoir le pouvoir et l'adoration et avoir la relation sexuelle avec des 
femmes humaines. Mais peut importe des motifs qu'ils ont eu, ils n'étaient pas plus sages 
que le Père, ni plus miséricordieux, ni prosélytes. Car beaucoup mieux était de faire 
confiance au Père, en lui demandant la grâce qui surpasse tout le jugement juste, et le Père 
Céleste pourrait trouver la solution. 
 
C'est sont des pensées que j'expose pour les partager. Est-ce que c'est important? Pour 
certains pas nécessairement, mais pour certains oui. Pour quelqu'un important c'est d'être 
juste sauvé. Mais ma réflexion sur les Écritures me permet à voir que dans les derniers 
temps plusieurs sceaux s'ouvrent pour renforcer la FOI, notre confiance en Seigneur. Pour 
détruire la fausse image du Père Céleste où on lui a attribué les caractéristiques qu'il n'a 
pas. Il n'est pas cruelle, mais au contraire son coeur est plein de bonté et de la miséricorde. 
Il est extrêmement patient et fidèle à sa PAROLE, et sa grâce surpasse le jugement. J'aime 
mon PÈRE et je veux qu'on a une bonne compréhension de SA personne. Qu'on ne le 
soupçonne pas sans la connaissance de l'Écriture. Nous devons absolument comprendre 
que parmi nous il y a des gens que nous ne pouvons même pas s'attendre à leur 
repentance, puisque ce n'est pas vraiment des véritables humains. C'est sont des 
démoniaques possédés par les esprits/âmes des nephilims et de ceux qui ont suivis 
chérubin déchu, Satan.  
Je comprends encore plus pourquoi il aura ceux qui seront sauvés comme des charbons du 
feu. 
 
La dernière confrontation approche entre le peuple de Dieu et les déchus.  Entre l'antichrist 
et Jésus-Christ, le ROI.  La moisson final est vraiment  approché ,pour amasser le bon grain 
dans les greniers ( au Ciel), et le mauvais pour brûler .  
Que Seigneur nous préserve et nous aide à persévérer dans le chemin du retour à la 
MAISON! Que SA MOISSON soit maximale par SA bonté et SA miséricorde. 

 


